
Веселый дельфин 2014
 Просмотров: 12259 | Комментарии: 496 | 
---------------------------------------
 
Led 
Total posts: 0 
24 Фев 2014 12:30
Господа, завтра первый день Первенства Ст Петербурга мал2000-2001 дев2002-2003
с отбором на ВД 2014.
Вопрос всем кто близок к соревнованиям ,особенно Игорю Петровичу и Ирине :
Существует ли уже утвержденное расписание заплывов ? Кроме заявочных ничего найти не могу.
Очень хочу посмотреть комплекс 200 и мальчиков и девочек.На какой день и время ориентироваться ?
К сожалению целый день соревнованиям посвятить не могу.
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Фев 2014 14:00
А Вы попробуйте за прошлый -позапрошлый год посмотреть протоколы. Как правило, программа не 
меняется. По крайней мере, у нас так.
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Фев 2014 14:01
А у нас 5-7 марта проводят второй год подряд. Может опять маме подарок сделает на 8 марта? :) В 
прошлом году был второй взрослый выполнен как раз 7-го. Правда, ЕВСК пока не утверждена.
---------------------------------------

Led
  
24 Фев 2014 14:22
 Цитата - DorinKa l msg240209#msg240209 date=1393250421

А Вы попробуйте за прошлый  год посмотреть протоколы.

Вау ,точно,спасибо !!!
Более того,на заявочных протоколах есть дата старта,не заметил сразу. ))
Если кому интересно
25/02 
800 кроль девочки
200 комплекс мальчики
26/02
200 комплекс девочки
800 кроль мальчики
27/02
Девочки, 4 x 50m Вольный стиль
Мальчики, 4 x 50m Вольный стиль
Девочки, 100m Брасс
Мальчики, 100m Брасс
Девочки, 100m На спине
Мальчики, 100m На спине
Девочки, 4 x 50m Баттерфляй



Мальчики, 4 x 50m Баттерфляй
28/02
Девочки, 4 x 50m Брасс
Мальчики, 4 x 50m Брасс
Девочки, 100m Вольный стиль
Мальчики, 100m Вольный стиль 
Девочки, 100m Баттерфляй
Мальчики, 100m Баттерфляй
Девочки, 4 x 50m На спине
Мальчики, 4 x 50m На спине 
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Фев 2014 14:44
Я специально за два прошлых года протоколы посмотрела - абсолютно одинаковая программа. Только в 
2012 году в конце февраля проводили, а прошлом, как и в нынешнем, в начале марте.
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Фев 2014 14:46
У нас, кстати, отличается от Питерской программа. Видимо, потому что детей раза в три меньше, если 
не в четыре.
800 плывут в последний день. И мальчики, и девочки.
---------------------------------------

Volga13
  
24 Фев 2014 15:32
Отбор в Волгограде 12-14.02.2014г. Бассейн 25 м. http://russwimming.ru/protocols/017/2014-02-
12_Volgograd.pdf
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Фев 2014 17:09
 Цитата - Volga13 l msg240214#msg240214 date=1393255966

Отбор в Волгограде 12-14.02.2014г. Бассейн 25 м. http://russwimming.ru/protocols/017/2014-02-
12_Volgograd.pdf

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.
---------------------------------------

Volga13
  
24 Фев 2014 18:56
 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Ну так легче значит вашим на ВД  попасть будет. 



От Волгоградской обл. отобраться очень трудно, особенно учитывая наличие "легионеров".
Первые трое девочек на 200 к/п - из 2:30. 

Кстати, вопрос к знающим - зачем плыть на отборе в другом регионе? - Заранее присмотреться к 
соперникам?
Много ребят было из других областей.
---------------------------------------

Chir1963
  
24 Фев 2014 19:13
по условиям отбора - протокол оформляется в программе  Splash Meet Manager, а не у всех она есть - 
протокол не примут, а значит и область вызов может и не получить, а даже если к финалу в Питер 
допустят - предварительные результаты не проставят, и соответственно ребенок стартует в слабейших 
заплывах
---------------------------------------

МС
  
24 Фев 2014 22:51
 Цитата - Volga13 l msg240221#msg240221 date=1393268187

 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Ну так легче значит вашим на ВД  попасть будет. 
От Волгоградской обл. отобраться очень трудно, особенно учитывая наличие "легионеров".
Первые трое девочек на 200 к/п - из 2:30. 

Кстати, вопрос к знающим - зачем плыть на отборе в другом регионе? - Заранее присмотреться к 
соперникам?
Много ребят было из других областей.

видать они плыли, будучи на сборах по проге "Стану чемпионом")
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 08:12
 Цитата - Volga13 l msg240221#msg240221 date=1393268187

 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Ну так легче значит вашим на ВД  попасть будет. 
От Волгоградской обл. отобраться очень трудно, особенно учитывая наличие "легионеров".
Первые трое девочек на 200 к/п - из 2:30. 

Кстати, вопрос к знающим - зачем плыть на отборе в другом регионе? - Заранее присмотреться к 



соперникам?
Много ребят было из других областей.

Ой, отбор это вообще отдельная песня. Даже тренер наша не знает, по какому принципу отбираются 
детки из нашего региона на ВД. Раньше, говорит, присылали вызов. А как сейчас - непонятно. И едут 
последние года два один-два человека от области. Посмотрим, что будет в этом году.
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 08:14
Кстати, тоже обратили внимание на то, что много деток из других регионов в Волгограде было.
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 08:15
 Цитата - МС l msg240226#msg240226 date=1393282317

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Кстати, вопрос к знающим - зачем плыть на отборе в другом регионе? - Заранее присмотреться к 
соперникам?
Много ребят было из других областей.

видать они плыли, будучи на сборах по проге "Стану чемпионом")

А что 2000-2001 тоже под эту программу попадают?
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 08:27
Посмотрела про программу. 2001 мальчики еще не попадают, а вот 2000 - вполне. Но тогда как-то 
маловато деток из других регионов, если они на УТС по этой программе были.
---------------------------------------

Led
  
25 Фев 2014 12:35
200 комплекс мальчики 2000гр
победитель 2:13.57
800м кроль девочки 2002 гр
победитель 10:22.39
---------------------------------------

Бугор
  
25 Фев 2014 15:03
 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

 Цитата - Volga13 l msg240214#msg240214 date=1393255966



Отбор в Волгограде 12-14.02.2014г. Бассейн 25 м. http://russwimming.ru/protocols/017/2014-02-
12_Volgograd.pdf

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Волгоград в 25м был - так что в Питере мальчики на комплексе не хуже! И по сотням тоже будет 
сравнимо.
А люто там плывут 800м - наплыв у них сумасшедший,наверное Волгоград по 3 трени плавает.
---------------------------------------

Светлая
  
25 Фев 2014 15:24
 Цитата - Volga13 l msg240221#msg240221 date=1393268187

 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Ну так легче значит вашим на ВД  попасть будет. 
От Волгоградской обл. отобраться очень трудно, особенно учитывая наличие "легионеров".
Первые трое девочек на 200 к/п - из 2:30. 

Кстати, вопрос к знающим - зачем плыть на отборе в другом регионе? - Заранее присмотреться к 
соперникам?
Много ребят было из других областей.

Вы кого имеете ввиду ?не заметила в протоколе Волгоградской области никого из других регионов, а кто
был, то те уже за Волгоград официально выступают
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 15:56
 Цитата - Светлая l msg240259#msg240259 date=1393341884

 Цитата - Volga13 l msg240221#msg240221 date=1393268187

 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Ну так легче значит вашим на ВД  попасть будет. 
От Волгоградской обл. отобраться очень трудно, особенно учитывая наличие "легионеров".
Первые трое девочек на 200 к/п - из 2:30. 

Кстати, вопрос к знающим - зачем плыть на отборе в другом регионе? - Заранее присмотреться к 
соперникам?



Много ребят было из других областей.

Вы кого имеете ввиду ?не заметила в протоколе Волгоградской области никого из других регионов, а кто
был, то те уже за Волгоград официально выступают

Ну, например, 14.ВОИЦИЦКИЙ Александр 00 Новосибирская область, 3. ВОВЧ Егор 00 Краснодарский 
край и другие. Где видно, что они за Волгоград официально выступают?
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 15:59
 Цитата - Бугор l msg240258#msg240258 date=1393340628

 Цитата - DorinKa l msg240218#msg240218 date=1393261795

 Цитата - Volga13 l msg240214#msg240214 date=1393255966

Отбор в Волгограде 12-14.02.2014г. Бассейн 25 м. http://russwimming.ru/protocols/017/2014-02-
12_Volgograd.pdf

Волгоград мы уже посмотрели. Впечатлился рабенок. :D Наши 2000г.р. по КМС еще не плывут.

Волгоград в 25м был - так что в Питере мальчики на комплексе не хуже! И по сотням тоже будет 
сравнимо.
А люто там плывут 800м - наплыв у них сумасшедший,наверное Волгоград по 3 трени плавает.

Вот именно 800м и впечатлили.  ;) Остальные пока особо не сравнивали. Когда у нас пройдут 
соревнования, тогда и будем сравнивать.
---------------------------------------

Volga13
  
25 Фев 2014 16:20
 Цитата - DorinKa l msg240261#msg240261 date=1393343761

 Цитата - Светлая l msg240259#msg240259 date=1393341884

Вы кого имеете ввиду ?не заметила в протоколе Волгоградской области никого из других регионов, а кто
был, то те уже за Волгоград официально выступают

Ну, например, 14.ВОИЦИЦКИЙ Александр 00 Новосибирская область, 3. ВОВЧ Егор 00 Краснодарский 
край и другие. Где видно, что они за Волгоград официально выступают?

Я и говорю про тех, кто на отборе официально за Волгоград выступал. Про девочек. В декабре двое 
плыли за другие области, а на февральском отборе сюрприз был для тех, кто на ВД попасть рассчитывал,
а теперь уже не получится. Новенькие - очень сильные. 



А те, кто сейчас не от Волгограда выступал, так они может в Питер от своих регионов и поедут, и в 
Волгограде плыли по другим причинам.
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Фев 2014 16:45
Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.
---------------------------------------

Светлая
  
25 Фев 2014 17:58
 Цитата - Volga13 l msg240264#msg240264 date=1393345229

Вы кого имеете ввиду ?не заметила в протоколе Волгоградской области никого из других регионов, а кто
был, то те уже за Волгоград официально выступают

Ну, например, 14.ВОИЦИЦКИЙ Александр 00 Новосибирская область, 3. ВОВЧ Егор 00 Краснодарский 
край и другие. Где видно, что они за Волгоград официально выступают?

Я и говорю про тех, кто на отборе официально за Волгоград выступал. Про девочек. В декабре двое 
плыли за другие области, а на февральском отборе сюрприз был для тех, кто на ВД попасть рассчитывал,
а теперь уже не получится. Новенькие - очень сильные. 

А те, кто сейчас не от Волгограда выступал, так они может в Питер от своих регионов и поедут, и в 
Волгограде плыли по другим причинам. 

Я как раз про этих двух девочек,просто не хочу фамилии писать, так вот они выступают теперь за 
Волгоград и живут там же в "Волге" ;D ;D
---------------------------------------

Sibur
  
26 Фев 2014 01:18
 Цитата - DorinKa l msg240267#msg240267 date=1393346747

Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.

У нас сейчас проводится следующий порядок отбора: вначале - зональный, в котором участвуют 
несколько городов территориально близко расположенных к друг другу, далее - окружной, на котором по
лучшим результатам (по наилучшему количеству очков в сумме троеборья, хотя на усмотрение 
тренерского совета могут быть варианты, напр. по отличному результату спортсмена в отдельном виде) 
формируется команда СФ из числа девочек и мальчиков для участия в финале ВД в Питере... Вообщем, 
как-то так... :)
---------------------------------------

DorinKa
  
26 Фев 2014 06:31



У нас по области по сути только в городе спортшколы есть по плаванию, две, если я не ошибаюсь, и из 
двух бассейнов просто деток выставляют на соревнования. Поэтому и отбор ведется среди этих деток. 
Но вот количество поехавших в итоге на ВД несколько настораживает. 8 человек, т.е. команда, ездили в 
2010 году. Последние два года - один-два человека от области. Может есть еще какие-то критерии отбора
помимо простого попадания в 8 сильнейших по СФ?
---------------------------------------

savin
  
26 Фев 2014 07:08
 Цитата - DorinKa l msg240279#msg240279 date=1393396265

У нас по области по сути только в городе спортшколы есть по плаванию, две, если я не ошибаюсь, и из 
двух бассейнов просто деток выставляют на соревнования. Поэтому и отбор ведется среди этих деток. 
Но вот количество поехавших в итоге на ВД несколько настораживает. 8 человек, т.е. команда, ездили в 
2010 году. Последние два года - один-два человека от области. Может есть еще какие-то критерии отбора
помимо простого попадания в 8 сильнейших по СФ?

нет. вопрос только в финансировании от СФ. а команда 8+8 допускается от каждого СФ
---------------------------------------

DorinKa
  
26 Фев 2014 11:09
А какие расходы несет СФ? На Кубок Сибири мы, например, все оплачивали сами. Может только 
тренеру оплатили поездку. ???
---------------------------------------

DorinKa
  
26 Фев 2014 11:11
Смею предположить, что, видимо, совсем труба у нас была с финансированием, раз не набирали 
команду на ВД последние два года. Либо не считали нужным тратить деньги на детей, заведомо не 
претендующих на призы. :-\
---------------------------------------

savin
  
27 Фев 2014 05:06
 Цитата - DorinKa l msg240282#msg240282 date=1393413069

Смею предположить, что, видимо, совсем труба у нас была с финансированием, раз не набирали 
команду на ВД последние два года. Либо не считали нужным тратить деньги на детей, заведомо не 
претендующих на призы. :-\

во многих(не во всех) СФ на ВД финансируют 8+8+2 тренера.. У нас было и так, и 4+4+1 тренер - за 
счет министерства СФ(но ехали 10+10+4-5 тренеров,но искали финансирование сами - 
город,басс.родители). При этом ВСЕГДА команда(а то и две) - полные выезжали на ВД
---------------------------------------

DorinKa
  
27 Фев 2014 09:08



Остается только дождаться, когда пройдет отбор, достойно выступить и ждать результатов. :) На первом 
этапе сын был пятым, а из своего бассейна - первым. Посмотрим, что будет сейчас.
---------------------------------------

Al
  
27 Фев 2014 18:58
 Цитата - DorinKa l msg240267#msg240267 date=1393346747

Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.

Опыт простой - раньше КМС - это была гарантия призов на ВД.
Сейчас КМС (или где-то рядом) - это гарантия отбора.
---------------------------------------

Drosera
  
28 Фев 2014 02:49
 Цитата - Al l msg240334#msg240334 date=1393527480

 Цитата - DorinKa l msg240267#msg240267 date=1393346747

Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.

Опыт простой - раньше КМС - это была гарантия призов на ВД.
Сейчас КМС (или где-то рядом) - это гарантия отбора.

+1
Как с языка снял.
---------------------------------------

belr
  
28 Фев 2014 05:09
Можно отобраться по своему региону по любому разряду.
А вот в Москве, Питере или Волгограде необходим КМС.
---------------------------------------

Al
  
28 Фев 2014 05:32
 Цитата - belr l msg240340#msg240340 date=1393564164

Можно отобраться по своему региону по любому разряду.
А вот в Москве, Питере или Волгограде необходим КМС.



Конечно можно!
Но спрашивают о принципах формирования команд.
Так вот - сначала отбирают сильнейших (кмс-ов и сильных перворазрядников),
потом дополняют команду "с отбором по любому разряду".
И тут включаются разные риски - подковерная борьба тренеров 
или кто-то из проболевших классно проплыл на отборе в другом регионе 
или что-то еще.
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Фев 2014 07:08
 Цитата - Al l msg240334#msg240334 date=1393527480

 Цитата - DorinKa l msg240267#msg240267 date=1393346747

Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.

Опыт простой - раньше КМС - это была гарантия призов на ВД.
Сейчас КМС (или где-то рядом) - это гарантия отбора.

У нас КМС-ов нет в принципе среди 2000-2001 года, а в свете того, что ЕВСК с нового года не действует
и неизвестно когда утвердится новая, непонятно когда следующие КМС появятся. ??? Но все это не 
значит, что НИКТО от области не поедет. Каждый свои цели и задачи преследует на ВД -кто-то выиграть
любой ценой, кто-то приобрести соревновательный опыт плюс себя показать. Я, честно говоря, в этом 
году не сильно парюсь по этому поводу. Все-таки мы еще 2001 год. Отберется - хорошо, не отберется - 
будет на следующий год стараться.
P.S. Я своего тоже настраиваю еще с прошлого года на то, что чтобы выиграть на ВД нужно КМС все-
таки иметь (ну или показывать результаты на уровне КМС)
---------------------------------------

belr
  
28 Фев 2014 07:59
 Цитата - Al l msg240341#msg240341 date=1393565533

 Цитата - belr l msg240340#msg240340 date=1393564164

Можно отобраться по своему региону по любому разряду.
А вот в Москве, Питере или Волгограде необходим КМС.

Конечно можно!
Но спрашивают о принципах формирования команд.
Так вот - сначала отбирают сильнейших (кмс-ов и сильных перворазрядников),
потом дополняют команду "с отбором по любому разряду".
И тут включаются разные риски - подковерная борьба тренеров 
или кто-то из проболевших классно проплыл на отборе в другом регионе 
или что-то еще.



Это понятно что так и будет.
только КМС меньше изначально в регионах
Иметь команду из одних КМС - мечта любого тренера
---------------------------------------

Белый кит
  
28 Фев 2014 08:34
http://russwimming.ru/data/list/veseli_delfin_2014.html

Всероссийские соревнования по плаванию «Веселый Дельфин»

Место проведения: г. Санкт-Петербург, 
бассейн «Центра плавания» (50 метров) ул. Хлопина, д.10. 
Сроки проведения: с 22 по 26 апреля 2014 г. 
День приезда – 21 апреля 
День отъезда – 26 апреля, после окончания утренней части соревнований. 

Технические заявки на участие спортсменов в индивидуальных видах программы и эстафетах, 
заверенные подписью руководителя команды или тренера, должны быть отправлены на электронный 
адрес Этот адрес электронной почты защищён от спам-ботов. У вас должен быть включен JavaScript для 
просмотра. !- document.getElementById('cloak99170').innerHTML = ''; var prefix = 'ma' + 'il' + 'to'; var path =
'hr' + 'ef' + '='; var addy99170 = 'swimevents' + '@'; addy99170 = addy99170 + 'mail' + '.' + 'ru'; 
document.getElementById('cloak99170').innerHTML += '' +addy99170+''; //-->\n не позднее 1 апреля 2014 
года.

•Положение о проведении соревнований
•Предложение по размещению
•Анкета на размещение
•Техническая заявка

---------------------------------------

Al
  
28 Фев 2014 09:05
 Цитата - DorinKa l msg240346#msg240346 date=1393571284

 Цитата - Al l msg240334#msg240334 date=1393527480

 Цитата - DorinKa l msg240267#msg240267 date=1393346747

Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.

Опыт простой - раньше КМС - это была гарантия призов на ВД.
Сейчас КМС (или где-то рядом) - это гарантия отбора.



У нас КМС-ов нет в принципе среди 2000-2001 года, а в свете того, что ЕВСК с нового года не действует
и неизвестно когда утвердится новая, непонятно когда следующие КМС появятся. ??? Но все это не 
значит, что НИКТО от области не поедет. Каждый свои цели и задачи преследует на ВД -кто-то выиграть
любой ценой, кто-то приобрести соревновательный опыт плюс себя показать. Я, честно говоря, в этом 
году не сильно парюсь по этому поводу. Все-таки мы еще 2001 год. Отберется - хорошо, не отберется - 
будет на следующий год стараться.
P.S. Я своего тоже настраиваю еще с прошлого года на то, что чтобы выиграть на ВД нужно КМС все-
таки иметь (ну или показывать результаты на уровне КМС)

Знаете, Вы либо задаете вопрос "глобально", и тогда люди Вам готовят
более-менее разумный ответ.
Либо "регионально" - тогда большинство может и не полезет к Вам с советами.
А так - спрашиваете про опыт...
Мой сын 3 раза плыл на ВД. Я говорю про опыт, а оказывается, все мимо.
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Фев 2014 17:12
 Цитата - Al l msg240358#msg240358 date=1393578348

 Цитата - DorinKa l msg240346#msg240346 date=1393571284

 Цитата - Al l msg240334#msg240334 date=1393527480

 Цитата - DorinKa l msg240267#msg240267 date=1393346747

Кто уже проходил через ВД, поделитесь секретами отбора, пожалуйста. Очень хочется все-таки узнать 
по какому принципу этот отбор происходит.

Опыт простой - раньше КМС - это была гарантия призов на ВД.
Сейчас КМС (или где-то рядом) - это гарантия отбора.

У нас КМС-ов нет в принципе среди 2000-2001 года, а в свете того, что ЕВСК с нового года не действует
и неизвестно когда утвердится новая, непонятно когда следующие КМС появятся. ??? Но все это не 
значит, что НИКТО от области не поедет. Каждый свои цели и задачи преследует на ВД -кто-то выиграть
любой ценой, кто-то приобрести соревновательный опыт плюс себя показать. Я, честно говоря, в этом 
году не сильно парюсь по этому поводу. Все-таки мы еще 2001 год. Отберется - хорошо, не отберется - 
будет на следующий год стараться.
P.S. Я своего тоже настраиваю еще с прошлого года на то, что чтобы выиграть на ВД нужно КМС все-
таки иметь (ну или показывать результаты на уровне КМС)

Знаете, Вы либо задаете вопрос "глобально", и тогда люди Вам готовят
более-менее разумный ответ.
Либо "регионально" - тогда большинство может и не полезет к Вам с советами.
А так - спрашиваете про опыт...
Мой сын 3 раза плыл на ВД. Я говорю про опыт, а оказывается, все мимо. 



Не поняла, почему все мимо ??? Я всего лишь ответила Вам, что у нас КМС нет ни у кого. А так, каждый
ответ принимаю во внимание, чтобы потом при случае можно было предметно разговаривать с 
тренером\руководством школы. И потом "глобального" ответа все равно не будет, потому как в каждом 
регионе своя ситуация, но примерную картинку из разных ответов можно сложить. В любом случае, 
спасибо ВСЕМ, кто откликнулся. Ждать, в принципе осталось недолго.
p.s. А как это, 3 раза плыть на ВД, если там всего двух возрастов детки допускаются, 13 либо 14 лет (я 
про мальчиков говорю)?
---------------------------------------

geraiv1
  
28 Фев 2014 17:39
"всего двух возрастов детки допускаются" давно у AL это было ;D тоды еще в ПОЛОЖЕНИИ был год и 
мл.

Чтобы кто не говорил, но все ставят себе на ВД разные цели.
Мы себе ставили цель выполнить 1 вз. и попасть на 300 сильнейших. Мы свою задачу тогда выполнили.

По прошествии трех лет, могу сказать, что порядка 50% лидеров ВД выпали из борьбы!
Решайте сами, что для Вас важнее, постоянно стабильно улучшать результат или один раз звездануть и 
потухнуть!!!!!
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Фев 2014 17:52
 Цитата - geraiv1 l msg240376#msg240376 date=1393609159

"всего двух возрастов детки допускаются" давно у AL это было ;D тоды еще в ПОЛОЖЕНИИ был год и 
мл.

Я ж не знала, поэтому и спросила. Потому как сейчас в положении написано 2000-2001 г.р.  :) Хотя в 
нашем местном положении на отбор написано 2000 г.р. и младше. Но при этом ребятишки из группы 
говорили, что вроде как у кого 3-го взрослого разряда нет - не будут выступать. ???
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Фев 2014 17:58
 Цитата - geraiv1 l msg240376#msg240376 date=1393609159

Чтобы кто не говорил, но все ставят себе на ВД разные цели.
Мы себе ставили цель выполнить 1 вз. и попасть на 300 сильнейших. Мы свою задачу тогда выполнили.

По прошествии трех лет, могу сказать, что порядка 50% лидеров ВД выпали из борьбы!
Решайте сами, что для Вас важнее, постоянно стабильно улучшать результат или один раз звездануть и 
потухнуть!!!!! 

Так и я о том же! :) Но чтобы своей цели на ВД достичь - нужно туда попасть. Если говорить про 
текущий год, то, конечно, ни о каких победах речи не идет. Только улучшение результата и получение 
соревновательного опыта, учитывая, что выездные соревнования были пока одни. Сын и сейчас на 
отборе не ставит себе задачу попасть в призеры любой ценой (хотя конечно был бы не против), задача 
номер 1 - выполнить следующий разряд. Ну, и отобраться, конечно.



---------------------------------------

Al
  
02 Март 2014 17:42
 Цитата - geraiv1 l msg240376#msg240376 date=1393609159

"всего двух возрастов детки допускаются" давно у AL это было ;D тоды еще в ПОЛОЖЕНИИ был год и 
мл.

Чтобы кто не говорил, но все ставят себе на ВД разные цели.
Мы себе ставили цель выполнить 1 вз. и попасть на 300 сильнейших. Мы свою задачу тогда выполнили.

По прошествии трех лет, могу сказать, что порядка 50% лидеров ВД выпали из борьбы!
Решайте сами, что для Вас важнее, постоянно стабильно улучшать результат или один раз звездануть и 
потухнуть!!!!! 

Да, 7 лет уже прошло с последнего нашего ВД.
Я бы даже сказал, что нам тогда повезло с Положением, сейчас оно сделано глупее.
Первый год тогда у нас была задача "отобраться" - не свезло, попали в подковерную борьбу.
Второй год отобрались. Поехали с задачей "достойно поучавствовать".
Третий год - успешно побороться за призы.
Ну и четвертый год - "что-нибудь" выиграть :)
И каждый год получали все новый и новый опыт, позволяющий сделать новый шаг
в наших планах.
---------------------------------------

DorinKa
  
03 Март 2014 05:09
Повезло Вам, однако. ;D У нас всего 2 года на раскачку. Поэтому и хочется в первый год и отобраться, и 
достойно потом поучаствовать. Ну, а про следующий год вообще говорить пока рано.
---------------------------------------

geraiv1
  
03 Март 2014 06:43
 Цитата - DorinKa l msg240391#msg240391 date=1393823357

Повезло Вам, однако. ;D У нас всего 2 года на раскачку. Поэтому и хочется в первый год и отобраться, и 
достойно потом поучаствовать. Ну, а про следующий год вообще говорить пока рано.

Ну.... повезло или нет, это вопрос спорный.
Это говорит лиш о том, что либо ребенок очень сильный.
На сколько я знаю это как раз случай Аl.
Или регион очень слабый. А вот это уже засада.
Очень сложно будет тренероваться в одно лицо круглый год, чтоб раз в году встретится с достойными 
соперниками (допустим на Первенстве РФ).
---------------------------------------

Al
  



03 Март 2014 07:09
 Цитата - DorinKa l msg240391#msg240391 date=1393823357

Повезло Вам, однако. ;D У нас всего 2 года на раскачку. Поэтому и хочется в первый год и отобраться, и 
достойно потом поучаствовать. Ну, а про следующий год вообще говорить пока рано.

Про спортивный опыт мне сложно говорить, не зная вашу предисторию, 
да и вообще это по большей части дело тренера.
А вот психологический опыт - это всегда проблема, и хорошо 
если она останется именно на этом рубеже.
Именно в тот год, когда у нас получился провал с отбором, мы 
и другие проблемы огребли до кучи - развязались плавки, соскочили очки,
соскользнула нога на старте.
Ошибки в математике на 800 удалось избежать. раскладку выдержал неплохо.
Фальшстартов избежали, но это всплыло потом.
Возможно это не полный список, но его нужно "правильно понять".
---------------------------------------

Drosera
  
03 Март 2014 07:51
У нас однократный опыт участия в ВД. Утром перед 800 попали в пробку, приехали к середине 
разминки, оказались в первом заплыве, разминались до последнего надеясь на хоть какое-то открытие. В
раздевалке осталась одна, все уже убежали, бассейн незнакомый. Заблудилась короче. Рыдала пока не 
нашли, на старт вышла ещё всхлипывая. В итоге слили мы 800-ку.
---------------------------------------

DorinKa
  
03 Март 2014 14:16
К счастью, проблему с развязыванием-спаданием плавок, сползанием очков мы прошли на 
соревнованиях  уровня спортшколы еще классе в 3-м. Потом в 4 классе был печальный опыт с 
фальстартом - даже не прыгнул в воду, а просто дернулся на старте. В итоге, приплыл первым, но 
остался без призов вообще, зато теперь стоит как влитой. И хорошо, что такой опыт был, и, я надеюсь, 
из него ребенком были сделаны выводы, чтобы не повторить такие же ошибки на более серьезных 
соревнованиях.
А вот на региональных соревнованиях в этом году была дисквалификация "за альтернативную работу 
ногами в брассе". Тоже, надеюсь, на ус намотает.
---------------------------------------

DorinKa
  
03 Март 2014 14:21
 Цитата - geraiv1 l msg240403#msg240403 date=1393829011

 Цитата - DorinKa l msg240391#msg240391 date=1393823357

Повезло Вам, однако. ;D У нас всего 2 года на раскачку. Поэтому и хочется в первый год и отобраться, и 
достойно потом поучаствовать. Ну, а про следующий год вообще говорить пока рано.

Ну.... повезло или нет, это вопрос спорный.



Это говорит лиш о том, что либо ребенок очень сильный.
На сколько я знаю это как раз случай Аl.
Или регион очень слабый. А вот это уже засада.
Очень сложно будет тренероваться в одно лицо круглый год, чтоб раз в году встретится с достойными 
соперниками (допустим на Первенстве РФ).

Под "повезло" я имела в виду возможность несколько раз поучаствовать в ВД. Само участие уже 
подразумевает, что ребенок сильный (тем более, что Москва, мягко говоря, не слабый регион). Сейчас 
же какой бы сильный ты не был, больше двух раз тебе не выступить (по Положению о ВД).
---------------------------------------

savin
  
04 Март 2014 03:57
 Цитата - DorinKa l msg240438#msg240438 date=1393856472

 Цитата - geraiv1 l msg240403#msg240403 date=1393829011

 Цитата - DorinKa l msg240391#msg240391 date=1393823357

Повезло Вам, однако. ;D У нас всего 2 года на раскачку. Поэтому и хочется в первый год и отобраться, и 
достойно потом поучаствовать. Ну, а про следующий год вообще говорить пока рано.

Ну.... повезло или нет, это вопрос спорный.
Это говорит лиш о том, что либо ребенок очень сильный.
На сколько я знаю это как раз случай Аl.
Или регион очень слабый. А вот это уже засада.
Очень сложно будет тренероваться в одно лицо круглый год, чтоб раз в году встретится с достойными 
соперниками (допустим на Первенстве РФ).

Под "повезло" я имела в виду возможность несколько раз поучаствовать в ВД. Само участие уже 
подразумевает, что ребенок сильный (тем более, что Москва, мягко говоря, не слабый регион). Сейчас 
же какой бы сильный ты не был, больше двух раз тебе не выступить (по Положению о ВД).

да больше и не надо. почти все здесь прошли дважды через ВД - думаю,согласятся со мной. Если 
ребенок в этом возрасте уже КМС - есть более интересные цели
---------------------------------------

nemo
  
04 Март 2014 07:15
Если не КМС, это уже все можно завязывать?  :'( :'( :'(

У нас прошел местный отбор на ВД, моя девочка 2003 г.

800вст - 11.49
200 кпл- 3.02
100 сп 1.21

Прогресс очень приличный, сравнивала с ноябрем! По сумме трех дистанций, 7я. Теперь ждем решения,
сколько повезут в Питер!
---------------------------------------



Led
  
04 Март 2014 09:17
просто для ставнения,
7ой результат на отборе в Питере
800вст - 10,45
200 кпл-  2,43
100 сп    1,16

800вст - 11.49
200 кпл-  3.02
100 сп    1.21
---------------------------------------

Volga13
  
04 Март 2014 09:52
 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

просто для ставнения,
7ой результат на отборе в Питере
800вст - 10,45
200 кпл-  2,43
100 сп     1,16

800вст - 11.49
200 кпл-  3.02
100 сп     1.21

Ну еще Волгоград для статистики:
(только среди девочек от Волгоградской области. В общем зачете 12-е место по очкам.
800 вст - 10,32
200 кп - 2,40,20
100 бр. 1,23.41
спина закрылась на уровне 1,14,25 (9- место в общем зачете, 6-е среди волгоградок) 
И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна ....... 
А на счет чтобы завязывать, если нет КМС - так девченкам максимум по 12 лет только, сильный 
прогресс может и позже начаться...
---------------------------------------

belr
  
04 Март 2014 09:57
 Цитата - nemo l msg240472#msg240472 date=1393917321

Если не КМС, это уже все можно завязывать?  :'( :'( :'(

У нас прошел местный отбор на ВД, моя девочка 2003 г.

800вст - 11.49
200 кпл- 3.02
100 сп 1.21



Прогресс очень приличный, сравнивала с ноябрем! По сумме трех дистанций, 7я. Теперь ждем решения,
сколько повезут в Питер!

какой город пожалуйста?
---------------------------------------

Led
  
04 Март 2014 10:07
 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна .......

Я думаю на правах организатора,а от Москвы - на правах столицы  :)
---------------------------------------

geraiv1
  
04 Март 2014 10:47
 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна ....... 

А кто мешает сделать анализ отбора по всем регионам?
Я думаю, что после такого анализа станет понятно у кого есть возможность выставить три достойных 
команды, а кто и одну собрать не может.

Мне кажется, что будь у  Волгограда вторая достойная команда, вопрос о её участии (с Вашим 
Административным ресурсом ;)) решили бы в миг.
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Март 2014 11:11
 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

просто для ставнения,
7ой результат на отборе в Питере
800вст - 10,45
200 кпл-  2,43
100 сп     1,16

800вст - 11.49
200 кпл-  3.02



100 сп     1.21

Ну еще Волгоград для статистики:
(только среди девочек от Волгоградской области. В общем зачете 12-е место по очкам.
800 вст - 10,32
200 кп - 2,40,20
100 бр. 1,23.41
спина закрылась на уровне 1,14,25 (9- место в общем зачете, 6-е среди волгоградок) 

Вы только не забывайте, что первые 15 девочек в Волгограде все-таки 2002 года. Так что у дочки Nemo 
есть еще год в запасе, чтобы подобраться к их результатам. ;)
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Март 2014 11:12
 Цитата - nemo l msg240472#msg240472 date=1393917321

Если не КМС, это уже все можно завязывать?  :'( :'( :'(

Про КМС у меня такой же вопрос возник. :-\ Правда, мой ребенок очень сильно нацелен получить КМС 
к следующему году. :) Будем погладеть.
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Март 2014 11:13
 Цитата - geraiv1 l msg240514#msg240514 date=1393930067

 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна ....... 

А кто мешает сделать анализ отбора по всем регионам?
Я думаю, что после такого анализа станет понятно у кого есть возможность выставить три достойных 
команды, а кто и одну собрать не может.

Мне кажется, что будь у  Волгограда вторая достойная команда, вопрос о её участии (с Вашим 
Административным ресурсом ;)) решили бы в миг.

Так а нету пока особо результатов отбора.
---------------------------------------

savin
  
04 Март 2014 11:24
 Цитата - DorinKa l msg240521#msg240521 date=1393931570



 Цитата - nemo l msg240472#msg240472 date=1393917321

Если не КМС, это уже все можно завязывать?  :'( :'( :'(

Про КМС у меня такой же вопрос возник. :-\ Правда, мой ребенок очень сильно нацелен получить КМС 
к следующему году. :) Будем погладеть.

Так мы,пенсионеры, сказали - КМС-это если в десятку попадать на ВД)))))) а не завязывать,если нет 
КМС.. ))))))))
---------------------------------------

Volga13
  
04 Март 2014 11:29
 Цитата - DorinKa l msg240522#msg240522 date=1393931610

 Цитата - geraiv1 l msg240514#msg240514 date=1393930067

 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна ....... 

А кто мешает сделать анализ отбора по всем регионам?
Я думаю, что после такого анализа станет понятно у кого есть возможность выставить три достойных 
команды, а кто и одну собрать не может.
Мне кажется, что будь у  Волгограда вторая достойная команда, вопрос о её участии (с Вашим 
Административным ресурсом ;)) решили бы в миг.

Так а нету пока особо результатов отбора.

Вопрос был конечно риторический...:)
Со слов одного тренера из ДЮСШ - стоимость поездки одного ребенка из Волгограда на ВД примерно 
20 000 руб. То есть команда из 16 чел - 320000 руб. плюс 1-2 тренера. Так что, даже если и была бы 
вторая команда - деньги вряд ли бы выбили. А если были бы деньги - то нашли бы им другое 
применение.
А вообще говорят - можно и за свой счет поехать на ВД, Только договариваться надо, чтобы ребенка в 
официальную заявку от области включили.
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Март 2014 14:22
Прямо открытие для меня. Я, честно говоря, считала, что везде у нас детки за свой счет ездят. :) По 
крайней мере, на Кубок Сибири мы за свой счет ехали и жили, и питались. Правда, деньги относительно 



не большие. До Питера одна дорога обойдется как вся наша поездка на Кубок.
---------------------------------------

geraiv1
  
04 Март 2014 14:24
Да по всякому можно ехать.
Допустим мы три года назад на свои ездили, потом, через месяц нам почти половину ДЮСШ вернул.
Знаю случай когда Федерация одной из областей просто отказалась везти на ВД.
Родители пары спортсменов насели на тренера, вмести написали письмо в ВФП.
Достойно для себя выступили. Скандалешник потом страшный был.
Но со временем все утряслось.
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Март 2014 14:34
 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна ....... 

Так в Питере и народу раза в 3 больше было, чем в Волгограде.
---------------------------------------

geraiv1
  
04 Март 2014 16:09
 Цитата - DorinKa l msg240542#msg240542 date=1393943691

 Цитата - Volga13 l msg240501#msg240501 date=1393926729

 Цитата - Led l msg240496#msg240496 date=1393924643

И почему от Питера допускается 3 команды, а от Волгограда только одна ....... 

Так в Питере и народу раза в 3 больше было, чем в Волгограде.

Не...... мы о другом.
В Положении

"Состав команды субъекта Российской Федерации 19 человек; в том числе:
8 юношей, 8 девушек, 2 тренера, 1 руководитель команды.
От городов Москвы и Санкт-Петербурга допускаются по 3 команды."

Вот Волгоград и задает риторические вопросы ;D
Хотя на сколько помню, раньше и Казань двумя командами допускали вроди и Пензу.
Вот если про нас, то скорее всего вторую нормальную команду собрать не сможем.



---------------------------------------

DorinKa
  
04 Март 2014 16:28
У нас и одну-то в последние годы толком не собирают.
---------------------------------------

nemo
  
05 Март 2014 01:43
Ну вот, звонил тренер!
Сказал: что по информации от краевой Федерации, только первые трое девочек и мальчиков едут 
бесплатно + 2 тренера. 
Остальные за свой счет, примерно 15тыс. 
Стоит ли ехать, или подождать год?
---------------------------------------

Led
  
05 Март 2014 02:24
 Цитата - nemo l msg240556#msg240556 date=1393983787

Стоит ли ехать, или подождать год?

А через год появятся еще 3 более быстрых ровестницы ...
Целью тренеровок всегда должна быть победа в соревнованиях или по крайней мере
участие в них.Я бы ехал не раздумывая.
---------------------------------------

Белый кит
  
05 Март 2014 03:19
 Цитата - nemo l msg240556#msg240556 date=1393983787

Ну вот, звонил тренер!
Сказал: что по информации от краевой Федерации, только первые трое девочек и мальчиков едут 
бесплатно + 2 тренера. 
Остальные за свой счет, примерно 15тыс. 
Стоит ли ехать, или подождать год? 

если есть возможность - ехать. Опыт - бесценен.

причем ехать вместе с ребенком. Питер - прекрасен  :)
---------------------------------------

nemo
  
05 Март 2014 03:56
Спасибо, будем искать финансы. Вот и хочется чтобы доча была в лидерах в следующем году!
---------------------------------------



Белый кит
  
05 Март 2014 04:09
хинт - при покупке ж/д билета от 30 до 45 суток до отправления КУПЕ!!! дешевле плацкатра.
(ибо скидка на купе 50%) 

и , если взять 37 и 38 место в обычном купейном вагоне - это будет 2-х местное купе.

зы: а я вообще снимал (для нас с дочкой в первый год и для всей семьи во второй) 2-х к.кв. в 3-х 
остановках от баса. ( и в одной - от центра) 
Получалось очень бюджетно - и очень удобно ( с т.зр. организации питания и отдыха)
---------------------------------------

savin
  
05 Март 2014 04:48
согласен. опыт в этом возрасте - главное. есть финансы - ребенка подмышку и вперед. размещение - 
проще снять квартирку. а если вас 2-3 пары(ребенок+родитель)-  трешка выйдет весьма бюджетно. + по 
питеру погуляете в свободной время и задержать ся на пару-тройку дней можно - впечатления у детей 
будут на всю жизнь...

ЗЫ:к посту вверху - не казань ездила двумя командами, а Республика Татарстан))))) и казань там было 
-30% в тех командах.и призерами в эстафете становилась команда одного бассейна(сейчас ВСЯ та 
команда (4 юн и 4 дев,что в призах были)- МС,а один юноша - МСМК).. Тогда было принято - призеры 
командные на след.год могут две команды привезти)))))
---------------------------------------

Led
  
05 Март 2014 05:18
 Цитата - Белый Кит l msg240564#msg240564 date=1393992599

2-х к.кв. в 3-х остановках от баса. ( и в одной - от центра)

учитывая отсутствие пробок в метро снимать можно вообще по всему городу(за исключением купчино
и невского района) и добираться до центра плавания за 30-40 мин.А уж гостиниц 3* столько сделали
что и с квартирой заморачиваться не стоит.
---------------------------------------

Белый кит
  
05 Март 2014 05:33
ты не праФФ  ;D

как ты в гостинице сможешь приготовить ребенку кашу на завтрак? 

или оставить её отдыхать одну в комнате?  ( поверь, такой отдых значительно эффективнее, чем когда 
ещё кто-то есть в комнате.)
при этом ещё и себя не ограничивая в "жизненном пространстве" и возможности смотреть ТВ, когда 
ребенок отдыхает

в общем, в Питере на ВД каждый может выбрать для себя удобный вариант.
---------------------------------------



savin
  
05 Март 2014 05:58
 Цитата - Led l msg240567#msg240567 date=1393996732

 Цитата - Белый Кит l msg240564#msg240564 date=1393992599

2-х к.кв. в 3-х остановках от баса. ( и в одной - от центра)

учитывая отсутствие пробок в метро снимать можно вообще по всему городу(за исключением купчино
и невского района) и добираться до центра плавания за 30-40 мин.А уж гостиниц 3* столько сделали
что и с квартирой заморачиваться не стоит.

даже спорить не буду -  сколько стоит место в сутки на одного человека в 3* в питере? (для справки - 2-
хкомнатную(т.е. на две семьи) за 2 000  в сутки снять - вполне себе реально)
---------------------------------------

nemo
  
05 Март 2014 06:13
Спасибо, хороший вариант с квартирой!И с питанием будет все в порядке! Уже собираю вещи ::)
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 06:13
 Цитата - Белый Кит l msg240564#msg240564 date=1393992599

хинт - при покупке ж/д билета от 30 до 45 суток до отправления КУПЕ!!! дешевле плацкатра.
(ибо скидка на купе 50%) 

и , если взять 37 и 38 место в обычном купейном вагоне - это будет 2-х местное купе.

Есть одно но. В плацкарте школьнику дополнительно предоставляется скидка 50%, а в купе этого нет. :-\
---------------------------------------

Белый кит
  
05 Март 2014 06:17
 Цитата - DorinKa l msg240572#msg240572 date=1394000026

 Цитата - Белый Кит l msg240564#msg240564 date=1393992599

хинт - при покупке ж/д билета от 30 до 45 суток до отправления КУПЕ!!! дешевле плацкатра.
(ибо скидка на купе 50%) 
и , если взять 37 и 38 место в обычном купейном вагоне - это будет 2-х местное купе.

Есть одно но. В плацкарте школьнику дополнительно предоставляется скидка 50%, а в купе этого нет. :-\



не вопрос . 
посчитайте , сколько стОят два ( взр + дет) билеты в плацкатре и два билета в купе ( со скидкой).
и подумайте, стОит ли разница в 100-200 р удобства ехать в отдельном двухместном купе, а не в 
полностью забитом  54-мя  людьми плацкартном вагоне в дороге ( от нас, например, до Питера ехать 
пол-дня - ночь - день - ночь)

я именно поэтому на второй ВД ( где дочка стала бронзовым призером) взял билеты на самолет.
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 06:17
 Цитата - nemo l msg240556#msg240556 date=1393983787

Ну вот, звонил тренер!
Сказал: что по информации от краевой Федерации, только первые трое девочек и мальчиков едут 
бесплатно + 2 тренера. 
Остальные за свой счет, примерно 15тыс. 
Стоит ли ехать, или подождать год? 

Я бы своего тоже отправила, даже за свой счет. Вот только самой в этом году проблема поехать - никак 
нельзя на работе вырваться. :'(
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 06:25
 Цитата - Белый Кит l msg240573#msg240573 date=1394000246

 Цитата - DorinKa l msg240572#msg240572 date=1394000026

 Цитата - Белый Кит l msg240564#msg240564 date=1393992599

хинт - при покупке ж/д билета от 30 до 45 суток до отправления КУПЕ!!! дешевле плацкатра.
(ибо скидка на купе 50%) 
и , если взять 37 и 38 место в обычном купейном вагоне - это будет 2-х местное купе.

Есть одно но. В плацкарте школьнику дополнительно предоставляется скидка 50%, а в купе этого нет. :-\

не вопрос . 
посчитайте , сколько стОят два ( взр + дет) билеты в плацкатре и два билета в купе ( со скидкой).
и подумайте, стОит ли разница в 100-200 р удобства ехать в отдельном двухместном купе, а не в 
полностью забитом  54-мя  людьми плацкартном вагоне в дороге ( от нас, например, до Питера ехать 
пол-дня - ночь - день - ночь)

я именно поэтому на второй ВД ( где дочка стала бронзовым призером) взял билеты на самолет.

Сейчас специально посмотрела сайт РЖД. Действительно купе получается намного дешевле, чем 
плацкарт (раньше при таких скидках на купе, цена была одинаковая с плацкартом). И тогда и без 
школьной скидки купе получается дешевле (В нашем случае на 700 рублей). Так что Вы оказались 



абсолютно правы. Но теперь есть другое но. Билетов в купе практически нет в отличии от плацкарта. :-\
---------------------------------------

sosnin
  
05 Март 2014 06:30
охтинская гостиница- 1800р\чел. комната 3х3 на двоих,полбатареи-на двоих посушить почти 
невозможно :( и пр. и пр.  

былаб гаранития,что поеду на КР и не будь я так "зависим" от команды- съемную бы выбрал точно. даже
на двоих 3 дня-это 5,5-6т.р.   может конечно кому-то это не деньги.
---------------------------------------

Белый кит
  
05 Март 2014 06:30
 Цитата - DorinKa l msg240575#msg240575 date=1394000753

Так что Вы оказались абсолютно правы. Но теперь есть другое но. Билетов в купе практически нет в 
отличии от плацкарта. :-\

так чего ж вы ждете - хватайте скорее то, что есть. :)
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 06:33
 Цитата - Белый Кит l msg240578#msg240578 date=1394001042

 Цитата - DorinKa l msg240575#msg240575 date=1394000753

Так что Вы оказались абсолютно правы. Но теперь есть другое но. Билетов в купе практически нет в 
отличии от плацкарта. :-\

так чего ж вы ждете - хватайте скорее то, что есть. :)

А как же команда, я же одного ребенка не отправлю. У нас еще отбор не закончился - первый день 
сегодня. ;D
---------------------------------------

Белый кит
  
05 Март 2014 06:34
мой опыт неоднократных выездов на различные соревнования с ребенком показывает, что ждать, пока 
всё у "команды" утрясется - бессмысленно.
особенно, если ты хочешь ДЛЯ СВОЕГО ребенка создать комфортные условия.

ps: и при чем тут "отбор не закончился"? 
Даже если по отбору не пройдете и не попадете в команду ( ну, допустим это с 10% вероятностью) - 



билеты можно сдать с минимальными потерями.
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 06:37
Согласна на 200%. Если ты сам можешь с ребенком ехать. А если нет? :-\ Поэтому и приходится 
подстраиваться под команду. Не поедет же вся команда в одном вагоне, а 12-ти летний пацан один в 
купейном вагоне. ???
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 06:48
200 комп сегодня проплыл за 2.29.54 (четвертый или пятый по городу), лучшее время 2.21.38. Понимаю, 
что на уровне Волгограда мы где-то 25-е, Питера и Сверд.обл.- 15-16-е, но для себя время хорошо 
улучшил.
---------------------------------------

Led
  
05 Март 2014 06:54
 Цитата - Белый Кит l msg240568#msg240568 date=1393997590

ты не праФФ  ;D

Да,с этой точки зрения конечно квартира удобнее,
но ее надо искать заочно ,потом смотреть по приезду ,а если не понравится,
вобщем заморочек больше.
---------------------------------------

Led
  
05 Март 2014 06:56
 Цитата - parent l msg240570#msg240570 date=1393999096

даже спорить не буду -  сколько стоит место в сутки на одного человека в 3* в питере? (для справки - 2-
хкомнатную(т.е. на две семьи) за 2 000  в сутки снять - вполне себе реально)

те же 2000.
Повторю свое мнение,просто с гостиницей удобней,а с квартирой дешевле но замороченей.
---------------------------------------

oxana1977
  
05 Март 2014 09:16
Добрый день, Всем! :D Это мой первый пост. Сама являюсь мамой дочки 2002 года, у которой есть 
достаточно приличные шансы поехать на ВД в этом году от Московской области.  ::) У нас отбор 
проходит в два этапа: первый это 800 метров, которые плывут на 3 этапе Золотой рыбке и второй -это 
Первенство МО, где  плывут комплекс и любую сотку. 800 плыли 2 марта  и до сих пор на сайте swim-
mo.ru не выложили итоговый протокол. И я вот гадаю, это что все шибко заняты ( хотя раньше так не 
тянули) или решили не показывать общественности, как проплыла одна из лидеров общего зачета (не 
скрываю мы думали она обязательно войдет в сборную МО).  А она проплыла ужасающе плохо за 12.37.



:o Ей чтобы попасть на ВД на Первенстве  надо на каждой дистанции по 600 очков набирать- это не 
реально. Вот и приходят всякие черные мысли на этот счет. Как Вам такой расклад?  >:( >:(
---------------------------------------

savin
  
05 Март 2014 09:34
 Цитата - Led l msg240585#msg240585 date=1394002578

 Цитата - parent l msg240570#msg240570 date=1393999096

даже спорить не буду -  сколько стоит место в сутки на одного человека в 3* в питере? (для справки - 2-
хкомнатную(т.е. на две семьи) за 2 000  в сутки снять - вполне себе реально)

те же 2000.
Повторю свое мнение,просто с гостиницей удобней,а с квартирой дешевле но замороченей.

так эти 2000 на ЧЕТВЕРЫХ, а не на одного....
с квартирами заморочек практически никаких.. поездили по стране за 6 лет с дочкой и командой 
немало.....бывало даже - команду в общагу селили(ии дочка с там), а реально почти все в съемной 
квартире постоянно находились. отдыхали,питались,настраивались...
---------------------------------------

Led
  
05 Март 2014 09:52
 Цитата - parent l msg240603#msg240603 date=1394012077

так эти 2000 на ЧЕТВЕРЫХ, а не на одного....

Сдаюсь ))
---------------------------------------

sosnin
  
05 Март 2014 09:54
да,2000-2500 на 3-4 мужика можно в двушке,а не с одного. за те же деньги,но +2 ресторана в день можно
соревноваться+такси.

вспоминая себя, то думаю с детьми реально в квартирах на сорах-сборах только с дополнительными 
взрослыми от тренеров-родители или врачи или бабушки. поездив так долго,вменяемого ребенка одного 
уже можно отпускать класса с 9-10го.

oxana1977, слушайте меньше слухов,не смотрите на соседей,дайте ребенку делать СВОЮ работу и 
улучшать СВОИ результаты.  я в жизнь не поверю,что будут держать протоколы из-за "чемпионки" 
проплыывшей плохо ;)
---------------------------------------

savin
  
05 Март 2014 09:59
 Цитата - sosnin l msg240606#msg240606 date=1394013295



вспоминая себя, то думаю с детьми реально в квартирах на сорах-сборах только с дополнительными 
взрослыми от тренеров-родители или врачи или бабушки. поездив так долго,вменяемого ребенка одного 
уже можно отпускать класса с 9-10го.

моя в итоге после таких поездок после 9 класса уехала за 700 км в другой город учиться/жить... и 
выжила там)))))))))))))))))
---------------------------------------

geraiv1
  
05 Март 2014 10:26
 Цитата - oxana1977 l msg240599#msg240599 date=1394011000

И я вот гадаю, это что все шибко заняты ( хотя раньше так не тянули) или решили не показывать 
общественности, как проплыла одна из лидеров общего зачета.

Не берите близко к сердцу :)
Вы лично к такой задержки не имеете никакого отношения.
Просто несколько клубов не выполнили свои обязательства, им дали время исправиться.
Кто-то исправил свои ошибки, кто-то нет.
Теперь последние не увидят название своих клубов в Итоговом.
Остальные надеюсь сегодня ближе к ночи.

P.S. На Первенстве МО ВД-ки плывут три сотни и 200 к\п. Причем при формировании сборной будут 
учитываться не только очки в многоборье, но и польза от спортсмена в эстафетах а лучше Виктории Н. 
50 в\с в этом возрасте никто не плывет ;D
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 13:07
Квартира это хорошо, но не зная Питера совсем найти квартиру подходящую будет не так просто.
---------------------------------------

Бугор
  
05 Март 2014 13:34
 Цитата - DorinKa l msg240628#msg240628 date=1394024851

Квартира это хорошо, но не зная Питера совсем найти квартиру подходящую будет не так просто.

Здесь есть люди из Питера,могут посоветовать)
---------------------------------------

Бугор
  



05 Март 2014 13:35
 Цитата - DorinKa l msg240582#msg240582 date=1394002109

200 комп сегодня проплыл за 2.29.54 (четвертый или пятый по городу), лучшее время 2.21.38. Понимаю, 
что на уровне Волгограда мы где-то 25-е, Питера и Сверд.обл.- 15-16-е, но для себя время хорошо 
улучшил.

Волгоград плыл по короткой,Питер - по длинной,разница - около 4 сек!
---------------------------------------

fan
  
05 Март 2014 13:50
По поводу снять квартиру.
Когда на ЧР в Казань ездили, квартиру искали через  "Вконтакте". Навалом предложений от 
собственников, с фотками. Так что  сориентироваться не проблема.  В результате ребята на троих сняли в
5 мин. ходьбы от басса очень приличную двушку за 800 р. в сутки. Я  сейчас, на вскидку, в ВК вбила 
"снять квартиру в СПБ" и вывалилось огромное количество предложений. 
---------------------------------------

Volga13
  
05 Март 2014 15:08
 Цитата - Бугор l msg240631#msg240631 date=1394026529

 Цитата - DorinKa l msg240582#msg240582 date=1394002109

200 комп сегодня проплыл за 2.29.54 (четвертый или пятый по городу), лучшее время 2.21.38. Понимаю, 
что на уровне Волгограда мы где-то 25-е, Питера и Сверд.обл.- 15-16-е, но для себя время хорошо 
улучшил.

Волгоград плыл по короткой,Питер - по длинной,разница - около 4 сек!

Длинную и короткую воду по очкам обычно сравнивают вроде. Смотрите кто сколько на дистанции 
очков набрали, по таблице FINA конвертируйте  - получите примерный результат для сравнения. 

Поправляю результаты в табличке:

7ой результат на отборе в Питере
800вст - 10,45
200 кпл-  2,43
100 сп    1,16

800вст - 11.49
200 кпл-  3.02
100 сп    1.21

Волгоград (в скобках конвертированное время) 
(7-е место только среди девочек от Волгоградской области. В общем зачете 12-е место по очкам.
800 вст - 10,32 (10:49.31) 440 очков
200 кп - 2,40,20 (2:42.25) 470 очков



100 бр. 1,23.41 (1:25.65) 424 очка
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 16:01
 Цитата - Бугор l msg240631#msg240631 date=1394026529

 Цитата - DorinKa l msg240582#msg240582 date=1394002109

200 комп сегодня проплыл за 2.29.54 (четвертый или пятый по городу), лучшее время 2.21.38. Понимаю, 
что на уровне Волгограда мы где-то 25-е, Питера и Сверд.обл.- 15-16-е, но для себя время хорошо 
улучшил.

Волгоград плыл по короткой,Питер - по длинной,разница - около 4 сек!

Хорошее замечание. Как-то упустила я из виду, что бассейны разные. У нас очки будут, когда закончатся 
соревнования, пока только по времени приходится сравнивать.
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 16:04
Про квартиру в Питере тоже всё поняла. Если на следующий год получится поехать ребенку (ну и мне 
вместе с ним), то буду иметь ввиду. В этом году если отберется, то сам поедет - абсолютно никакой 
возможности нет ехать вместе с ним, хоть и очень хочется.
---------------------------------------

savin
  
05 Март 2014 16:05
необходимо отметить, ч то в этом возрасте зависимость то "длины" ьассейна очень большая. и по очкам 
ориентироваться можно весьмаусловно.. Если ребенок тренируется в 25, а ВД в 50м бассе - очень 
сложно будет в итоге..но,для того и ВД,чтобы опыта набираться. Наши когда-то перед ВД 2 -3 недели 
ездили специально на одну тренировку в день в 50 м басс(правда,частенько,за свой счет)
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Март 2014 16:11
У нас сейчас лучше всех проплыли ребята, которые тренируются в 50 м бассейне, не все, первые три-
четыре человека. Может это связано с тем, что в 25 м им легче плыть, а можно просто изначально 
сильнее ребята (скорее всего верно последнее). Мы сами тренируемся в 25 м.
---------------------------------------

ruble
  
05 Март 2014 17:39
В том году были на ВД - квартиру нашли посидев 2 вечера в инете- не скажу , что круто- но 1400 
однушка почти в центре. Возили за счёт спорткомитета, но мы с дочкой жили и питались отдельно - так 
посчитали целесообразней. Единственное на метро искатали кучу денег - смотрели город ;)
---------------------------------------



Бугор
  
05 Март 2014 17:55
 Цитата - Volga13 l msg240633#msg240633 date=1394032092

 Цитата - Бугор l msg240631#msg240631 date=1394026529

 Цитата - DorinKa l msg240582#msg240582 date=1394002109

200 комп сегодня проплыл за 2.29.54 (четвертый или пятый по городу), лучшее время 2.21.38. Понимаю, 
что на уровне Волгограда мы где-то 25-е, Питера и Сверд.обл.- 15-16-е, но для себя время хорошо 
улучшил.

Волгоград плыл по короткой,Питер - по длинной,разница - около 4 сек!

Длинную и короткую воду по очкам обычно сравнивают вроде. Смотрите кто сколько на дистанции 
очков набрали, по таблице FINA конвертируйте  - получите примерный результат для сравнения. 

200 к/п  25м - 2.29.54 - 394 очка
            50м - 2,35,50 - 394 очка    аж 6 секунд разницы по очкам!
---------------------------------------

bobr
  
05 Март 2014 19:14
 Цитата - DorinKa l msg240637#msg240637 date=1394035264

 Цитата - Бугор l msg240631#msg240631 date=1394026529

 Цитата - DorinKa l msg240582#msg240582 date=1394002109

200 комп сегодня проплыл за 2.29.54 (четвертый или пятый по городу), лучшее время 2.21.38. Понимаю, 
что на уровне Волгограда мы где-то 25-е, Питера и Сверд.обл.- 15-16-е, но для себя время хорошо 
улучшил.

Волгоград плыл по короткой,Питер - по длинной,разница - около 4 сек!

Хорошее замечание. Как-то упустила я из виду, что бассейны разные. У нас очки будут, когда закончатся 
соревнования, пока только по времени приходится сравнивать.

http://russwimming.ru/protocols/fina/2013/2013_LCM_Men.pdf
это в 50ке - мужчины
http://russwimming.ru/protocols/fina/2012/10.12/FINA_2012_SCM_Men.pdf
это в 25ке - мужчины



можете предварительно прикинуть ваши очки на всех дистанциях не дожидаясь окончания сорев...
---------------------------------------

bobr
  
05 Март 2014 19:19
Для проживания идеально подыскивать жилье в шаговой доступности...рядом есть пара гостишек: 
орбита и спутник, не знаю про условия и цены - близко территориально.
А лучше конечно квартиру рядом с басом присматривать...
Все имхо.
---------------------------------------

geraiv1
  
05 Март 2014 19:37
 Цитата - bobr l msg240647#msg240647 date=1394047194

Для проживания идеально подыскивать жилье в шаговой доступности...рядом есть пара гостишек: 
орбита и спутник, не знаю про условия и цены - близко территориально.
А лучше конечно квартиру рядом с басом присматривать...
Все имхо.

Не согласен! Квартиру надо искать в центре, рядом с метро.
Свободного времяни море! Мы снимали в 10 минутах пешком от Марсового поля. И по Питеру 
погуляли, и до басса за 40 мин доберались!
---------------------------------------

Белый кит
  
06 Март 2014 04:22
Поддержу.
квартиру не надо территориально "привязывать" к близости баса.

Орбита наверняка будет занята судьями и пр. 
Спутник, если на общ-ном транспорте - далеко! и неудобно. Да и ценничек там  :(  :(  :( 
---------------------------------------

savin
  
06 Март 2014 04:28
 Цитата - bobr l msg240647#msg240647 date=1394047194

Для проживания идеально подыскивать жилье в шаговой доступности...рядом есть пара гостишек: 
орбита и спутник, не знаю про условия и цены - близко территориально.
А лучше конечно квартиру рядом с басом присматривать...
Все имхо.

Спутник и,особенно,Орбита-ценники БЕШЕНЫЕ. К тому же,калинка(оф.обиральщик всех сорев по 
плаванию в Питере) все там бронируют на корню более-менее нормальное в них. Есть в 10 
минутах(напротив Спутника) та же "наука" по 750 руб год назад место в трешке...



---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 06:18
 Цитата - Белый Кит l msg240654#msg240654 date=1394079730

Поддержу.
квартиру не надо территориально "привязывать" к близости баса.

Орбита наверняка будет занята судьями и пр. 
Спутник, если на общ-ном транспорте - далеко! и неудобно. Да и ценничек там  :(  :(  :( 

Спутник ровно в двух остановках на любом транспорте!)

Но я бы тоже посоветовал центр,хотя там будет немного подороже.
Приоритет - близость метро,из центра до бассейна 20мин максимум на метро,
для  тех,кто не был в Питере,станция метро у бассейна называется
Площадь Мужества.
---------------------------------------

DorinKa
  
06 Март 2014 06:18
 Цитата - bobr l msg240646#msg240646 date=1394046876

http://russwimming.ru/protocols/fina/2013/2013_LCM_Men.pdf
это в 50ке - мужчины
http://russwimming.ru/protocols/fina/2012/10.12/FINA_2012_SCM_Men.pdf
это в 25ке - мужчины

можете предварительно прикинуть ваши очки на всех дистанциях не дожидаясь окончания сорев...

Спасибо за табличку! :) Завтра посчитаем всё.
---------------------------------------

DorinKa
  
06 Март 2014 06:19
 Цитата - Бугор l msg240645#msg240645 date=1394042111

200 к/п  25м - 2.29.54 - 394 очка
            50м - 2,35,50 - 394 очка     аж 6 секунд разницы по очкам!

Ничего себе, разница какая! :-\
---------------------------------------

DorinKa
  



06 Март 2014 06:22
А цены на гостиницы размещены на сайте ВФП http://russwimming.ru/data/list/veseli_delfin_2014.html
---------------------------------------

DorinKa
  
06 Март 2014 06:25
Сегодня разговаривала с родителями из другой спортшколы. Им сказали, что поедут те, кто попадут в 
32-40 лучших (по России видимо) по очкам. Интересно, кто это будет сидеть анализировать? Так что, 
подозреваю, нам все-таки на следующий год нужно будет рассчитывать.
---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 06:33
 Цитата - DorinKa l msg240663#msg240663 date=1394086977

А цены на гостиницы размещены на сайте ВФП http://russwimming.ru/data/list/veseli_delfin_2014.html

Нормальные цены для Питера. 
Охтинскую КАТЕГОРИЧЕСКИ НЕ СОВЕТУЮ - там метро далеко и добираться до
басса крайне неудобно!
Хостел расположен в общаге около Калининской овощебазы - соседи из средней Азии и Закавказья
прилагаются,да и добираться,несмотря на кажущуюся близость,проблемно,там пробка часто на 
Непокоренных
перед Гражданским проспектом.
Орбита и Спутник нормальные советские гостишки - Спутник аж Интуристом был!)
---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 06:35
 Цитата - DorinKa l msg240664#msg240664 date=1394087119

Сегодня разговаривала с родителями из другой спортшколы. Им сказали, что поедут те, кто попадут в 
32-40 лучших (по России видимо) по очкам. Интересно, кто это будет сидеть анализировать?

Хех - может таких пару человек они и найдут!)
---------------------------------------

Led
  
06 Март 2014 06:35
 Цитата - Бугор l msg240660#msg240660 date=1394086689

станция метро у бассейна называется Площадь Мужества.

Ну я бы не сказал что метро у бассейна ))
И первый раз человеку дворами тяжело будет пройти,а прямыми углами идти минут 25.
---------------------------------------



savin
  
06 Март 2014 06:38
 Цитата - Бугор l msg240665#msg240665 date=1394087602

 Цитата - DorinKa l msg240663#msg240663 date=1394086977

А цены на гостиницы размещены на сайте ВФП http://russwimming.ru/data/list/veseli_delfin_2014.html

Нормальные цены для Питера. 
Охтинскую КАТЕГОРИЧЕСКИ НЕ СОВЕТУЮ - там метро далеко и добираться до
басса крайне неудобно!
Хостел расположен в общаге около Калининской овощебазы - соседи из средней Азии и Закавказья
прилагаются,да и добираться,несмотря на кажущуюся близость,проблемно,там пробка часто на 
Непокоренных
перед Гражданским проспектом.
Орбита и Спутник нормальные советские гостишки - Спутник аж Интуристом был!)

с хостела обычно автобус возит от организаторов. иногда с сопровождением с мигалкой.. ходили сами 
мимо пискаревки - 45 минут(обычно после сорев.,заодно и успокоиться детям). До спутника (и НАУКИ) 
- 15 минут пешочком неспеша прогуляться до ЦП.. Спутник и,особенно, орбита при оплате 
РОДИТЕЛЯМИ - все-таки дороговато))) по питанию - смотреть по месту(от столовки в уч.корпусе 
универа рядом с метро и кафешке рядом до питания возле места расселения. в хостеле в наше время 
кормили УЖАСНО)
---------------------------------------

savin
  
06 Март 2014 06:39
 Цитата - Led l msg240667#msg240667 date=1394087745

 Цитата - Бугор l msg240660#msg240660 date=1394086689

станция метро у бассейна называется Площадь Мужества.

Ну я бы не сказал что метро у бассейна ))
И первый раз человеку дворами тяжело будет пройти,а прямыми углами идти минут 25.

да ладно... направо.еще раз направо - и вот уже виден ЦП. 5-7 минут
---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 06:40
 Цитата - Led l msg240667#msg240667 date=1394087745

 Цитата - Бугор l msg240660#msg240660 date=1394086689



станция метро у бассейна называется Площадь Мужества.

Ну я бы не сказал что метро у бассейна ))
И первый раз человеку дворами тяжело будет пройти,а прямыми углами идти минут 25.

Ну 25 мин если на костылях только))) А так 7 - 8 мин быстрым шагом!
---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 06:44
 Цитата - parent l msg240668#msg240668 date=1394087907

с хостела обычно автобус возит от организаторов. иногда с сопровождением с мигалкой.. ходили сами 
мимо пискаревки - 45 минут(обычно после сорев.,заодно и успокоиться детям). До спутника (и НАУКИ) 
- 15 минут пешочком неспеша прогуляться до ЦП.. Спутник и,особенно, орбита при оплате 
РОДИТЕЛЯМИ - все-таки дороговато))) по питанию - смотреть по месту(от столовки в уч.корпусе 
универа рядом с метро и кафешке рядом до питания возле места расселения. в хостеле в наше время 
кормили УЖАСНО)

Кафешка в ЦП нормальная,мои там едят всегда - но она маленькая,думаю,там будет не протолкнуться!
---------------------------------------

DorinKa
  
06 Март 2014 06:45
 Цитата - Бугор l msg240666#msg240666 date=1394087734

 Цитата - DorinKa l msg240664#msg240664 date=1394087119

Сегодня разговаривала с родителями из другой спортшколы. Им сказали, что поедут те, кто попадут в 
32-40 лучших (по России видимо) по очкам. Интересно, кто это будет сидеть анализировать?

Хех - может таких пару человек они и найдут!)

Так и я о том же! И если бы все регионы по такому принципу отбирали, то по логике на ВД должны 
участвовать не более 80 человек (мальчики и девочки).
---------------------------------------

savin
  
06 Март 2014 06:51
 Цитата - Бугор l msg240671#msg240671 date=1394088299

 Цитата - parent l msg240668#msg240668 date=1394087907



с хостела обычно автобус возит от организаторов. иногда с сопровождением с мигалкой.. ходили сами 
мимо пискаревки - 45 минут(обычно после сорев.,заодно и успокоиться детям). До спутника (и НАУКИ) 
- 15 минут пешочком неспеша прогуляться до ЦП.. Спутник и,особенно, орбита при оплате 
РОДИТЕЛЯМИ - все-таки дороговато))) по питанию - смотреть по месту(от столовки в уч.корпусе 
универа рядом с метро и кафешке рядом до питания возле места расселения. в хостеле в наше время 
кормили УЖАСНО)

Кафешка в ЦП нормальная,мои там едят всегда - но она маленькая,думаю,там будет не протолкнуться!

супердорого там
---------------------------------------

Led
  
06 Март 2014 06:53
 Цитата - Бугор l msg240670#msg240670 date=1394088025

А так 7 - 8 мин быстрым шагом!

Первый раз , с детьми , не зная дороги  20-25 мин )))
Поэтому кто не был,лучше заложиться на это время.
---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 07:05
 Цитата - parent l msg240674#msg240674 date=1394088668

супердорого там

300 руб за первое и второе.
А после питания в хостеле можно и в соревнованиях не поучаствовать!)
---------------------------------------

Бугор
  
06 Март 2014 07:11
 Цитата - Led l msg240675#msg240675 date=1394088787

 Цитата - Бугор l msg240670#msg240670 date=1394088025

А так 7 - 8 мин быстрым шагом!

Первый раз , с детьми , не зная дороги  20-25 мин )))
Поэтому кто не был,лучше заложиться на это время.



Предложенные маршруты
700 м, 1 минута  С учетом пробок: 2 минуты
ул. Политехническая и ул. Хлопина
Или пешком 8 минут

Это Гугл - маршрут НЕ ЧЕРЕЗ ДВОРЫ!
---------------------------------------

Led
  
06 Март 2014 07:29
 Цитата - Бугор l msg240677#msg240677 date=1394089866

Это Гугл - маршрут НЕ ЧЕРЕЗ ДВОРЫ!

Я не настаиваю  :) и согласен что местному жителю 10 мин за глаза.
Нужно учитывать только что визуальные ориентиры людям не знакомы.
Где переходить улицы и как выглядит сам ЦП они не знают,
всё это отнюдь не добавит им скорости  :)
---------------------------------------

kSU
  
06 Март 2014 07:36
    От метро действительно минут 10, больше не надо, ходим каждый день. На первый раз можно взять 
запас и посмотреть по карте куда идти... Но запутаться там сложно ;D. 
    На счет питания вполне согласна с Бугром. В ЦП очень даже не плохо и цена приемлемая. Можно 
рассматривать как вариант. По поводу народа могут возникнуть проблемы, надо смотреть на месте...
---------------------------------------

Светлая
  
06 Март 2014 08:49
В прошлом году бронировали Хостел "На Пушкинской" около  Московского вокзала.Супер место за 500 
р в сутки.Рядом две столовые и центр рядом. Всем понравилось и детям и тренерам.Находится на 
Пушкинской 13. Смотрите на Букинге.До бассейна 4 станции на метро.
---------------------------------------

DorinKa
  
06 Март 2014 15:31
 Цитата - oxana1977 l msg240599#msg240599 date=1394011000

800 плыли 2 марта  и до сих пор на сайте swim-mo.ru не выложили итоговый протокол. И я вот гадаю, 
это что все шибко заняты ( хотя раньше так не тянули) или решили не показывать общественности, как 
проплыла одна из лидеров общего зачета (не скрываю мы думали она обязательно войдет в сборную 
МО).  

На сайте ВФП уже появились протоколы с "Золотой рыбки"



---------------------------------------

И.П.
  
06 Март 2014 15:53
 Цитата - Бугор l msg240665#msg240665 date=1394087602

Нормальные цены для Питера. 
Охтинскую КАТЕГОРИЧЕСКИ НЕ СОВЕТУЮ - там метро далеко и добираться до
басса крайне неудобно!
Хостел расположен в общаге около Калининской овощебазы - соседи из средней Азии и Закавказья
прилагаются,да и добираться,несмотря на кажущуюся близость,проблемно,там пробка часто на 
Непокоренных
перед Гражданским проспектом.

От хостела до бассейна и обратно будут возить казённые автобусы с разрешенными ГИБДД поворотами 
налево в неположенном месте. При необходимости будут сопровождать. Власть будет поддерживать 
мероприятие, поскольку оно есть в календаре наиболее значимых в СПб. Ничего не бойтесь. 
Приезжайте. Каждое утро кинолог с собакой будет обследовать центр плавания на предмет 
неположенных веществ. На Гжатской будет дежурить экипаж ГИБДД с целью вылавливать неадекватов. 
Будет бригада реанимации и скорая помощь. 
Будет 24 апреля автобусная экскурсия обзорная по городу (3 часа) с посещением  (Эрмитажа? пока 
обсуждается). Но Петропавловка будет точно.
---------------------------------------

DorinKa
  
07 Март 2014 13:07
Ну вот, у нас отбор закончился. Наше 4-е место. Очки пока не знаем - протоколы не видели. Про отбор 
тренера спросила, во вторник будут выяснять что и как. Но я выразила готовность, в случае чего, 
отправить ребенка за свой счет. Так что ждемс.
---------------------------------------

Sibur
  
09 Март 2014 03:52
Результаты "Веселого дельфина"-2014 в Ханты-Мансийске.

http://www.ugra-aquatics.ru/images/stories/docs/perugrivd07.03.14protokol.pdf
---------------------------------------

DorinKa
  
09 Март 2014 07:15
А наши чего-то не торопятся выкладывать протоколы. :-\
---------------------------------------

trosha
  
12 Март 2014 12:07
Давно не заглядывала, вставлю свои 5 копеек в тему. 
По поводу отбора (область слабая) много лет вообще команду не выставляли, иногда возили 1-3 
человека и то редко, 2 года назад решили все-таки выставить 4+4. Все за свой счет (скажите спасибо, что
заявку отправили). НО деткам из нашего города повезло, команда лыжников не поехала на сборы и в 



спортшколе остались деньги, наши 3 чел поехали бесплатно, остальные 5 платно. Поехали честно 4 
первых места на отборе. Год назад и мы доросли до младшего возраста ВД, отбор стал пожестче, одну из
3-х дистанций надо было проплыть выше 2вз разряда. Как у мальчишек не помню, а у девчонок так 4 
первых места в многоборье и прошли, тоже отправили 4+4. Все за свой счет, но чеки и билеты сказали 
не выкидывать, потом лично мне возместили затраты на меня и на дочку (опять же городской 
спорткомитет, за область не скажу) В этом году отбор прошел, критерии честно говоря не уточняла, 
команда вроде набирается, сколько народу и за чей счет не знаю пока. Ну это так справка для тех кто в 
плохо плавающих областях.
nemo По поводу ехать или не ехать младшим годом - однозначно ехать. Опыт есть опыт, хоть и 
отрицательный. Кто-то в заблудился, а вот у моей в заплыве было 2 фальшстарта, тоже проверка на 
вшивость хорошая. У нас в том году похожие с вашими резы были на отборе. Перед ВД проболела 3 
недели - хуже проплыла, но мы и 200-какомуто месту были рады.
---------------------------------------

DorinKa
  
14 Март 2014 03:41
А у нас пока молчат. Но протоколы уже вывесили. По очкам, конечно, не фонтан - на фоне других 
регионов. Но мы все-таки годом младше. А первые трое, я думаю, должны поехать, ну и девочка первая 
однозначно.
---------------------------------------

DorinKa
  
16 Март 2014 05:44
До нас вчера довели решение по поездке на ВД. Сказали, что результаты не фонтан (150-й или чуть 
хуже), поэтому отправлять не будут (причем не только в смысле финансирования, но и в смысле подачи 
заявки от школы), но в итоге выяснилось, что от другой спортшколы троих мальчишек собираются везти
(двое точно уже 2000 г р.) и тренер не сильно против взять еще и нашего. Но, естественно, всё за свой 
счет (и у нас, и у них). Цена вопроса - около 25 тысяч, времени на раздумье - сутки. Вот теперь на 
семейном совете решаем, насколько нам это важно и нужно.
---------------------------------------

Белый кит
  
16 Март 2014 06:21
 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

Цена вопроса - около 25 тысяч, времени на раздумье - сутки. Вот теперь на семейном совете решаем, 
насколько нам это важно и нужно.

взгляните на эту цифру по-другому - это всего лишь чуть более 2 т.р. в месяц.

либо так - это поездка в Питер для ребенка. за его старания.
Он когда-нибудь Питер видел? 
а там будет и культурная программа - обзорная экскурсия , посещение музеев.

 Цитата - И.П. l msg240699#msg240699 date=1394121199

Будет 24 апреля автобусная экскурсия обзорная по городу (3 часа) с посещением  (Эрмитажа? пока 
обсуждается). Но Петропавловка будет точно.
---------------------------------------



Led
  
16 Март 2014 08:30
 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

Вот теперь на семейном совете решаем, насколько нам это важно и нужно.

Я полностью солидарен с Китом,столько тренероваться,пробиться на ВД и не поехать... 
Мне это видится неправильным.
---------------------------------------

bobr
  
16 Март 2014 08:52
 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

До нас вчера довели решение по поездке на ВД. Сказали, что результаты не фонтан (150-й или чуть 
хуже), поэтому отправлять не будут (причем не только в смысле финансирования, но и в смысле подачи 
заявки от школы), но в итоге выяснилось, что от другой спортшколы троих мальчишек собираются везти
(двое точно уже 2000 г р.) и тренер не сильно против взять еще и нашего. Но, естественно, всё за свой 
счет (и у нас, и у них). Цена вопроса - около 25 тысяч, времени на раздумье - сутки. Вот теперь на 
семейном совете решаем, насколько нам это важно и нужно.

1.Ребенок-то сам хочет ехать?
2.Если "да" и есть у вас возможность финансовая + группа набирается на поездку, то отправляйте смело 
-> ребенок получит опыт крупных сорев, "себя покажет и на других посмотрит" + турпрограмма по 
городу.И ++ самостоятельности такие поездки способствуют:) Одни плюсы ;D
---------------------------------------

DorinKa
  
16 Март 2014 08:56
 Цитата - Белый Кит l msg241081#msg241081 date=1394950912

либо так - это поездка в Питер для ребенка. за его старания.
Он когда-нибудь Питер видел? 
а там будет и культурная программа - обзорная экскурсия , посещение музеев.

Вы прямо мои мысли прочитали. Я только сегодня в качестве аргумента "ЗА" поездку приводила довод, 
что просто съездить на неделю в Питер будет стоить столько же. А насчет денег - это чуть больше, чем 
моя зарплата за месяц. :( Но думаю, что ребенок все-таки поедет (при условии, что тренер за 
воскресенье не передумает). А на следующий год, если Бог даст, поедем вместе. :)
---------------------------------------

DorinKa
  
16 Март 2014 08:59
 Цитата - bobr l msg241087#msg241087 date=1394959963



 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

До нас вчера довели решение по поездке на ВД. Сказали, что результаты не фонтан (150-й или чуть 
хуже), поэтому отправлять не будут (причем не только в смысле финансирования, но и в смысле подачи 
заявки от школы), но в итоге выяснилось, что от другой спортшколы троих мальчишек собираются везти
(двое точно уже 2000 г р.) и тренер не сильно против взять еще и нашего. Но, естественно, всё за свой 
счет (и у нас, и у них). Цена вопроса - около 25 тысяч, времени на раздумье - сутки. Вот теперь на 
семейном совете решаем, насколько нам это важно и нужно.

1.Ребенок-то сам хочет ехать?
2.Если "да" и есть у вас возможность финансовая + группа набирается на поездку, то отправляйте смело 
-> ребенок получит опыт крупных сорев, "себя покажет и на других посмотрит" + турпрограмма по 
городу.И ++ самостоятельности такие поездки способствуют:) Одни плюсы ;D

Ребенок не просто хочет, а хочет очень сильно. ;D Если бы не финансовый вопрос, то решение сразу 
было бы положительным.
---------------------------------------

DorinKa
  
16 Март 2014 09:02
А еще меня очень задела фраза моей мамы, что "нам с периферии там все равно ничего не светит и 
нечего тратить на это деньги". Так что, даже из желания доказать ей , что это не так, нужно ехать. Да и 
даже 200-й результат из 350 участников - это тоже результат.
---------------------------------------

ИРИНА
  
16 Март 2014 09:11
Не надо никого слушать. Ехать. Ведь это ФЕСТИВАЛЬ!!!! - это праздник! И стартовать, и волноваться, 
[u]ЖЕЛАТЬ победить себя[/u]! ТОгда все получится, пусть не на ВД-14, а позже. обязательно получится.
---------------------------------------

Белый кит
  
16 Март 2014 10:36
 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

До нас вчера довели решение по поездке на ВД. Сказали, что результаты не фонтан (150-й или чуть 
хуже), поэтому отправлять не будут (причем не только в смысле финансирования, но и в смысле подачи 
заявки от школы)....

 Цитата - DorinKa l msg241090#msg241090 date=1394960526

.... "нам с периферии там все равно ничего не светит и нечего тратить на это деньги". 
Да и даже 200-й результат из 350 участников - это тоже результат.

моя на своем первом ВД (когда она была "младшим годом") на региональном отборе была первой.
и что? 



возил "..в составе команды" - но за свой счет.
[img]http://yuch.users.photofile.ru/photo/yuch/1276966/middle/26471545.jpg[/img]

на след год стала бронзовым призером. 
[img]http://kira.smtpru.users.photofile.ru/photo/kira.smtpru/151184458/middle/179268844.jpg[/img]
---------------------------------------

DorinKa
  
16 Март 2014 13:04
Ну значит не одна наша область такая нищая. Мне сказали, что в Министерство спорта местное даже 
смысла нет идти, типа не тот у нас уровень, чтобы нам такие поездки оплачивали. ;D Был бы первый по 
стране, тогда да.
---------------------------------------

Drosera
  
17 Март 2014 02:58
Пусть мамы-папы скажут, сколько стоила поездка для них. Питание, проживание, проезд.
Я вот точно помню, что с собой брала 15тыс, потратили 11. И не скажу, что экономили сильно.
---------------------------------------

DorinKa
  
17 Март 2014 03:29
 Цитата - Drosera l msg241132#msg241132 date=1395025096

Пусть мамы-папы скажут, сколько стоила поездка для них. Питание, проживание, проезд.
Я вот точно помню, что с собой брала 15тыс, потратили 11. И не скажу, что экономили сильно. 

Это же без дороги, наверно?
У нас одна дорога - порядка 15 тыс., поскольку тренер сказала, что только самолетом повезет.
---------------------------------------

savin
  
17 Март 2014 04:04
 Цитата - Белый Кит l msg241096#msg241096 date=1394966209

 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

До нас вчера довели решение по поездке на ВД. Сказали, что результаты не фонтан (150-й или чуть 
хуже), поэтому отправлять не будут (причем не только в смысле финансирования, но и в смысле подачи 
заявки от школы)....

 Цитата - DorinKa l msg241090#msg241090 date=1394960526

.... "нам с периферии там все равно ничего не светит и нечего тратить на это деньги". 
Да и даже 200-й результат из 350 участников - это тоже результат.



моя на своем первом ВД (когда она была "младшим годом") на региональном отборе была первой.
и что? 
возил "..в составе команды" - 

на след год стала бронзовым призером. 

самое смешное - аналогичная ситуация. также на первом своем ВД дочка была где-то там.с ошейником 
приехала. за 11 800 проплыла))).Смотрела, как Б.кит расстраивался 3-му месту дочки... А на след.ВД(по 
своему возрасту) сама уже расстраивалась своему 3-му месту)))))и 2-му в эстафете.... Правда, возили 
тогда наших детей за счет СФ.Но мы.родители,сами,все сами)))))))
---------------------------------------

Белый кит
  
17 Март 2014 04:31
 Цитата - DorinKa l msg241133#msg241133 date=1395026955

 Цитата - Drosera l msg241132#msg241132 date=1395025096

Пусть мамы-папы скажут, сколько стоила поездка для них. Питание, проживание, проезд.
Я вот точно помню, что с собой брала 15тыс, потратили 11. И не скажу, что экономили сильно. 

Это же без дороги, наверно?
У нас одна дорога - порядка 15 тыс., поскольку тренер сказала, что только самолетом повезет.

какой правильный тренер! 
самолетом - это ж хорошо ! ( хоть и подороже плацкатры будет)
---------------------------------------

trosha
  
17 Март 2014 06:06
У нас тоже озвучили решение: в этом году нет особого отбора, едут даже третиразрядники, если есть 
желание ребенка и тренера, ВСЕ за свой счет, но мы опять же будем собирать билеты и чеки, город 
скорее всего что-то возместит, область - нет. У нас 2 ребенка отказались 4 и 6 место на отборе вроде, не 
знаю кто решал, родители или тренер, но одна младшим годом могла бы съездить. Мы согласились, 
правда я сама в этом году поехать не смогу, поедет сама с чужим тренером. Ну ни чего - пусть 
привыкает! У нас поездка порядка 15 тыс. по прикидкам выйдет но это самый максимум, может и 
дешевле, но мы близко.
---------------------------------------

DorinKa
  
17 Март 2014 08:01
У нас тоже все решилось. Деньги на билеты отдали, остальное потом озвучат. Едут первые 4 места с 
отбора - двое 2000 г.р и двое 2001 г.р. Ну и девочки, одна или две. Из родителей только один папа может. 
Так что мой тоже будет без родителей и с чужим тренером. Еще и на самолете второй раз в жизни 
полетит. ::) Но огромное спасибо нашем тренерам - они не оставляют надежды хоть какую-то денежку 
выбить от школы.
---------------------------------------



ElenaGr
  
17 Март 2014 12:47
 Цитата - trosha l msg241140#msg241140 date=1395036372

У нас тоже озвучили решение: в этом году нет особого отбора, едут даже третиразрядники, если есть 
желание ребенка и тренера, ВСЕ за свой счет, но мы опять же будем собирать билеты и чеки, город 
скорее всего что-то возместит, область - нет. У нас 2 ребенка отказались 4 и 6 место на отборе вроде, не 
знаю кто решал, родители или тренер, но одна младшим годом могла бы съездить. Мы согласились, 
правда я сама в этом году поехать не смогу, поедет сама с чужим тренером. Ну ни чего - пусть 
привыкает! У нас поездка порядка 15 тыс. по прикидкам выйдет но это самый максимум, может и 
дешевле, но мы близко.

А в нашем городе ситуация наоборот( не ВД, а в принципе). По области и условия для тренировок и 
поездки везде за счёт бюджета. А у нас в городе минимум воды(максимум час и 15 на дорожке), суши 
вообще нет. Это я так, крик души >:(
---------------------------------------

nemo
  
18 Март 2014 07:00
Всем добрый утро,день,вечер! Давно здесь не была! И такое оживление! Мы уже отдали деньги за 
билеты ЖД. Сейчас ищу квартиру в Питере, кто поможет? Может кто нибудь знакомые сдают?
---------------------------------------

Белый кит
  
18 Март 2014 08:13
 Цитата - nemo l msg241237#msg241237 date=1395126044

Сейчас ищу квартиру в Питере, кто поможет? Может кто нибудь знакомые сдают? 

в и-нете море ссылок на "домашние гостиницы" в Питере

ну взять хотя бы сайт komandirovka.ru
---------------------------------------

liliana
  
20 Март 2014 14:22
Заранее читаю тему ВД ))) Надеюсь, на следующий год мы поедем. Как приятны, наверное, эти хлопоты.
Узнать бы еще, как обстоят дела с ВД в Ярославской области.
---------------------------------------

DorinKa
  
20 Март 2014 14:28
 Цитата - liliana l msg241478#msg241478 date=1395325335

Заранее читаю тему ВД ))) Надеюсь, на следующий год мы поедем. Как приятны, наверное, эти хлопоты.



Узнать бы еще, как обстоят дела с ВД в Ярославской области.

А был кто-то здесь из Ярославля.
---------------------------------------

sosnin
  
21 Март 2014 04:30
ruble с ярославля http://forum.swimming.ru/index.php?action=profile;u=12205
liliana,думаю через ЛС он вам многое сможет рассказать ;)
---------------------------------------

DorinKa
  
21 Март 2014 06:37
 Цитата - sosnin l msg241502#msg241502 date=1395376229

ruble с ярославля http://forum.swimming.ru/index.php?action=profile;u=12205
liliana,думаю через ЛС он вам многое сможет рассказать ;)

точно-точно. Я сегодня утром вспомнила, но до компа только сейчас добралась, не успела написать. :D
---------------------------------------

trosha
  
21 Март 2014 09:12
 Цитата - sosnin l msg241502#msg241502 date=1395376229

ruble с ярославля http://forum.swimming.ru/index.php?action=profile;u=12205
liliana,думаю через ЛС он вам многое сможет рассказать ;)

Тем более они в том году ездили. и сайт есть http://yarswimming.ru/
---------------------------------------

ruble
  
21 Март 2014 16:17
liliana,обращайтесь , что могу подскажу. К сожалению, на сайт сейчас времени не хватает(работа 
загрызла ;D) - завтра выложу всю информацию за последний месяц.
Всем форумчанам привет! Извините, если не сразу отвечаю.
З.Ы. Ира, у Евы всё должно хорошо получится, только жалко ,что ты не поедешь - на таких сорах лучше 
быть вместе ;)
---------------------------------------

trosha
  
24 Март 2014 07:26
Спасиб, Саш! Я тоже жду, что все получиться, тем более на все последние соры ездила одна и проплыла 
хорошо и настрой у неё боевой. Да все и не так страшно: и туда и обратно поедет с нашим тренером, 
жить будет с другим , т.к. наша судить будет. У другого тренера только одна своя девочка, сладит с двумя
как-нибудь. А мне так и так в Питер по делам надо, подъеду на последние 2 дня - сотни посмотрю.
---------------------------------------



DorinKa
  
24 Март 2014 12:45
Смотрели вчера с рабенком протоколы Астрахани. Может я чего-то не так поняла, но вроде очки должны
считать по трем дистанциям 800в\с, 200 комп. и 100 любым из видов. У них мальчик, занявший первое 
место по очкам имеет дискв. за 200 комп, вместо этой дистанции ему посчитали еще одну из дистанций 
100м. Разве это правильно? http://russwimming.ru/protocols/025/2014-03-13_Astrahan.pdf
---------------------------------------

Белый кит
  
24 Март 2014 13:01
вы его результат (ы) видели? 
неудивительно, что его в общий зачет включили.
---------------------------------------

Led
  
24 Март 2014 13:09
 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели?

нда,батт и кроль впечатляют
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Март 2014 14:21
 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели? 
неудивительно, что его в общий зачет включили.

результаты видели, но мне кажется, что подход ко всем должен быть одинаковым. Другое дело, что 
потом при принятии решения о том, кто едет на ВД можно было бы "закрыть" глаза на 
дисквалификацию, учитывая все имеющиеся результаты.
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Март 2014 14:26
 Цитата - Led l msg241775#msg241775 date=1395666599

 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели?

нда,батт и кроль впечатляют 

А батт он вроде не плыл.



---------------------------------------

Белый кит
  
24 Март 2014 14:27
 Цитата - DorinKa l msg241778#msg241778 date=1395670918

 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели? 
неудивительно, что его в общий зачет включили.

результаты видели, но мне кажется, что подход ко всем должен быть одинаковым. Другое дело, что 
потом при принятии решения о том, кто едет на ВД можно было бы "закрыть" глаза на 
дисквалификацию, учитывая все имеющиеся результаты.

не исключено, что в Положении о региональном отборе есть фраза : "... по трем лучшим результатам".
и тогда это не обязательно 800-200-100.
---------------------------------------

Белый кит
  
24 Март 2014 14:29
посмотрел внимательно многоборье. 
у многих очки 800-100-100
---------------------------------------

bobr
  
24 Март 2014 14:37
 Цитата - DorinKa l msg241778#msg241778 date=1395670918

 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели? 
неудивительно, что его в общий зачет включили.

результаты видели, но мне кажется, что подход ко всем должен быть одинаковым. Другое дело, что 
потом при принятии решения о том, кто едет на ВД можно было бы "закрыть" глаза на 
дисквалификацию, учитывая все имеющиеся результаты.

Солидарен с DorinKa - подход должен быть одинаков для всех.
Но почему "потом" надо "закрывать глаза"?  Ведь зачет идет по 3-м дисциплинам: 200 к\п, 800 в\с  + 1 
сотка по выбору?! 

Однако, в качестве аванса за результаты, этот спортсмен может поехать в составе сборной команды для 
участия в эстафетах.
Это и воспитательный эффект - не делаются исключения за ошибки даже "звездам", и стимулирующий - 
"ты в составе эстафетной команды и, соответственно, сборной"...



Все имхо
---------------------------------------

bobr
  
24 Март 2014 14:38
 Цитата - Белый Кит l msg241781#msg241781 date=1395671348

посмотрел внимательно многоборье. 
у многих очки 800-100-100

Если так, то и проблемы нет ;D с этой формулой все ок!
---------------------------------------

bobr
  
24 Март 2014 14:49
 Цитата - DorinKa l msg241779#msg241779 date=1395671176

 Цитата - Led l msg241775#msg241775 date=1395666599

 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели?

нда,батт и кроль впечатляют 

А батт он вроде не плыл.

Батт он не плыл...
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Март 2014 14:56
 Цитата - Белый Кит l msg241781#msg241781 date=1395671348

посмотрел внимательно многоборье. 
у многих очки 800-100-100

Ну, значит это в принципе у них подход такой к подсчету общей суммы баллов.
---------------------------------------

LokoClub
  
24 Март 2014 20:52
 Цитата - Led l msg240678#msg240678 date=1394090941



 Цитата - Бугор l msg240677#msg240677 date=1394089866

Это Гугл - маршрут НЕ ЧЕРЕЗ ДВОРЫ!

Я не настаиваю  :) и согласен что местному жителю 10 мин за глаза.
Нужно учитывать только что визуальные ориентиры людям не знакомы.
Где переходить улицы и как выглядит сам ЦП они не знают,
всё это отнюдь не добавит им скорости  :)

Если Вы не в курсе, то в гугл картах уже давно есть функция "просмотр улиц" (в яндекс-картах 
называется "панорамы"). Функция работает и на телефонах...
http://maps.yandex.ru/?ll=30.379838%2C60.000128&spn=0.009602%2C0.001198&z=17&l=map
%2Cstv&ol=stv&oll=30.379837669999997%2C60.00012816000001&ost=dir%3A-
36.02449070473925%2C3.072846275561957~spn%3A90.08243974767738%2C50.173891494562795
---------------------------------------

Led
  
25 Март 2014 07:37
 Цитата - bobr l msg241786#msg241786 date=1395672560

Батт он не плыл...

Сорри,сорри не плыл .
Посмотрел результат на сотке в комплексе 200,там где дисквал,
сотка на 3 сек быстрее 1го места.
---------------------------------------

sosnin
  
25 Март 2014 07:39
ну,думаю,мальчик прошел таки 2:28. можно у местных спросить.может знают результат,а?
---------------------------------------

Led
  
25 Март 2014 08:10
 Цитата - sosnin l msg241856#msg241856 date=1395733176

ну,думаю,мальчик прошел таки 2:28. можно у местных спросить.может знают результат,а?

а в чем значимость 2,28 ?
У нас 10 мальчиков выплыло из 2,28.
Лучший 2,13
---------------------------------------

sosnin
  
25 Март 2014 08:33
никакой значимости...только предположение о возможном результате.



---------------------------------------

Schwimmen
  
26 Март 2014 04:47
О рекордах ВД, т.е. о прогнозах, две девочки возможно поборются за рекорд соревнований на 800вс, на 
отборе в ВЛГ плыли из 9,21!
---------------------------------------

savin
  
26 Март 2014 11:06
 Цитата - Schwimmen l msg241990#msg241990 date=1395809234

О рекордах ВД, т.е. о прогнозах, две девочки возможно поборются за рекорд соревнований на 800вс, на 
отборе в ВЛГ плыли из 9,21! 
в волгограде в 25м бассе плыли? тогда ни о чем  с точки зрения рекорда результат
---------------------------------------

Schwimmen
  
27 Март 2014 07:16
Да, точно в 25м плыли... , а если по очкам фина в 50м бас переводить, рез-т получается где-то около 
рекорда, до апреля еще есть время прибавить, уж очень сильные девочки из влг
---------------------------------------

savin
  
27 Март 2014 09:02
 Цитата - Schwimmen l msg242166#msg242166 date=1395904600

Да, точно в 25м плыли... , а если по очкам фина в 50м бас переводить, рез-т получается где-то около 
рекорда, до апреля еще есть время прибавить, уж очень сильные девочки из влг

у малышей переводить нельзя. к сожалению, у них переход 25-50 метров очень существенно влияет на 
результат. если смогут рекорды обновить - мы будем рады
---------------------------------------

Светлая
  
28 Март 2014 04:23
 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели? 
неудивительно, что его в общий зачет включили.

Там неточность в протокол, который на федерации вывешен. Ему посчитали многоборье по 2 
дистанциям,(800 и 100 в)с) и награждали за 3 место.А хотели вообще никак не считать, но тут мы 
возмутились. Вчера он 100 в)с проплыл на местных соревах уже за 0.58,00 ровно. Потенциал есть !!!
---------------------------------------



DorinKa
  
28 Март 2014 12:35
 Цитата - Светлая l msg242198#msg242198 date=1395980616

 Цитата - Белый Кит l msg241772#msg241772 date=1395666082

вы его результат (ы) видели? 
неудивительно, что его в общий зачет включили.

Там неточность в протокол, который на федерации вывешен. Ему посчитали многоборье по 2 
дистанциям,(800 и 100 в)с) и награждали за 3 место.А хотели вообще никак не считать, но тут мы 
возмутились. Вчера он 100 в)с проплыл на местных соревах уже за 0.58,00 ровно. Потенциал есть !!!

Вообще не считать - тоже неправильно. А потенциал и по результатам видно!
---------------------------------------

savin
  
30 Март 2014 04:36
http://www.belpressa.ru/news/news/vesyolyj-delfin-zovyot-k-pobedam/

Финал «Весёлого дельфина» в 2014 году состоится с 22 по 26 апреля в Санкт-Петербурге. Ежегодно 
фестиваль традиционно собирает от 1 000 до 1 500 мальчишек и девчонок со всей России. Даже 
попадание в общем зачёте в 150 сильнейших спортсменов будет серьёзным достижением, считают 
белгородские тренеры.
---------------------------------------

DorinKa
  
30 Март 2014 08:35
 Цитата - parent l msg242247#msg242247 date=1396154171

http://www.belpressa.ru/news/news/vesyolyj-delfin-zovyot-k-pobedam/

Финал «Весёлого дельфина» в 2014 году состоится с 22 по 26 апреля в Санкт-Петербурге. Ежегодно 
фестиваль традиционно собирает от 1 000 до 1 500 мальчишек и девчонок со всей России. Даже 
попадание в общем зачёте в 150 сильнейших спортсменов будет серьёзным достижением, считают 
белгородские тренеры.

Эх, у нас бы такой подход был. А то сказали - 150-й (при том что годом младше), значит не фиг делать в 
Питере. Хотите - за свой счет, пожалуйста.
---------------------------------------

geraiv1
  
30 Март 2014 09:00
 Цитата - DorinKa l msg242261#msg242261 date=1396168541

 Цитата - parent l msg242247#msg242247 date=1396154171



http://www.belpressa.ru/news/news/vesyolyj-delfin-zovyot-k-pobedam/
Финал «Весёлого дельфина» в 2014 году состоится с 22 по 26 апреля в Санкт-Петербурге. Ежегодно 
фестиваль традиционно собирает от 1 000 до 1 500 мальчишек и девчонок со всей России. Даже 
попадание в общем зачёте в 150 сильнейших спортсменов будет серьёзным достижением, считают 
белгородские тренеры.

Эх, у нас бы такой подход был. А то сказали - 150-й (при том что годом младше), значит не фиг делать в 
Питере. Хотите - за свой счет, пожалуйста. 

Так и у нас всегда так было.
Хотя и отборы проходили достойные по 40-50 клубов участвовало, и на ВД дети в призы попадали, и 
эстафеты дергали.
А ездили всегда за счет клубов и родителей!
И только в этом году область, решила заплатить.
Заставили всех мелких сделать кредитки, и обещали перевести туда деньги на поездку.
Посмотрим, что из этого выйдет.
---------------------------------------

DorinKa
  
30 Март 2014 15:32
 Цитата - geraiv1 l msg242263#msg242263 date=1396170055

А ездили всегда за счет клубов и родителей!

А у нас полностью за счет родителей. Разве что тренеру оплатят командировочные. А в нашем бассейне 
и это отказались делать, потому как 150-й результат - это не результат.
---------------------------------------

bobr
  
30 Март 2014 16:38
А есть ли официальная информация о том, кто "должен" оплачивать расходы на поездку детей на эти 
соревы? Не просто "родители должны, или клубы должны оплачивать", а как участвуют официальные 
организации в этом финансировании? Почитал положение о проведении, но ничего конкретного по 
этому вопросу не нашел...Может кто поточнее знает??
И не важно при этом какое место в общем рейтинге - ведь ребенок "отобрался" в команду 
города\области, которая принимает участие на вд ,и следовательно, финансирование как-то должно быть 
организовано на уровне либо учреждений образования, либо спорткомитетов субъектов федераций либо 
еще каких-то официальных,"государственных" структур? 

Вот если команда не едет на вд, а  родители сами хотят что бы их ребенок поехал, (как индивидуальный 
участник) то тогда я могу понять то, что родители сами вынуждены оплачивать эти расходы. Но когда в 
составе объединенной команды "должны" оплачивать эту поездку родители мне не совсем понятно.
---------------------------------------

sosnin
  
30 Март 2014 17:18
коротко: все зависит от бедности федерации пл. области и минспорта области+ вносит коррективы 
конкуренция возростных групп внутри плавания,так и конкуренция плавания с другими видами спорта в
министерстве.



вообщем нет ни одной одинаковой области.
---------------------------------------

Белый кит
  
31 Март 2014 04:56
 Цитата - bobr l msg242276#msg242276 date=1396197498

А есть ли официальная информация о том, кто "должен" оплачивать расходы на поездку детей на эти 
соревы? Не просто "родители должны, или клубы должны оплачивать", а как участвуют официальные 
организации в этом финансировании? Почитал положение о проведении, но ничего конкретного по 
этому вопросу не нашел...Может кто поточнее знает??

ВД - фестиваль.
целевое финансирование ( в отличии от , например, юношеских/юниорских Первенств России) в данном
случае целиком и полностью зависит от фин.возможностей федерации (либо от желания развивать 
плавание в данном конкретном СФ).
поэтому то и "разброс" такой - от полного финансирования команды до "всё за счет родителей"
---------------------------------------

DorinKa
  
31 Март 2014 05:02
 Цитата - bobr l msg242276#msg242276 date=1396197498

А есть ли официальная информация о том, кто "должен" оплачивать расходы на поездку детей на эти 
соревы? Не просто "родители должны, или клубы должны оплачивать", а как участвуют официальные 
организации в этом финансировании? Почитал положение о проведении, но ничего конкретного по 
этому вопросу не нашел...Может кто поточнее знает??

Если бы была официальная информация, то вопрос о расходах и не поднимался бы. Все СФ делали бы 
так, как написано.
---------------------------------------

Белый кит
  
31 Март 2014 05:06
увы, даже когда в Положении о ХХХ соревнованиях написано, что есть некое целевое финансирование, 
нередки случаи опять таки выездов за счет родителей . 
типа -  сейчас денег на выезд нет. хотите ехать ( сейчас) - поезжайте  за свой счет.  Вот когда федерация 
перечислит - тогда и компенсируем. и бывает, действительно компенсируют ( правда в рамках 
"нормативов" ( которые, как мы все знаем, довольно мизерны)
---------------------------------------

DorinKa
  
31 Март 2014 05:11
Ну на безрыбье и рак рыба. :) А когда даже критерии отбора везде разные, то что уж говорить про 
финансирование. У нас вот в пятницу мамочка одна удивлялась, почему если все равно везут команду из 
шести человек (4 мальчика и 2 девочки) за свой счет, то не взять бы еще двух девочек, чтобы хотя бы на 
эстафету можно было выставить.
---------------------------------------



Белый кит
  
31 Март 2014 05:44
 Цитата - DorinKa l msg242320#msg242320 date=1396242686

У нас вот в пятницу мамочка одна удивлялась, почему если все равно везут команду из шести человек (4 
мальчика и 2 девочки) за свой счет, то не взять бы еще двух девочек, чтобы хотя бы на эстафету можно 
было выставить. 

ну, а пойти к тренеру / руководству ДЮСШ /местный спорткомитет и (на основании  именно этого 
аргумента (про эстафеты))  предложить пересмотреть состав?
---------------------------------------

bobr
  
31 Март 2014 05:56
Всем спасибо за комменты - не здорово, что под это нет никакой "официальной гос.поддержки"... из 
Сибири да Д.Востока не особо "налетаешься" за свои денежки...
---------------------------------------

Белый кит
  
31 Март 2014 06:24
 Цитата - bobr l msg242328#msg242328 date=1396245366

из Сибири да Д.Востока не особо "налетаешься" за свои денежки...

тебя как из Финки в Сибирь то занесло?  :o  ???  ???
---------------------------------------

DorinKa
  
31 Март 2014 06:45
 Цитата - bobr l msg242328#msg242328 date=1396245366

Всем спасибо за комменты - не здорово, что под это нет никакой "официальной гос.поддержки"... из 
Сибири да Д.Востока не особо "налетаешься" за свои денежки...

ну так я ж цену вопроса называла.  :-\При том, что мы еще не самая дальняя Сибирь. Поэтому на 
след.год, если поедем, то выберем все-таки поезд. Потому как двоих в самолете я просто не потяну даже 
с поддержкой бабушек-дедушек. Да и нельзя мне самолетом.
---------------------------------------

DorinKa
  
31 Март 2014 06:48
 Цитата - Белый Кит l msg242323#msg242323 date=1396244674



 Цитата - DorinKa l msg242320#msg242320 date=1396242686

У нас вот в пятницу мамочка одна удивлялась, почему если все равно везут команду из шести человек (4 
мальчика и 2 девочки) за свой счет, то не взять бы еще двух девочек, чтобы хотя бы на эстафету можно 
было выставить. 

ну, а пойти к тренеру / руководству ДЮСШ /местный спорткомитет и (на основании  именно этого 
аргумента (про эстафеты))  предложить пересмотреть состав? 

Мамочка была не из нашего бассейна. А про наших девочек даже наша тренер сама говорила, что они 
очень слабые. Поэтому никакое руководство ДЮСШ просить и пересматривать из-за них что-то не 
будет. Да и надо это, чужому тренеру везти кучу "не своих" ребятишек? Хорошо хоть двоих взять 
согласилась.
---------------------------------------

Белый кит
  
31 Март 2014 07:01
 Цитата - DorinKa l msg242338#msg242338 date=1396248318

Поэтому на след.год, если поедем, то выберем все-таки поезд. Потому как двоих в самолете я просто не 
потяну даже с поддержкой бабушек-дедушек. Да и нельзя мне самолетом.

помните - при покупке ж/д билета от 45 до 30 суток до отправления купе стОит 50% ( т.е. дешевле 
плацкарта).

так что  покупайте сильно заранее - как только будут известны сроки проведения ВД в Питере.

либо у АФЛ-а (да и у S7) периодически есть "распродажи" - промо-тарифы по России. Дешевле купе 
выходят (полной стоимости купе , есс-но)
---------------------------------------

bobr
  
31 Март 2014 07:22
 Цитата - Белый Кит l msg242332#msg242332 date=1396247097

 Цитата - bobr l msg242328#msg242328 date=1396245366

из Сибири да Д.Востока не особо "налетаешься" за свои денежки...

тебя как из Финки в Сибирь то занесло?  :o  ???  ???

;D есть знакомые из иркутска - тоже озадачены такой поездкой в случае не оплаты расходов для ребенка 
за счет "гос.структур". Это я от их имени про сибирь и упомянул. Хотя, ты знаешь, и отсюда недешево 
стало ездить домой, в Питер. Единственный вариант теперь - это машина и 7-8 часов рулежки до Питера



+ как повезет с "границей". 
Поэтому, такие варианты, как поездки на соревы в РФ дальше Питера и не рассматриваем даже - потому 
как только собственное финансирование и так всех поездок.
---------------------------------------

Белый кит
  
31 Март 2014 07:27
 Цитата - bobr l msg242345#msg242345 date=1396250542

;D есть знакомые из иркутска - тоже озадачены такой поездкой в случае не оплаты расходов для ребенка 
за счет "гос.структур".

ну, ты помнишь - я Машуню везде сам возил. Мне иногда было дешевле свозить её на соревнования в 
Германию, чем в Москву/Питер

Хотя, ты знаешь, и отсюда недешево стало ездить домой, в Питер. Единственный вариант теперь - это 
машина и 7-8 часов рулежки до Питера + как повезет с "границей".

про "запись на прохождение границы" знаешь?
---------------------------------------

Led
  
31 Март 2014 07:48
 Цитата - Белый Кит l msg242346#msg242346 date=1396250854

про "запись на прохождение границы" знаешь?

это только планы.
работает пока только на выезд из Эстонии.И работает четко
---------------------------------------

DorinKa
  
31 Март 2014 08:34
 Цитата - Белый Кит l msg242342#msg242342 date=1396249275

помните - при покупке ж/д билета от 45 до 30 суток до отправления купе стОит 50% ( т.е. дешевле 
плацкарта).

так что  покупайте сильно заранее - как только будут известны сроки проведения ВД в Питере.

либо у АФЛ-а (да и у S7) периодически есть "распродажи" - промо-тарифы по России. Дешевле купе 
выходят (полной стоимости купе , есс-но)

Помню, конечно. Мы же с Вами вместе считали. ;D Мы в поездах частенько ездим, так что акции 
стараюсь отслеживать. Лишь бы здоровье не подвело на след.год. Ну, а про самолет уже говорила - низзя
мне самолетом. :-\ А вообще надо для начала в этом году съездить. :)
---------------------------------------



bobr
  
31 Март 2014 08:36
 Цитата - Белый Кит l msg242346#msg242346 date=1396250854

 Цитата - bobr l msg242345#msg242345 date=1396250542

;D есть знакомые из иркутска - тоже озадачены такой поездкой в случае не оплаты расходов для ребенка 
за счет "гос.структур".

ну, ты помнишь - я Машуню везде сам возил. Мне иногда было дешевле свозить её на соревнования в 
Германию, чем в Москву/Питер

Хотя, ты знаешь, и отсюда недешево стало ездить домой, в Питер. Единственный вариант теперь - это 
машина и 7-8 часов рулежки до Питера + как повезет с "границей".

про "запись на прохождение границы" знаешь? 

Про ваши поездки знаю конечно! 

А по поводу границы Led прокомментил - эта схема тока на эстонской работает, и то вроде только на 
выезд на росс.
У нас здесь "живая" очередь, по мне так и лучше: пофартило-проехал, нет - постоял. Но не надо денег 
платить за этот сервис электронный да времечко не всегда подходящее есть под резервирование очереди.
---------------------------------------

Sibur
  
31 Март 2014 18:56
Очень неожиданная и приятная новость от российских авиаперевозчиков, тем более для родителей, 
планирующих вывозить своих детей за свои кровнозаработанные в Питер на "Веселого Дельфина"... 
Вначале глазам не поверил этой новости, но затем зашел на сайт Аэрофлота и оказалось, что авиабилет 
из моего города до Москвы и обратно подешевел с 16,5 тысрубов до 12 с небольшим... Так что, ежели 
билеты в Питер еще не приобретены, рекомендую начинать... :)

http://top.rbc.ru/economics/28/03/2014/914255.shtml
---------------------------------------

DorinKa
  
01 Апр 2014 03:49
 Цитата - Sibur l msg242394#msg242394 date=1396292203

Очень неожиданная и приятная новость от российских авиаперевозчиков, тем более для родителей, 
планирующих вывозить своих детей за свои кровнозаработанные в Питер на "Веселого Дельфина"... 
Вначале глазам не поверил этой новости, но затем зашел на сайт Аэрофлота и оказалось, что авиабилет 
из моего города до Москвы и обратно подешевел с 16,5 тысрубов до 12 с небольшим... Так что, ежели 



билеты в Питер еще не приобретены, рекомендую начинать... :)

http://top.rbc.ru/economics/28/03/2014/914255.shtml

А у нас на прямой рейс до Питера ни фига не подешевели. :-\ Даже дороже стали. Хорошо, что билеты 
уже купили. Если с пересадкой, то да, дешевле получается. Но с пересадкой их никто не повез бы.
---------------------------------------

Led
  
01 Апр 2014 06:32
 Цитата - DorinKa l msg242410#msg242410 date=1396324181

Но с пересадкой их никто не повез бы.

странно,в чем проблема пересадки ?
выйти из одного самолете и сесть в другой ?
---------------------------------------

sosnin
  
01 Апр 2014 06:39
 Цитата - Led l msg242423#msg242423 date=1396333927

 Цитата - DorinKa l msg242410#msg242410 date=1396324181

Но с пересадкой их никто не повез бы.

странно,в чем проблема пересадки ?
выйти из одного самолете и сесть в другой ?
это надо "пережевать" дополнительный взлет и посадку...у некоторых нервы могут сдать :)
---------------------------------------

DorinKa
  
01 Апр 2014 11:11
 Цитата - Led l msg242423#msg242423 date=1396333927

 Цитата - DorinKa l msg242410#msg242410 date=1396324181

Но с пересадкой их никто не повез бы.

странно,в чем проблема пересадки ?
выйти из одного самолете и сесть в другой ?

ну, одну из проблем sosnin уже озвучил. Плюс тратится дополнительное время. А перелет фактически 
ночной, что туда, что обратно. Да и вообще с чужими детками лучше сел в самолет, 4 часа - и ты на 
месте.
---------------------------------------



sosnin
  
01 Апр 2014 11:33
 Цитата - DorinKa l msg242450#msg242450 date=1396350706

 Цитата - Led l msg242423#msg242423 date=1396333927

 Цитата - DorinKa l msg242410#msg242410 date=1396324181

Но с пересадкой их никто не повез бы.

странно,в чем проблема пересадки ?
выйти из одного самолете и сесть в другой ?

1)ну, одну из проблем sosnin уже озвучил.
2)Плюс тратится дополнительное время.
3) А перелет фактически ночной, что туда, что обратно.
4) Да и вообще с чужими детками лучше сел в самолет, 4 часа - и ты на месте.
1) поо теории вероятности-шансы опастности одинаковы ;)
2)вполне возможно,но не так много,как в поезде
3)обратно можно не считать.нужен просто по прилету нормальный день отдыха.
4)...и это будет только начало сор.  другое дело что уследить за 4мя и 8ю детьми-разное дело. дети 
должны быть адекватные и послушные,хотябы в элементарщине (не потеряться,быть вместе,в ларьки за 
двачкой не бегать по ночам...)
---------------------------------------

DorinKa
  
01 Апр 2014 15:44
 Цитата - sosnin l msg242452#msg242452 date=1396352033

1) поо теории вероятности-шансы опастности одинаковы ;)
2)вполне возможно,но не так много,как в поезде
3)обратно можно не считать.нужен просто по прилету нормальный день отдыха.
4)...и это будет только начало сор.  другое дело что уследить за 4мя и 8ю детьми-разное дело. дети 
должны быть адекватные и послушные,хотябы в элементарщине (не потеряться,быть вместе,в ларьки за 
двачкой не бегать по ночам...)

1) попробуйте объяснить это детям) мой, например, второй раз полетит. Первый раз был в 7 лет и то 
половину полета в туалете просидел  ;D
2) говорю же, детки чужие (причем из шести человек может быть только одна именно у этого тренера 
занимается) плюс так далеко на соревнования едут впервые
---------------------------------------

DorinKa
  
12 Апр 2014 16:33
А кто-нибудь знает, в этом году будут онлайн-трансляции? Очень хочется посмотреть, можно даже и не в
реальном времени.
---------------------------------------



DorinKa
  
13 Апр 2014 13:51
Нашла на спортбоксе анонс предстоящих трансляций ВД-2014. 
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbvideo_NI447608_Veseliy-delifin-2014-Deni-1-Utro
Написано, что и на сайте ВФП должна быть онлайн-трансляция.
---------------------------------------

bobr
  
19 Апр 2014 07:23
появились заявочные в Питере:
http://russwimming.ru/upload/live/merry_dolphin_2014/index.html
---------------------------------------

savin
  
20 Апр 2014 03:48
 Цитата - bobr l msg243108#msg243108 date=1397892208

появились заявочные в Питере:
http://russwimming.ru/upload/live/merry_dolphin_2014/index.html

судя по стартовому - девочки из Волгограда должны выносить всех в одну калитку. Интересно будет 
посмотреть на это. даже и не вспомню,когда было такое))))
---------------------------------------

Led
  
20 Апр 2014 14:14
 Цитата - parent l msg243122#msg243122 date=1397965680

судя по стартовому

Что-то не то со стартовыми.Либо кто то играет в какие то игры  :)
У мальчика,выигравшего отбор в Спб месяц назад серьезно занижены результаты в стартовых .
Например 200комплекс 2,24 вместо 2,13     800 кроль 9,44 вместо 9,17
---------------------------------------

bobr
  
20 Апр 2014 16:08
 Цитата - Led l msg243129#msg243129 date=1398003248

 Цитата - parent l msg243122#msg243122 date=1397965680

судя по стартовому

Что-то не то со стартовыми.Либо кто то играет в какие то игры  :)
У мальчика,выигравшего отбор в Спб месяц назад серьезно занижены результаты в стартовых .



Например 200комплекс 2,24 вместо 2,13     800 кроль 9,44 вместо 9,17

Скорее всего техническая ошибка в заявочном протоколе,в стартовых подправят ;)  наверняка 
"экрановские" все уже видели и внесут коррективы обязательно
---------------------------------------

DorinKa
  
20 Апр 2014 22:40
А наших почему-то ни в одной эстафете нет. Хотя точно знаю, что плыть собирались. ???
---------------------------------------

Schwimmen
  
21 Апр 2014 05:28
 Цитата - parent l msg243122#msg243122 date=1397965680

 Цитата - bobr l msg243108#msg243108 date=1397892208

появились заявочные в Питере:
http://russwimming.ru/upload/live/merry_dolphin_2014/index.html

судя по стартовому - девочки из Волгограда должны выносить всех в одну калитку. Интересно будет 
посмотреть на это. даже и не вспомню,когда было такое))))

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится
---------------------------------------

trosha
  
21 Апр 2014 05:29
 Цитата - DorinKa l msg243134#msg243134 date=1398033627

А наших почему-то ни в одной эстафете нет. Хотя точно знаю, что плыть собирались. ???

А наши наоборот во всех заявлены! - нафига? ездить к утренней и вечерней сессии, чтобы быть 
третьими с конца?... не очень я это понимаю.... одна девочка сильная не поехала - вообще смысла нет 
девчачью эстафету собирать, НО тренерам видней, может снимут какие-то на мандатной... мне моих 
жалко, им 40 мин. на метро до басса.
ЗЫ: Ну все, вчера в поезд посадили, платочком помахали, уже должны быть в Питере!
---------------------------------------

Volga13
  
21 Апр 2014 05:51
 Цитата - Schwimmen l msg243137#msg243137 date=1398058117

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится



Да, действительно, девочка плыла на отборе в Волгограде, и даже конвертированное время было бы 
намного лучше заявленного. Но может тут свое хитрость есть ?... попасть на крайнюю дорожку  :) 
"спрятаться" от основных соперниц...
---------------------------------------

savin
  
21 Апр 2014 05:58
 Цитата - Volga13 l msg243139#msg243139 date=1398059505

 Цитата - Schwimmen l msg243137#msg243137 date=1398058117

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится

Да, действительно, девочка плыла на отборе в Волгограде, и даже конвертированное время было бы 
намного лучше заявленного. Но может тут свое хитрость есть ?... попасть на крайнюю дорожку  :) 
"спрятаться" от основных соперниц...

так там пытаются автоматом формировать стартовые из базы данных результатов ВФП. А не по 
"написанным" в заявке результатам. Видимо. волгорадский отбор не дошел до ВФП просто.
---------------------------------------

trosha
  
21 Апр 2014 07:40
 Цитата - parent l msg243141#msg243141 date=1398059903

 Цитата - Volga13 l msg243139#msg243139 date=1398059505

 Цитата - Schwimmen l msg243137#msg243137 date=1398058117

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится

Да, действительно, девочка плыла на отборе в Волгограде, и даже конвертированное время было бы 
намного лучше заявленного. Но может тут свое хитрость есть ?... попасть на крайнюю дорожку  :) 
"спрятаться" от основных соперниц...

так там пытаются автоматом формировать стартовые из базы данных результатов ВФП. А не по 
"написанным" в заявке результатам. Видимо. волгорадский отбор не дошел до ВФП просто.

Что-то мне кажется, что все-таки с заявки.... моя немного улучшила в марте (протоколы есть на сайте 
вфп), а резы февральские с отбора... и доп дистанция с NT (на отборе не плыла). Или снимали рейтинг 
на начало марта...
---------------------------------------



Schwimmen
  
21 Апр 2014 08:36
Да, что-то напутали с рез-ми.. Как закончатся совещания и работы комиссии... так и появятся все 
результаты
---------------------------------------

DorinKa
  
21 Апр 2014 12:20
А наши уже 8 часов как в Питере, потренироваться успели сходить и второй раз собирались.
---------------------------------------

Белый кит
  
22 Апр 2014 03:53
он-лайн результаты
http://russwimming.ru/upload/live/merry_dolphin_2014/index.html

видеотрансляция
http://www.russwimming.ru/data/list/video_dolphin_2014.html
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 06:15
А почему стартуют не с тумбочек? ???
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 06:19
Новый рекорд соревнований у девочек 9.19.20
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 06:20
Девочка по 4 так машет , неужели выдержит в таком темпе все 800?
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 06:22
 Цитата - Гала l msg243189#msg243189 date=1398147351

А почему стартуют не с тумбочек? ???

Потому что начиная с 3-го, будут сдвоенные заплывы. Там с тумбочек не будешь стартовать. Поэтому, 
видимо, сделали равные условия для всех.
---------------------------------------

Гала
  



22 Апр 2014 06:23
Понятно. Упс....это кажется не 4 дорожка,шестая что ли??? Которая пока первой идет, какая дорожка? 
Пятая это дорожка,сейчас показали,а мне учиться считать надо ;D
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 06:26
Удержалась ;)
А здесь все возрастные группы перемешаны или как?
---------------------------------------

Drosera
  
22 Апр 2014 06:32
Так кто проплыл 9;19? Буракова?
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 06:32
Да, пятая была. У меня Инет тупит нещадно, не успевает и форум открывать, и sportbox. На сайте ВФП 
вообще не хочет трансляцию показывать.
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 06:33
 Цитата - Drosera l msg243195#msg243195 date=1398148321

Так кто проплыл 9;19? Буракова?

Вроде да. Она же по пятой плыла.
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 06:34
 Цитата - Гала l msg243194#msg243194 date=1398147996

Удержалась ;)
А здесь все возрастные группы перемешаны или как?

Ну, да. 2002 и 2003 год.
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 06:34
По четвертой так и идут девочки вместе.
---------------------------------------

Drosera



  
22 Апр 2014 06:37
У меня только что открылась трансляция по ссылке Б.К. Там уже похоже 5-6 заплыв. 
Онлайн результатов нету. Хоть в записи потом посмотрю.
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 06:41
На спортбоксе раньше показывать начали. И вообще, такое ощущение, что не ровно в 10 они начали, а 
раньше.
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 06:51
А разве на сайте ВФП не спортбоксовская трансляция?
---------------------------------------

savin
  
22 Апр 2014 07:23
 Цитата - Гала l msg243194#msg243194 date=1398147996

Удержалась ;)
А здесь все возрастные группы перемешаны или как?

на ВД нет возрастных групп.
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 07:56
 Цитата - Гала l msg243204#msg243204 date=1398149496

А разве на сайте ВФП не спортбоксовская трансляция?

не знаю, у меня так и не показало на ВФП
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 07:57
появились онлайн-результаты
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 07:59
девочка,которая сейчас лидирует как-то странно дышит, один/один что ли? ???
---------------------------------------

trosha



  
22 Апр 2014 08:06
Моя отплавала, улучшила, но первый не выполнила  :P. Эх.... Рванула вначале  :'(
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 08:20
А у меня после обеда поплывет, у нас уже поздний вечер будет.
---------------------------------------

geraiv1
  
22 Апр 2014 08:36
 Цитата - trosha l msg243209#msg243209 date=1398153991

Моя отплавала, улучшила, но первый не выполнила   :P. Эх.... Рванула вначале  :'(

Прям по нашим стопам. На 800 6 сек. не хватило, на 100 в\с секунды, а 200 к\п смогли.
Тут главное руки не опускать! 
У нас тогда знатный праздник вышел!
---------------------------------------

Белый кит
  
22 Апр 2014 09:00
 Цитата - trosha l msg243209#msg243209 date=1398153991

Эх.... Рванула вначале  :'(

".... я на 10 тыщь рванул, как на 500.... и спекся...." (с) (ВС Высоцкий)

не грусти! 
всё ...
нет, не так.
ВСЁ ещё впереди!!!
---------------------------------------

savin
  
22 Апр 2014 09:13
 Цитата - geraiv1 l msg243212#msg243212 date=1398155800

 Цитата - trosha l msg243209#msg243209 date=1398153991

Моя отплавала, улучшила, но первый не выполнила   :P. Эх.... Рванула вначале  :'(

Прям по нашим стопам. На 800 6 сек. не хватило, на 100 в\с секунды, а 200 к\п смогли.
Тут главное руки не опускать! 
У нас тогда знатный праздник вышел!
а мы КМС так выполняли - 800 аут, 200 к/п - выполнили, потом 100 в/с в призы на радостях 



зашли))))))))ну. и в эстафетах порезвились))
---------------------------------------

trosha
  
22 Апр 2014 09:34
Спасибо всем! Не дозвонилась еще до дочки (ревела наверное  :'(  ), только с тренером поговорила. 
Плыла как ювелир - мы с шефом полтинники засекали - кроме первых и последних все ровно аж до 
десятых - с одной скоростью. Но скорости-то и не хватило. Ну теперь уж выдохнули и ждем завтрашнего
комплекса (её любимая дистанция, если не забудет как брассом плыть  ;)  )

ЗЫ: Ну все, девчонки доплыли. Мы влезли в сотню - и это радует! Но похоже "300 сильнейших" в этом 
году опять не будет.
---------------------------------------

Гала
  
22 Апр 2014 09:50
а это разве не дисквал сейчас был?
---------------------------------------

trosha
  
22 Апр 2014 10:16
У мальчиков стартовые выложили на 200 и на завтрашние 800.
---------------------------------------

Led
  
22 Апр 2014 12:03
Победительница на 800 у девочек чеканила все полтинники по 35+/-0,2 кроме стартового. Красава
---------------------------------------

Белый кит
  
22 Апр 2014 12:32
такое уже было.
Маша Баклакова.
в 800-ке все сотни - по 1,08.

в т.ч. и отдельно сотню 100 в/с :-)
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 12:48
На церемонии открытия прошлогодних смешариков заменили на более подходящих по возрасту 
трансформеров. :)
---------------------------------------

Led
  
22 Апр 2014 12:55
 Цитата - Белый Кит l msg243227#msg243227 date=1398169926



такое уже было.

Похоже что нет 
У Бураковой Л стоит- Рекорд соревнований
---------------------------------------

DorinKa
  
22 Апр 2014 13:04
А маленькая какая победительница - до плеча бронзовой призерке.
---------------------------------------

bobr
  
22 Апр 2014 13:47
2.08,63  - и у мальчиков новый рекорд ;) и МС по новой евск +10 чел выполнили КМС! Во как!
---------------------------------------

geraiv1
  
22 Апр 2014 16:06
Мне показалось? или девочка с третьей дорожки в финальном, эстафеты вылезла через щит и команду 
не сняли!???
---------------------------------------

Alexis
  
22 Апр 2014 16:16
с шестой
---------------------------------------

geraiv1
  
22 Апр 2014 16:20
Тю........... так эта наша была! ;D ;D ;D странно мы вроде не Москва с Питером, должны были снять! 
;D ;D ;D
---------------------------------------

kSU
  
22 Апр 2014 17:47
    Да..... результаты растут. Наши девчонки, питерские, выиграли ВД в 2010 году с результатом 1.59.16 
сейчас бы и в четверку не вписались....... ;D ;D ;D
---------------------------------------

geraiv1
  
22 Апр 2014 18:33
 Цитата - kSU l msg243236#msg243236 date=1398188862

Да..... результаты растут.

Да это хорошо! а вот, что плохо.



Пока смотрел ВД 14 открыл протокол ВД 11 и допуск к ПР юниоры 14.
Грубо посмотрел ( по девочкам, мне это ближе ;D), из 50-и сильнейших в многоборье на ВД 11, только 
28 присутствуют в допуске на ПР 14!
Где 22?????????????
---------------------------------------

ИРИНА
  
22 Апр 2014 18:46
А мне очень хочется, чтобы эта девочка и мальчик с умопомрочительным результатом были так же 
хороши и через пару лет.
---------------------------------------

trosha
  
22 Апр 2014 19:02
DorinKa как сынуля проплыл? хвастайтесь!
наши эстафету слили... что было сразу понятно....хотя моя утверждает что  у неё это лучший рез-т по 
длинной воде.
---------------------------------------

kSU
  
22 Апр 2014 19:33
 Цитата - geraiv1 l msg243237#msg243237 date=1398191603

 Цитата - kSU l msg243236#msg243236 date=1398188862

Да..... результаты растут.

Да это хорошо! а вот, что плохо.
Пока смотрел ВД 14 открыл протокол ВД 11 и допуск к ПР юниоры 14.
Грубо посмотрел ( по девочкам, мне это ближе ;D), из 50-и сильнейших в многоборье на ВД 11, только 
28 присутствуют в допуске на ПР 14!
Где 22?????????????

    Как папа девочки, Вы как раз должны понимать, что все самое главное  ;D ;D ;D еще впереди... Как 
пройдет половое созревание (куда кого понесет.... ;D  и кто как из этого выйдет.... ;D). Сейчас, в 
основном "натаскали", особенно 800м....., и кто быстрее созрел.... спорт молодеет ;D. 
    Вы правильно заметили, посмотрим что с ними будет чуть позже.... А главное - в большом и взрослом 
спорте :D
---------------------------------------

fan
  
22 Апр 2014 19:54

Да это хорошо! а вот, что плохо.
Пока смотрел ВД 14 открыл протокол ВД 11 и допуск к ПР юниоры 14.
Грубо посмотрел ( по девочкам, мне это ближе Grin), из 50-и сильнейших в многоборье на ВД 11, только 
28 присутствуют в допуске на ПР 1

Это не плохо, это нормально.



Если посмотрите ВД 2008 - 2009, то допущенных на ЧР-14 еще в два раза убавится. Но, справедливости 
ради надо заметить, что лидеры присутствуют почти в полном составе, а некоторые уже не первый год в 
сборной РФ.
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 02:04
 Цитата - trosha l msg243239#msg243239 date=1398193337

DorinKa как сынуля проплыл? хвастайтесь!
наши эстафету слили... что было сразу понятно....хотя моя утверждает что  у неё это лучший рез-т по 
длинной воде.

Ужасный вчерашний интернет не дал толком ни видео посмотреть, ни результаты. >:(
А по результатам - проплыл по своему лучшему времени, но результат ровно посередине всех плывущих
мальчиков. Но у нас еще год в запасе, чтобы сделать выводы и хорошо подготовиться к ВД 15 ;)
---------------------------------------

savin
  
23 Апр 2014 03:37
 Цитата - Led l msg243226#msg243226 date=1398168194

Победительница на 800 у девочек чеканила все полтинники по 35+/-0,2 кроме стартового. Красава 

молодец. Представляете, каокй наплыв у ребенка за спиной. Думаю, не каждый в большой сборной 
такой наплыв имеет по году
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 07:07
Очень странное заявочное время у мальчиков в эстафетах выставлено, особенно в последнем 
заплыве. ???
---------------------------------------

bobr
  
23 Апр 2014 07:25
 Цитата - DorinKa l msg243250#msg243250 date=1398236820

Очень странное заявочное время у мальчиков в эстафетах выставлено, особенно в последнем 
заплыве. ???

Не обращайте внимание, техническая ошибка - исправят;) Кста, на 800-ке у мальчишек,похоже, уже ясно
с победителем: 8.44,00
---------------------------------------

trosha
  



23 Апр 2014 10:29
 Цитата - bobr l msg243252#msg243252 date=1398237928

 Цитата - DorinKa l msg243250#msg243250 date=1398236820

Очень странное заявочное время у мальчиков в эстафетах выставлено, особенно в последнем 
заплыве. ???

Не обращайте внимание, техническая ошибка - исправят;) Кста, на 800-ке у мальчишек,похоже, уже ясно
с победителем: 8.44,00

это не время это номера по порядку относительно заявочного времени, просто их проставили в графу 
время. У девочек вчера так же было.
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 12:32
800 мой проплыл плохо, не знаю почему - так и не смогла дозвониться. :-\ Может вечером ему плывется 
легче, чем утром? Теперь буду ждать эстафеты.
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 13:16
У девочек опять новый РС и опять у Бураковой.
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 14:03
 Цитата - Schwimmen l msg243137#msg243137 date=1398058117

 Цитата - parent l msg243122#msg243122 date=1397965680

 Цитата - bobr l msg243108#msg243108 date=1397892208

появились заявочные в Питере:
http://russwimming.ru/upload/live/merry_dolphin_2014/index.html

судя по стартовому - девочки из Волгограда должны выносить всех в одну калитку. Интересно будет 
посмотреть на это. даже и не вспомню,когда было такое))))

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится

пока эта "представительница Удмуртии" не просто разбавила Волгоград, а оставила позади себя. :)
---------------------------------------



Drosera
  
23 Апр 2014 14:07
Хотела глянуть Ирину Еву...Н-да, мало того, что почти все время показывают лидера заплыва крупным 
планом, так и табло не показывают. 
,,Кто так снимает?"(с)
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 14:35
 Цитата - Drosera l msg243264#msg243264 date=1398262041

Хотела глянуть Ирину Еву...Н-да, мало того, что почти все время показывают лидера заплыва крупным 
планом, так и табло не показывают. 
,,Кто так снимает?"(с)

+100
тоже второй день возмущаюсь, что табло не показывают.
---------------------------------------

Андрей
  
23 Апр 2014 14:46
Когда разряды будут в протоколах проставляться?
---------------------------------------

Белый кит
  
23 Апр 2014 15:25
а что, ЕВСК на 2014 год уже приняли?  :o :o :o
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 15:42
 Цитата - Белый Кит l msg243267#msg243267 date=1398266726

а что, ЕВСК на 2014 год уже приняли?  :o :o :o

так от 5 марта же приказ. Только его никак на сайте ВФП не опубликуют.
---------------------------------------

DorinKa
  
23 Апр 2014 15:44
Нет, ну это свинство какое-то, а не трансляция. На весь наш заплыв в эстафете запустили рекламу ЧМ в 
Казани. >:(
---------------------------------------

trosha
  
23 Апр 2014 15:55



 Цитата - Drosera l msg243264#msg243264 date=1398262041

Хотела глянуть Ирину Еву...Н-да, мало того, что почти все время показывают лидера заплыва крупным 
планом, так и табло не показывают. 
,,Кто так снимает?"(с)

Зато вчера она почти всю дистанцию 1 в заплыве была - много показывали.
Я до пяти работаю. пришла. комп включила и увидела как она вылезает из басса  :-\. 
Ни чего интересного. все по вчерашнему сценарию. проплыла по лучшему 1 р. не выполнила в сотню 
влезла. Стабильность признак мастерства! на сотнях ей далеко до 1((( если только чудо случится. 
Но есть еще шанс в мае в Волгограде проплыть.
---------------------------------------

Schwimmen
  
24 Апр 2014 06:09

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится

пока эта "представительница Удмуртии" не просто разбавила Волгоград, а оставила позади себя. :)

Прошлые два года подряд Третьяков из Удмуртии оставил всех позади, теперь вот еще один самородок 
оттуда ;)  "Стать чемпионом" можно не только в Волгограде ;)
---------------------------------------

bobr
  
24 Апр 2014 06:37
 Цитата - DorinKa l msg243270#msg243270 date=1398267857

Нет, ну это свинство какое-то, а не трансляция. На весь наш заплыв в эстафете запустили рекламу ЧМ в 
Казани. >:(

+100500 трансляция - одно название....качество картинки плохое, направление съемки - можно только 
подивиться тому, как можно с 1001 раза не выбрать для вебкамер подходящие для сорев 
расположения...И дело даже не в том кого снимают - лидера или нет, просто невозможно сформировать 
представление о том, как идет весь заплыв. 800-ка не в счет, там и в живую сложно уследить за общей 
ситуацией, а на 200 к\п хотелось бы понаблюдать за всеми участниками в одном старте...
---------------------------------------

kSU
  
24 Апр 2014 07:08
    Камеры в бассейне стоят (висят) стационарно, никто по бассейну с ними не ходит ;D. Из года в год 
одно и тоже ;D. Они наверно и предназначены совсем для другого, а не для трансляций ;). Максимум на 
что они способны, это удалять или приближать, отчасти поворачиваться ;D. 
    А показывают действительно отвратительно..... Но как говориться - на безрыбье и рак рыба ;D
---------------------------------------

Drosera
  



24 Апр 2014 07:30
А я почему-то думала, что прошлый ВД Китов выиграл. Из Волгограда.
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Апр 2014 07:54
 Цитата - Drosera l msg243278#msg243278 date=1398324609

А я почему-то думала, что прошлый ВД Китов выиграл. Из Волгограда.

Он выиграл 200 комп и 100 брасс, а в общем зачете - второй был.
---------------------------------------

Led
  
24 Апр 2014 08:08
 Цитата - kSU l msg243277#msg243277 date=1398323331

     Камеры в бассейне стоят (висят) стационарно, никто по бассейну с ними не ходит

Вы ошибаетесь,в кадр много раз попадали операторы.По виду камера профессиональная, на мощной 
треноге.
Наиболее часто попадает мужик со стороны окон/табло, стоит метров 5 от финишного щита. 
Оператор снимает то, что ему говорят - а вот режиссер никакущий реально.
---------------------------------------

kSU
  
24 Апр 2014 08:31
    Да, я наверно не права. Раньше было именно так. Сейчас, я всю трансляцию не смотрела, но по тем 
кускам, которые я видела и репликам форумчан мне показалось, что ничего не изменилось :(. Значит 
показывают не компетентные люди :(.  
    Хоть бы тогда прислушались...... Правда, форум они читают вряд ли ;D ;D ;D
---------------------------------------

Drosera
  
24 Апр 2014 08:40
 Цитата - DorinKa l msg243280#msg243280 date=1398326055

 Цитата - Drosera l msg243278#msg243278 date=1398324609

А я почему-то думала, что прошлый ВД Китов выиграл. Из Волгограда.

Он выиграл 200 комп и 100 брасс, а в общем зачете - второй был.

:) Засомневалась, нашла протоколы, а ведь правда. Не права была, признаю.
---------------------------------------

Led



  
24 Апр 2014 08:46
 Цитата - kSU l msg243282#msg243282 date=1398328276

Раньше было именно так.

Вот
[img]https://dl.dropboxusercontent.com/u/101876241/%D0%A1%D0%BA%D1%80%D0%B8%D0%BD
%D1%88%D0%BE%D1%82%202014-04-24%2012.33.31.jpg[/img]
---------------------------------------

Point Break
  
24 Апр 2014 08:53
Что бы была красивая картинка, требуется интерес какого-либо тв канала. Вон на Сальникова люди с 
техникой дерутся между собой за хорошую точку съемки. А здесь люди ведут хоть какую-то инет 
трансляцию своими силами.
---------------------------------------

Led
  
24 Апр 2014 08:55
 Цитата - DorinKa l msg243262#msg243262 date=1398258973

У девочек опять новый РС и опять у Бураковой.

Батт слабый,если это можно назвать слабым  :) пришла только 3ей,
Спина тоже 2-3ья
А вот брасс и кроль - ураган  :)
---------------------------------------

Led
  
24 Апр 2014 09:02
 Цитата - Point Break l msg243286#msg243286 date=1398329588

А здесь люди ведут хоть какую-то инет трансляцию своими силами.

Не соглашусь.
Под соревнования,хоть и детские,но всероссийские,должны выделяться определенные средства от 
МинСпорта,и ,наверняка выделяются.Так что это никак не своими силами.
А учитывая,что о пропаганде спорта кричат чиновники всех мастей,что не пропагандировать,как ВД ?
Раньше на таком уровне, с такими отборами, только золотая шайба и кожаный мяч были.
4 камеры и опытный режиссер - это не то на чем нужно экономить,как мне кажется.
---------------------------------------

Dmtry 79
  
24 Апр 2014 09:07
 Цитата - Led l msg243288#msg243288 date=1398330143



 Цитата - Point Break l msg243286#msg243286 date=1398329588

А здесь люди ведут хоть какую-то инет трансляцию своими силами.

Не соглашусь.
Под соревнования,хоть и детские,но всероссийские,должны выделяться определенные средства от 
МинСпорта,и ,наверняка выделяются.Так что это никак не своими силами.
А учитывая,что о пропаганде спорта кричат чиновники всех мастей,что не пропагандировать,как ВД ?
Раньше на таком уровне, с такими отборами, только золотая шайба и кожаный мяч были.
4 камеры и опытный режиссер - это не то на чем нужно экономить,как мне кажется.

Согласен. Также не мешало бы накладывать на картинку графику информационного характера. 
---------------------------------------

kSU
  
24 Апр 2014 09:54
      Да..., технический уровень растет, а качество трансляции не меняется :(.
      Юниорские соревнования показывают не намного лучше... Единственное, что прибавляют это 
комментатора. Причем такие трансляции смотрит не массовый зритель, а заинтересованные люди 
(родители, родственники, друзья) а показывают в основном только лидеров, как будто другие вообще не 
плывут, даже иногда и вторые третьи не попадают в картинку :(.
    Для кого такая трансляция???? Такие массовые соревнования, мне кажется нужно показывать больше 
общей картинкой (по дистанции), хоть какая то борьба видна :)
    Качество трансляции меняется только на уровне ЧР, ну еще на соревнованиях уровня Сальникова. Ну 
там профессионалы подключаются ;)
---------------------------------------

savin
  
24 Апр 2014 10:35
 Цитата - Schwimmen l msg243274#msg243274 date=1398319766

Представительница Удмуртии 100% разбавит Волгоград, хотя заявочные у нее тоже занижены, поэтому в
первой тройке не значится

пока эта "представительница Удмуртии" не просто разбавила Волгоград, а оставила позади себя. :)

Прошлые два года подряд Третьяков из Удмуртии оставил всех позади, теперь вот еще один самородок 
оттуда ;)  "Стать чемпионом" можно не только в Волгограде ;) 

там школа))))
---------------------------------------

Drosera
  
24 Апр 2014 11:30
А щиты как-то на чувствительность можно регулировать?
---------------------------------------

Schwimmen



  
24 Апр 2014 11:39
 Цитата - Led l msg243287#msg243287 date=1398329743

 Цитата - DorinKa l msg243262#msg243262 date=1398258973

У девочек опять новый РС и опять у Бураковой.

Батт слабый,если это можно назвать слабым  :) пришла только 3ей,
Спина тоже 2-3ья
А вот брасс и кроль - ураган  :)

Жаль раскладки нет в протоколах 1го заплыва, сбой что-ли был? Мне казалось, что она зажигает на 
спине и вольным
---------------------------------------

Schwimmen
  
24 Апр 2014 11:43
Вот интересно, без легионеров смог бы ВЛГ взять эстафету? Впереди еще три, и шансов больше, по-
моему у ВЛГ(это я о девочках)
---------------------------------------

Led
  
24 Апр 2014 12:07
 Цитата - Schwimmen l msg243294#msg243294 date=1398339573

Жаль раскладки нет в протоколах 1го заплыва,

вот ее раскладка 
[img]https://dl.dropboxusercontent.com/u/101876241/IMG_1295.PNG[/img]
---------------------------------------

trosha
  
24 Апр 2014 12:23
 Цитата - kSU l msg243290#msg243290 date=1398333247

      Да..., технический уровень растет, а качество трансляции не меняется :(.
      Юниорские соревнования показывают не намного лучше... Единственное, что прибавляют это 
комментатора. Причем такие трансляции смотрит не массовый зритель, а заинтересованные люди 
(родители, родственники, друзья) а показывают в основном только лидеров, как будто другие вообще не 
плывут, даже иногда и вторые третьи не попадают в картинку :(.
     Для кого такая трансляция???? Такие массовые соревнования, мне кажется нужно показывать больше 
общей картинкой (по дистанции), хоть какая то борьба видна :)
     Качество трансляции меняется только на уровне ЧР, ну еще на соревнованиях уровня Сальникова. Ну 
там профессионалы подключаются ;)

В позапрошлом году смотрели из дома Динамо в Рузе, а потом ВД и восхищались на сколько на ВД 
трансляция лучше: и качество картинки и подводные съемки. А спустя 2 года сравниваю трансляцию 



Спортвизова в Рузе и ВД и вижу удручающую картину. Хоть бы сбоку приписку какую сделали с 
номером заплыва (не все же могут 3 час к ряду сидеть у компа), ни общих планов чтобы засечь 
раскладку, а то что в конце заплыва табло не показывают вообще бардак!
---------------------------------------

DorinKa
  
24 Апр 2014 12:48
 Цитата - trosha l msg243297#msg243297 date=1398342194

 Цитата - kSU l msg243290#msg243290 date=1398333247

      Да..., технический уровень растет, а качество трансляции не меняется :(.
      Юниорские соревнования показывают не намного лучше... Единственное, что прибавляют это 
комментатора. Причем такие трансляции смотрит не массовый зритель, а заинтересованные люди 
(родители, родственники, друзья) а показывают в основном только лидеров, как будто другие вообще не 
плывут, даже иногда и вторые третьи не попадают в картинку :(.
     Для кого такая трансляция???? Такие массовые соревнования, мне кажется нужно показывать больше 
общей картинкой (по дистанции), хоть какая то борьба видна :)
     Качество трансляции меняется только на уровне ЧР, ну еще на соревнованиях уровня Сальникова. Ну 
там профессионалы подключаются ;)

В позапрошлом году смотрели из дома Динамо в Рузе, а потом ВД и восхищались на сколько на ВД 
трансляция лучше: и качество картинки и подводные съемки. А спустя 2 года сравниваю трансляцию 
Спортвизова в Рузе и ВД и вижу удручающую картину. Хоть бы сбоку приписку какую сделали с 
номером заплыва (не все же могут 3 час к ряду сидеть у компа), ни общих планов чтобы засечь 
раскладку, а то что в конце заплыва табло не показывают вообще бардак!

Мож предполагается, что кому сильно надо, тот сам со своим рабенком приезжает и смотрит все своими 
глазами. ???
---------------------------------------

Schwimmen
  
24 Апр 2014 14:15
 Цитата - Led l msg243296#msg243296 date=1398341234

 Цитата - Schwimmen l msg243294#msg243294 date=1398339573

Жаль раскладки нет в протоколах 1го заплыва,

вот ее раскладка 

Спасибо.
---------------------------------------

geraiv1
  
24 Апр 2014 15:19
 Цитата - Drosera l msg243293#msg243293 date=1398339042



А щиты как-то на чувствительность можно регулировать? 

Нет. На сколько я знаю, там только требование к максимальной силе срабатывания. По этому и 
запрещают чез них лазить, это ДК.
---------------------------------------

ИРИНА
  
24 Апр 2014 18:45
 Цитата - Schwimmen l msg243295#msg243295 date=1398339826

Вот интересно, без легионеров смог бы ВЛГ взять эстафету? Впереди еще три, и шансов больше, по-
моему у ВЛГ(это я о девочках) 

А раскажите о легионерах. Откуда они?
---------------------------------------

poll1970
  
24 Апр 2014 19:00
 Цитата - ИРИНА l msg243313#msg243313 date=1398365121

 Цитата - Schwimmen l msg243295#msg243295 date=1398339826

Вот интересно, без легионеров смог бы ВЛГ взять эстафету? Впереди еще три, и шансов больше, по-
моему у ВЛГ(это я о девочках) 

А раскажите о легионерах. Откуда они?
одна девочка из Астрахани, другая из Мирного
---------------------------------------

Schwimmen
  
25 Апр 2014 04:11
 Цитата - ИРИНА l msg243313#msg243313 date=1398365121

 Цитата - Schwimmen l msg243295#msg243295 date=1398339826

Вот интересно, без легионеров смог бы ВЛГ взять эстафету? Впереди еще три, и шансов больше, по-
моему у ВЛГ(это я о девочках) 

А раскажите о легионерах. Откуда они?

девочка из Мирного ВД 2013:  Пятый результат в многоборье с 1679(100н/сп 553, 200кпл- 568, 800вс-
558),  а из Астрахани в многоборье 99 с рез-ми 100в/с-427, 200кпл-442, 800вс-421 итого: 1290.  Разница 
между ними огромная, однако ВЛГ выбрал их
---------------------------------------



Alexis
  
25 Апр 2014 07:07
Нас услышали - показывают табло! :D :D :D
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Апр 2014 07:29
Теперь бы еще опять не начали показывать рекламу Казани во время заплыва. :)
---------------------------------------

bobr
  
25 Апр 2014 13:41
 Цитата - Alexis l msg243321#msg243321 date=1398409672

Нас услышали - показывают табло! :D :D :D

показывают не просто табло ;D сегодня и  "картинка" отличная! Спс!
---------------------------------------

DorinKa
  
25 Апр 2014 17:10
Молодцы, ребята (и девчата, конечно)! Практически в каждом виде новые рекорды устанавливают.
---------------------------------------

ИРИНА
  
25 Апр 2014 17:41
Дорогие родители! Рекорды-то недетские.  Время все расставит на свои места.
---------------------------------------

Гала
  
25 Апр 2014 17:47
А скажите мне,кто из победителей ВД прошлых лет так же качественно в большом спорте засветился?
---------------------------------------

Drosera
  
25 Апр 2014 19:07
Фесиков? 200к/пл, 100спина - 1. 100в/с - 2.
Симонова Виталина первая на 800.
Другой разговор, что и рекорды и результаты были другими.
---------------------------------------

Schwimmen
  
26 Апр 2014 04:55
 Цитата - ИРИНА l msg243333#msg243333 date=1398447719



Дорогие родители! Рекорды-то недетские.  Время все расставит на свои места.

Уважаемая,Ирина, скажите, пожалуйста, с какого результата (примерно) начинаются детские результаты-
рекорды у мал. и дев.?   Сегодняшние рекорды, действительно, ошарашивают :o
---------------------------------------

Chir1963
  
26 Апр 2014 06:45
 Цитата - Гала l msg243334#msg243334 date=1398448059

А скажите мне,кто из победителей ВД прошлых лет так же качественно в большом спорте засветился? 

Фалько
---------------------------------------

Drosera
  
26 Апр 2014 07:00
Слушайте, ну как показывать то хорошо стали!
И табло, и всю дистанцию. Прелесть. 
Зы: сглазила, устали видать, иногда засыпают, но все равно, никакого сравнения с первыми днями.
---------------------------------------

Schwimmen
  
26 Апр 2014 08:06
В онлайн протоколах еще есть лучшие результаты по очкам Фина 
http://russwimming.ru/upload/live/merry_dolphin_2014/BestPerformance.pdf . Кто-нибудь знает для чего 
нужна эта статистика? В церемонии награждении вроде никого не отметили?
---------------------------------------

Drosera
  
26 Апр 2014 08:12
А я прозевала награждение.
А по поводу статистики, думаю программа автоматом считает, на некоторых стартах награждают за 
лучшие результаты.
---------------------------------------

Chir1963
  
26 Апр 2014 08:18
если таблица очков 1994 года была привязана к нашей разрядной таблице, то таблица очков ФИНА 
привязана к мировому рекорду на дистанции и плотности результатов в мировом рейтинге. а программа 
сама по запросу может провести статистику кто показал наилучший результат на соревнованиях не 
зависимо от дистанции. для ВД информация может и не нужная, но на других соревнованиях 
награждают за наилучший результат - все согласно регламента соревнований.
---------------------------------------

Schwimmen
  
26 Апр 2014 08:26



Спасибо, теперь понятно :)
---------------------------------------

Led
  
26 Апр 2014 10:16
Лучший заплыв мальчиков батт 100м получился шикарный.
Марков(Новосиб) выигрывал полкорпуса со старта и до последних метров,но накатился на финиш
Попов(ХМАО) вместо наплыва сделал еще гребок и выиграл 0,29сек.

Вот так это было
http://youtu.be/lbFF4CLKEug
---------------------------------------

DorinKa
  
26 Апр 2014 14:33
 Цитата - Led l msg243360#msg243360 date=1398507408

Лучший заплыв мальчиков батт 100м получился шикарный.
Марков(Новосиб) выигрывал полкорпуса со старта и до последних метров.
Попов(ХМАО) вместо наплыва на финиш сделал еще гребок и выиграл 0,29сек.

Мой сын с Марковым накануне разговаривал, тот был настроен побить рекорд соревнований. Но...не 
срослось.
---------------------------------------

DorinKa
  
26 Апр 2014 14:40
Наши ночью домой возвращаются сегодня, если не отменят ничего по погодным условиям. Ветер просто
ураганный весь день сегодня.
---------------------------------------

Led
  
26 Апр 2014 16:33
Вообще ,должен заметить, что рекламы ВД по городу нет никакой.
На трибунах, в основном ,участники,их родители и тренеры.
Сегодня, похоже, незаинтересованных зрителей было двое - я и мой сын  :)
---------------------------------------

ИРИНА
  
26 Апр 2014 17:33
 Цитата - Schwimmen l msg243351#msg243351 date=1398488116

 Цитата - ИРИНА l msg243333#msg243333 date=1398447719

Дорогие родители! Рекорды-то недетские.  Время все расставит на свои места.

Уважаемая,Ирина, скажите, пожалуйста, с какого результата (примерно) начинаются детские результаты-



рекорды у мал. и дев.?   Сегодняшние рекорды, действительно, ошарашивают :o 

Вы слышали когда-нибудь выражение- ЭТАПЫ МНОГОЛЕТНЕЙ ПОДГОТОВКИ ЮНЫХ 
СПОРТСМЕНОВ? 
Так вот ВД - первая ступень. Посмотрите в обратном отсчете по ВД результаты тех, кто на с.д. элита, 
хотябы уровня рекордсменов России по взрослым.
---------------------------------------

Гала
  
26 Апр 2014 17:37
Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 
побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.
---------------------------------------

Андрей
  
27 Апр 2014 06:47
А где можно узнать хотя бы первую десятку по многоборью или надо самому считать?
---------------------------------------

ИРИНА
  
27 Апр 2014 08:35
 Цитата - Гала l msg243385#msg243385 date=1398533828

Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 
побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.

ЕСЛИ ПОСМОТРЕТЬ ТЕМЫ ВД ПО ПРОШЛЫМ ГОДАМ, ТО ЭТО УЖЕ ОБСУЖДАЛОСЬ. 
ВЫСКАЖУ СВОЕ МНЕНИЕ.
1. Это действительно талант, ну,как Фелпс. А статистика говорит, что это 2% от всех спортсменов. 
Хочется врить, что результаты, показанные победителями с РС - это в будущем очень талантливые 
спопртсмены.
2. Однако, что это так мало верится. Возьмите всего за несколько последних лет статистику победителей
ВД. Грустно! Причин тому несколько. Это и раннее форсирование нагрузок, это и социальный аспект 
небольших  и отдаленный районов.
Многие на форуме согласятся, что очень часто губит маленького спортсмена звездная болезнь. Любая 
неудача бьет насмерть психику ребенка, а уж при высоких результатах...
Хотя в любом случае эти дети достойны уважения и еще более пристального внимания к ним.
---------------------------------------

bobr
  
27 Апр 2014 09:45
 Цитата - ИРИНА l msg243445#msg243445 date=1398587735

 Цитата - Гала l msg243385#msg243385 date=1398533828

Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 



побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.

ЕСЛИ ПОСМОТРЕТЬ ТЕМЫ ВД ПО ПРОШЛЫМ ГОДАМ, ТО ЭТО УЖЕ ОБСУЖДАЛОСЬ. 
ВЫСКАЖУ СВОЕ МНЕНИЕ.
1. Это действительно талант, ну,как Фелпс. А статистика говорит, что это 2% от всех спортсменов. 
Хочется врить, что результаты, показанные победителями с РС - это в будущем очень талантливые 
спопртсмены.
2. Однако, что это так мало верится. Возьмите всего за несколько последних лет статистику победителей
ВД. Грустно! Причин тому несколько. Это и раннее форсирование нагрузок, это и социальный аспект 
небольших  и отдаленный районов.
Многие на форуме согласятся, что очень часто губит маленького спортсмена звездная болезнь. Любая 
неудача бьет насмерть психику ребенка, а уж при высоких результатах...
Хотя в любом случае эти дети достойны уважения и еще более пристального внимания к ним.

+100500, то, что дети-спортсмены достойны уважения!
А вот то, что в дальнейшем кто-то выпадает из обоймы, имеет и другие объяснения:

1.В 14-16 лет происходит так же выбор приоритетов - спорт или учеба, потому как совмещать 
полноценно и то и другое непросто. Школа, особенно "обычная" (не спортивная\не спорткласс)  не 
особенно поддерживает (хотя, конечно, бывают исключения) спортсменов-учеников. А это на мой взгляд
очень важно, т.к. пропустив 3-4 недели находясь в лагере ребенку трудно наверстывать пропущенное в 
школе время и он, ребенок, удачный в спорте,попадает в разряд школьных плохишей по успеваемости. 
Вот тут то все и начинается...

2.У ребенка-спортсмена нет желания продолжать спортивную карьеру: из достаточного большого 
количества спортсменов (юношеский\молодежка) единицы хотят себя видеть в дальнейшем в большом 
спорте. 
Вот у вас, Ирина, сколько человек из сегодняшней группы хотят продолжения карьеры в СПОРТЕ после 
окончания школы?

3.Общество\тренер\родитель не могут или не хотят поддерживать мотивацию в продолжении 
спортивной карьеры ребенка-спортсмена.
Вот я вам на примере финляндии (если позволите) так скажу: спорт и спортивные достижения 
отдельных спортсменов интересуют общество только в дни "больших спортивных форумов", вот тогда 
если ВДРУГ КТО-ТО ЧТО-ТО завоевал, то это причисляют к достижениям страны и общества, а на 
поверку СПОРТ  считается непрестижным и малопопулярным занятием в повседневной жизни и 
спортсмены практически не получают никакой поддержки со стороны государства(читай "общества"). 
Здесь так и говорят: "спорт - это не профессия!" Могут ли такие заявления способствовать развитию 
того самого спорта?! Здесь популярна физкультура в массы, но это совершенно другое, отличное от 
спорта, занятие... 

4.Дальше: это "повезло" с клубом\тренером, это и "заметили\не заметили" и.т.д. и т.п.

Вот....Это уже не совсем тема вд, но она очень ей близка...

Все имхо

---------------------------------------

DorinKa
  
27 Апр 2014 11:51
Скажите, а где-нибудь будут выкладывать фотографии с ВД? Ребенок интересуется. :)



p.s. приехали все довольные, как "утки", даже несмотря на то, что не все показали замечательные 
результаты. Общие ощущения - неделя праздника! И очень понравился Питер. Правда, сын сказал, что 
там, где они жили (рядом с бассейном) на Питер не сильно-то и похоже. А вот центр очень понравился, 
сказал, что Питер-самый красивый город в мире. ;D Жаль не получилось поехать вместе с ним, но есть 
еще след.год.
---------------------------------------

DorinKa
  
27 Апр 2014 11:58
 Цитата - Андрей l msg243443#msg243443 date=1398581263

А где можно узнать хотя бы первую десятку по многоборью или надо самому считать?

Скорее всего, позже появится протокол общий на ВФП
---------------------------------------

ИРИНА
  
27 Апр 2014 12:54
 Цитата - bobr l msg243446#msg243446 date=1398591953

 Цитата - ИРИНА l msg243445#msg243445 date=1398587735

 Цитата - Гала l msg243385#msg243385 date=1398533828

Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 
побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.

ЕСЛИ ПОСМОТРЕТЬ ТЕМЫ ВД ПО ПРОШЛЫМ ГОДАМ, ТО ЭТО УЖЕ ОБСУЖДАЛОСЬ. 
ВЫСКАЖУ СВОЕ МНЕНИЕ.
1. Это действительно талант, ну,как Фелпс. А статистика говорит, что это 2% от всех спортсменов. 
Хочется врить, что результаты, показанные победителями с РС - это в будущем очень талантливые 
спопртсмены.
2. Однако, что это так мало верится. Возьмите всего за несколько последних лет статистику победителей
ВД. Грустно! Причин тому несколько. Это и раннее форсирование нагрузок, это и социальный аспект 
небольших  и отдаленный районов.
Многие на форуме согласятся, что очень часто губит маленького спортсмена звездная болезнь. Любая 
неудача бьет насмерть психику ребенка, а уж при высоких результатах...
Хотя в любом случае эти дети достойны уважения и еще более пристального внимания к ним.

+100500, то, что дети-спортсмены достойны уважения!
А вот то, что в дальнейшем кто-то выпадает из обоймы, имеет и другие объяснения:

1.В 14-16 лет происходит так же выбор приоритетов - спорт или учеба, потому как совмещать 
полноценно и то и другое весьма непросто. Школа, особенно "обычная" (не спортивная\не спорткласс)  
не особенно поддерживает (хотя конечно бывают исключения) спортсменов-учеников. А это на мой 
взгляд весьма важно, т.к. пропустив 3-4 недели находясь в лагере ребенку трудно наверстывать 
пропущенное в школе время и он, ребенок, удачный в спорте,попадает в разряд школьных плохишей по 



успеваемости. Вот тут то все и начинается...

2.У ребенка-спортсмена нет желания продолжать спортивную карьеру: из достаточного большого 
количества спортсменов (юношеский\молодежка) единицы хотят себя видеть в дальнейшем в большом 
спорте. 
Вот у вас, Ирина, сколько человек из сегодняшней группы хотят продолжения карьеры в СПОРТЕ после 
окончания школы?

3.Общество\тренер\родитель не могут или не хотят поддерживать мотивацию в продолжении 
спортивной карьеры ребенка-спортсмена.
Вот я вам на примере финляндии (если позволите) так скажу: спорт и спортивные достижения 
отдельных спортсменов интересуют общество только в дни "больших спортивных форумов", вот тогда 
если ВДРУГ КТО-ТО ЧТО-ТО завоевал, то это причисляют к достижениям страны и общества, а на 
поверку СПОРТ  считается непрестижным и малопопулярным занятием в повседневной жизни и 
спортсмены практически не получают никакой поддержки со стороны государства(читай "общества"). 
Здесь так и говорят: "спорт - это не профессия!" Могут ли такие заявления способствовать развитию 
того самого спорта?! Здесь популярна физкультура в массы, но это совершенно другое, отличное от 
спорта, занятие... 

4.Дальше: это "повезло" с клубом\тренером, это и "заметили\не заметили" и.т.д. и т.п.

Вот....Это уже не совсем тема вд, но она очень ей близка...

Все имхо

Именно в плавании, то, думается, 3-4. А вот еще смежные виды, там один спорсмен, точно будет иметь 
дальнейшее продолжение.
---------------------------------------

LokoClub
  
27 Апр 2014 14:16
 Цитата - DorinKa l msg243447#msg243447 date=1398599513

Скажите, а где-нибудь будут выкладывать фотографии с ВД?

http://vk.com/album-15201919_193795226
---------------------------------------

DorinKa
  
27 Апр 2014 16:00
 Цитата - Петр l msg243453#msg243453 date=1398608202

 Цитата - DorinKa l msg243447#msg243447 date=1398599513

Скажите, а где-нибудь будут выкладывать фотографии с ВД?



http://vk.com/album-15201919_193795226

Спасибо! Смотрим! :)
---------------------------------------

Белый кит
  
27 Апр 2014 17:04
 Цитата - DorinKa l msg243447#msg243447 date=1398599513

приехали все довольные, как "утки", даже несмотря на то, что не все показали замечательные 
результаты. Общие ощущения - неделя праздника! И очень понравился Питер. Правда, сын сказал, что 
там, где они жили (рядом с бассейном) на Питер не сильно-то и похоже. А вот центр очень понравился, 
сказал, что Питер-самый красивый город в мире. ;D Жаль не получилось поехать вместе с ним, но есть 
еще след.год.

таки не зря отправляли ?  ;) ;D

 Цитата - Белый Кит l msg241081#msg241081 date=1394950912

 Цитата - DorinKa l msg241080#msg241080 date=1394948653

Цена вопроса - около 25 тысяч, времени на раздумье - сутки. Вот теперь на семейном совете решаем, 
насколько нам это важно и нужно.

взгляните на эту цифру по-другому - это всего лишь чуть более 2 т.р. в месяц.
либо так - это поездка в Питер для ребенка. за его старания.
Он когда-нибудь Питер видел? 
а там будет и культурная программа - обзорная экскурсия , посещение музеев.
 Цитата - И.П. l msg240699#msg240699 date=1394121199

Будет 24 апреля автобусная экскурсия обзорная по городу (3 часа) с посещением  (Эрмитажа? пока 
обсуждается). Но Петропавловка будет точно.

---------------------------------------

DorinKa
  
27 Апр 2014 17:34
 Цитата - Белый Кит l msg243463#msg243463 date=1398618243

таки не зря отправляли ?  ;) ;D

Не зря-не зря!  ;D Не пожалели нисколько. И совсем не важно, с каким результатом дети выступили 
(хотя, конечно, стоять на пьедестале было бы приятно).
Вот только теперь у нас "постдельфиновский" или "постпитерский" синдром. Обратно просится.  ;D



---------------------------------------

Sibur
  
28 Апр 2014 03:29
 Цитата - DorinKa l msg243467#msg243467 date=1398620083

Вот только теперь у нас "постдельфиновский" или "постпитерский" синдром. Обратно просится.  ;D

Великолепно, значит у вас с ребенком появилась новая цель на 2015 год... :)
---------------------------------------

И.П.
  
28 Апр 2014 04:39
 Цитата - DorinKa l msg243467#msg243467 date=1398620083

Вот только теперь у нас "постдельфиновский" или "постпитерский" синдром. Обратно просится.  ;D

Может быть навсегда?
---------------------------------------

кэт
  
28 Апр 2014 05:24
Мы в свое время ездили на "Веселый дельфин", я и не помню результатов - но очень далеко от лидеров 
были. Но стимул соревнования дают, атмосфера настраивает. Стал работать больше и в итоге в прошлом
году и на Европу, и на Мир юниорский попал, заняли 2, 3 место.
---------------------------------------

trosha
  
28 Апр 2014 07:17
Ой, не могу я! Стала щас фотки смотреть, хохотала до слез   ;D
//[URL=http://radikal.ru/fp/575bf4258e374a5d88f592f450e9c19e]
[IMG]http://i047.radikal.ru/1404/91/3b74d9b7ff2ft.jpg[/img]

И что этим моя звезда хотела сказать?  :o
---------------------------------------

sosnin
  
28 Апр 2014 08:40
 Цитата - Гала l msg243385#msg243385 date=1398533828

Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 
побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.
скворцов еще был на вд,вятчанин. но уровень резов другой конечно.
---------------------------------------

DorinKa



  
28 Апр 2014 10:40
 Цитата - Sibur l msg243483#msg243483 date=1398655757

 Цитата - DorinKa l msg243467#msg243467 date=1398620083

Вот только теперь у нас "постдельфиновский" или "постпитерский" синдром. Обратно просится.  ;D

Великолепно, значит у вас с ребенком появилась новая цель на 2015 год... :)

Эта цель у нас с прошлого года. Мы на этот совсем не планировали поездку на ВД, а вот следующий год 
- это да! Причем вместе с мамой. ;D
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Апр 2014 10:45
 Цитата - И.П. l msg243484#msg243484 date=1398659960

 Цитата - DorinKa l msg243467#msg243467 date=1398620083

Вот только теперь у нас "постдельфиновский" или "постпитерский" синдром. Обратно просится.  ;D

Может быть навсегда?

Навсегда синдром или навсегда просится?  ;D Им с погодой очень повезло - дождей не было. Мне, 
например, дождливая погода все впечатление от города может испортить.
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Апр 2014 10:47
 Цитата - trosha l msg243490#msg243490 date=1398669435

Ой, не могу я! Стала щас фотки смотреть, хохотала до слез   ;D

Мы вчера тоже до часу ночи фотки смотрели, много там смешного есть. ;D
---------------------------------------

sosnin
  
28 Апр 2014 11:41
прочел последние 15 страниц...мне показалось или это первое обсуждение ВД,в кот. не зашло до 
таблеток-уколов?  :)  надеюсь,это показатель более вменяемых и думающих родителей с детьми 
виновато.
---------------------------------------

DorinKa
  



28 Апр 2014 14:19
А что раньше кто-то из родителей писал, что даёт ребенку стимуляторы?
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Апр 2014 14:23
Специально спросила у рабенка, не находили ли они чего-нибудь подозрительного в раздевалках (как это
было на прошлых ВД), говорит - нет, только от леденцов от кашля. ;D Еще говорит, что даже мази 
разогревающие запретили под страхом дисквалификации.
---------------------------------------

nemo
  
28 Апр 2014 15:42
Всем добрый вечер, сегодня ночью приехали из Питера! Расскажу немного свои впечатления!

От нашего края ездила команда 8+8 + 2 тренера, так же кроме меня было еще две мамы! Т.к. ребята были
из разных городов. Мы с моей дочей (2003г.р.) и ее подругой(2003г.р.) по команде жили в 1й квартире. 
Немного подвели хозяева в последний момент, договаривались о квартире в 5 мин. от бассейне, а 
поселили совсем в другую, ходили 20м до бассейна. Станция м.Академическая.  >:( >:( >:(Это из 
минусов.

Разминку делали в основном в малой чаше бассейна,т.к плыли в середине программы 800 и 200. 2 
тренера конечно не успевали за всеми смотреть, хорошо что дети попались самостоятельные. Все вышли
вовремя на свои заплывы, ничего не потеряли. 

Очень понравился сам центр плавания, всем бы такие бассейны и залы. Нам только об этом мечтать. 
Организация соревнований тоже была на высоте. Сфотались с дельфинами и трансформерами.

Моя доча (2003г.р.), 800 прошла хуже на 5 сек., говорит совсем не чувствовала воду. На 200кпл 
улучшила на 2 сек с отборочного времени. А вот сотню завалила совсем, на 3 сек. хуже. Тренера говорят 
повлиял день отдыха, т.к мы плыли на спинке. Доча очень расстроилась! :'( :'( :'(

Ездила с ребятами на экскурсию, были в Эрмитаже. Немного покатали по городу. Впечатление такое, что
все куда то спешили. Все быстрей и быстрей. Не айс. Город очень красивый, но его портят эти вывески с
рекламой. (была в Питере первый раз).

Плюсов конечно больше,чем минусов. И праздник удался на славу!!!Хотелось бы в следующем году 
проплыть достойно. Сейчас мы были где-то 200е на 800 и 200, и 60е на 100.

---------------------------------------

trosha
  
28 Апр 2014 17:26
 Цитата - DorinKa l msg243538#msg243538 date=1398695037

Специально спросила у рабенка, не находили ли они чего-нибудь подозрительного в раздевалках (как это
было на прошлых ВД), говорит - нет, только от леденцов от кашля. ;D Еще говорит, что даже мази 
разогревающие запретили под страхом дисквалификации.

Мой деть в подобных вопросах дремучий напрочь, но сразу после дня отдыха у меня тихонько спросила:
"мам, а что такое допинг?"



Что касается развлекательной программы - моей тоже не очень понравилось, но я списала на то что в 
Питер часто ездит и в эрмитаже была, сказала, что в том году лучше было. Мы в прошлый год не 
поехали ни куда, пошли всей командой гулять по центру, потом разрешили поесть в макдаке (один раз 
можно  ;)  ) и пошли в кино.

Что-то я не припомню, в прошлом году тоже так долго с итоговым протоколом с многоборьем тянули?
---------------------------------------

ИРИНА
  
28 Апр 2014 17:28
В Любом  случае- ВД - это празник! Сам Питер к этому обязывает!
---------------------------------------

DorinKa
  
28 Апр 2014 18:11
Однозначно праздник! Спасибо огромное организаторам. Наши именно с таким ощущением приехали. 
Правда, фотографий практически ноль, ни с трансформерами, ни с дельфинами.  Но... это мальчики, 
которые еще к тому же и без родителей были. У них другим голова занята была чем-то.  ;D Хорошо хоть 
организаторы что-то снимали, оттуда с десяток фоток команды надергали. Деньги, конечно, все 
потратили. По центру гуляли в последний день (самолет почти в 10 вечера был), даже на травке 
повалялись. И программа понравилась, по крайней мере, моему. Единственное, видимо, из-за пробок не 
все успели.
p.s. наши растеряши и полотенце потеряли, и очки, и гидрачи порвали. Правда, мой от потери полотенца 
ничуть не расстроился - пошел и купил себе новое. ;D
---------------------------------------

Angora
  
29 Апр 2014 09:57
 Цитата - trosha l msg243543#msg243543 date=1398705966

Что-то я не припомню, в прошлом году тоже так долго с итоговым протоколом с многоборьем тянули?

На спортвизоре уже выложили ;)
---------------------------------------

trosha
  
29 Апр 2014 10:15
 Цитата - Angora l msg243576#msg243576 date=1398765447

 Цитата - trosha l msg243543#msg243543 date=1398705966

Что-то я не припомню, в прошлом году тоже так долго с итоговым протоколом с многоборьем тянули?



На спортвизоре уже выложили ;)

О! Пасибки! А я на ВФП все посматриваю... 
Спортвизор рулит!
http://www.sportvisor.ru/competition/event/1038
---------------------------------------

Белый кит
  
29 Апр 2014 11:18
 Цитата - Angora l msg243576#msg243576 date=1398765447

 Цитата - trosha l msg243543#msg243543 date=1398705966

Что-то я не припомню, в прошлом году тоже так долго с итоговым протоколом с многоборьем тянули?

На спортвизоре уже выложили ;)

вообще-то по хорошему подобное сообщение надо было дополнить ССЫЛКОЙ на итоговый протокол
---------------------------------------

sosnin
  
29 Апр 2014 12:20
смотрю,даже команда Крыма была! 
2:08кмпл,даже покруче 57 батом будет,имхо.
да и мальчика, лучшего по2001, на 800 надо запомнить.хотя вот спустя пару-тройку лет не могу 
вспомнить мальчика с перми,кот под МС плыл 800...что-то нету его больше.
---------------------------------------

Led
  
29 Апр 2014 13:05
 Цитата - sosnin l msg243580#msg243580 date=1398774025

хотя вот спустя пару-тройку лет не могу вспомнить мальчика с перми,кот под МС плыл 800..

Рочев Роман ? Его рекорд до сих под не побит 8:31.89
http://russwimming.ru/data/tm?member=3718
Последний старт полгода назад 
---------------------------------------

LENA
  
29 Апр 2014 18:01
 Цитата - bobr l msg243446#msg243446 date=1398591953

 Цитата - ИРИНА l msg243445#msg243445 date=1398587735



 Цитата - Гала l msg243385#msg243385 date=1398533828

Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 
побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.

ЕСЛИ ПОСМОТРЕТЬ ТЕМЫ ВД ПО ПРОШЛЫМ ГОДАМ, ТО ЭТО УЖЕ ОБСУЖДАЛОСЬ. 
ВЫСКАЖУ СВОЕ МНЕНИЕ.
1. Это действительно талант, ну,как Фелпс. А статистика говорит, что это 2% от всех спортсменов. 
Хочется врить, что результаты, показанные победителями с РС - это в будущем очень талантливые 
спопртсмены.
2. Однако, что это так мало верится. Возьмите всего за несколько последних лет статистику победителей
ВД. Грустно! Причин тому несколько. Это и раннее форсирование нагрузок, это и социальный аспект 
небольших  и отдаленный районов.
Многие на форуме согласятся, что очень часто губит маленького спортсмена звездная болезнь. Любая 
неудача бьет насмерть психику ребенка, а уж при высоких результатах...
Хотя в любом случае эти дети достойны уважения и еще более пристального внимания к ним.

+100500, то, что дети-спортсмены достойны уважения!
А вот то, что в дальнейшем кто-то выпадает из обоймы, имеет и другие объяснения:

1.В 14-16 лет происходит так же выбор приоритетов - спорт или учеба, потому как совмещать 
полноценно и то и другое непросто. Школа, особенно "обычная" (не спортивная\не спорткласс)  не 
особенно поддерживает (хотя, конечно, бывают исключения) спортсменов-учеников. А это на мой взгляд
очень важно, т.к. пропустив 3-4 недели находясь в лагере ребенку трудно наверстывать пропущенное в 
школе время и он, ребенок, удачный в спорте,попадает в разряд школьных плохишей по успеваемости. 
Вот тут то все и начинается...

2.У ребенка-спортсмена нет желания продолжать спортивную карьеру: из достаточного большого 
количества спортсменов (юношеский\молодежка) единицы хотят себя видеть в дальнейшем в большом 
спорте. 
Вот у вас, Ирина, сколько человек из сегодняшней группы хотят продолжения карьеры в СПОРТЕ после 
окончания школы?

3.Общество\тренер\родитель не могут или не хотят поддерживать мотивацию в продолжении 
спортивной карьеры ребенка-спортсмена.
Вот я вам на примере финляндии (если позволите) так скажу: спорт и спортивные достижения 
отдельных спортсменов интересуют общество только в дни "больших спортивных форумов", вот тогда 
если ВДРУГ КТО-ТО ЧТО-ТО завоевал, то это причисляют к достижениям страны и общества, а на 
поверку СПОРТ  считается непрестижным и малопопулярным занятием в повседневной жизни и 
спортсмены практически не получают никакой поддержки со стороны государства(читай "общества"). 
Здесь так и говорят: "спорт - это не профессия!" Могут ли такие заявления способствовать развитию 
того самого спорта?! Здесь популярна физкультура в массы, но это совершенно другое, отличное от 
спорта, занятие... 

4.Дальше: это "повезло" с клубом\тренером, это и "заметили\не заметили" и.т.д. и т.п.

Вот....Это уже не совсем тема вд, но она очень ей близка...

Все имхо



Можно и я добавлю))))))Всё таки мама дочек,которые тоже прошли через ВД.Одна с четвёртым местом в
многоборье,другая победитель на двух дистанциях и бронза на третьей.Обе  в сборной,обе пока плывут 
хорошо.Правда ,младшая ещё маленькая,так что  не знаю ,как там дальше.Но хотелось сказать,что 
САМАЯ БОЛЬШАЯ проблема,почему девочки уходят из спорта-это ЛИШНИЙ ВЕС.Не всем удаётся с 
ним бороться.Это просто катострофа какая то!!!!!Мы уже два года воюем,постоянные конфликты то с 
детьми,то с тренерами.Если дети дома,вся семья на диете.Сама ни чего при них не ем,что бы не 
сказали,что я сама не могу справиться.Ночами под подушкой прячу конфетки.))))И вроде бы 
тренируются много и всё равно вес ползёт.И это почти у всех девочек в сборной.У кого то есть огромная
сила воли ,а мои слабаки.Так что ,будь как будет уже.Уже не знаю ,что победит:любовь к плаванию или 
любовь к плюшкам!!!!! :'(
---------------------------------------

sosnin
  
29 Апр 2014 18:21
точно,Рочев....  :(

пс.в трети случаев траблы с весом-это следствие подрыва и перенапряга организма...в сбобрной врачи 
всегда предлагают поддерживать организм медикаментозно или еще как-то...я за свою жизнь слышал 
всего о трех случаях настаивания врачей на отдыхе,вместо поддержания организма
---------------------------------------

DorinKa
  
29 Апр 2014 18:30
Моя сестра перестала плавать (постоянно в сборной СФ) как раз из-за веса (или скорее из-за размера). 
Она итак не маленькая у нас, а для того, чтобы результаты улучшились - нужно было много заниматься в
тренажерке (слова тренера), следовательно, еще бы выросла в размерах. Поэтому она предпочла 
закончить с плаванием в 18 лет. Хотя за сборную ВУЗа периодически ездит на соревнования всякие, да и 
профессию получает со спортом напрямую связанную и работает инструктором в фитнесс-центре. Так 
что как любитель может и будет дальше плавать.
p.s. но у нашей и результаты были так себе, уровня КМС. А вот почему бросила плавать её коллега по 
команде - призер ВД (как на отдельных дистанциях, так и в общем зачете) даже не знаю, надо 
уточнить. ???
---------------------------------------

sosnin
  
29 Апр 2014 18:32
 Цитата - DorinKa l msg243587#msg243587 date=1398796205

Моя сестра перестала плавать (постоянно в сборной СФ) как раз из-за веса (или скорее из-за размера). 
Она итак не маленькая у нас, а для того, чтобы результаты улучшились - нужно было много заниматься в
тренажерке (слова тренера), следовательно, еще бы выросла в размерах. Поэтому она предпочла 
закончить с плаванием в 18 лет. Хотя за сборную ВУЗа периодически ездит на соревнования всякие, да и 
профессию получает со спортом напрямую связанную и работает инструктором в фитнесс-центре. Так 
что как любитель может и будет дальше плавать.
не любитель,а мастерс. любители-это те,что под шафэ волгу переплывают наспор. ;)
---------------------------------------

DorinKa
  
29 Апр 2014 18:36



 Цитата - sosnin l msg243588#msg243588 date=1398796378

 Цитата - DorinKa l msg243587#msg243587 date=1398796205

Моя сестра перестала плавать (постоянно в сборной СФ) как раз из-за веса (или скорее из-за размера). 
Она итак не маленькая у нас, а для того, чтобы результаты улучшились - нужно было много заниматься в
тренажерке (слова тренера), следовательно, еще бы выросла в размерах. Поэтому она предпочла 
закончить с плаванием в 18 лет. Хотя за сборную ВУЗа периодически ездит на соревнования всякие, да и 
профессию получает со спортом напрямую связанную и работает инструктором в фитнесс-центре. Так 
что как любитель может и будет дальше плавать.
не любитель,а мастерс. любители-это те,что под шафэ волгу переплывают наспор. ;)

Мастерс, в моем понимании, это те, кто не просто для себя в бассейне 3 раза в неделю плавают, но еще и
в соревнованиях каких-либо выступают.
---------------------------------------

kSU
  
29 Апр 2014 19:51
 Цитата - sosnin l msg243584#msg243584 date=1398795663

точно,Рочев....  :(

пс.в трети случаев траблы с весом-это следствие подрыва и перенапряга организма...в сбобрной врачи 
всегда предлагают поддерживать организм медикаментозно или еще как-то...я за свою жизнь слышал 
всего о трех случаях настаивания врачей на отдыхе,вместо поддержания организма

    Вы тут все в одну кучу смешали, все очень запутанно и не понятно, смешали мухи с котлетами ;D. 
    У девочек действительно очень серьезные проблемы с весом и это больше связано с половым 
созреванием и гормональным  сдвигом происходящим в организме. Вот кто вырулит, тот и будет "на 
коне" ;)
    Это где-то уже обсуждалось, что мало кто справляется со своим организмом. Мальчикам в этом 
отношении чуть проще, но до взрослых спортсменов путь гораздо дольше :(
    Девочки в основном набирают  вес на отдыхе и подготовительный период, а к основным стартам они 
уже в нормальной весовой категории  ;D. В сборной их скорее подсушивают, чем "откармливают 
медикаментозно" ;D.  Тем более мы говорим о юниорках :). 
    Может ваш комментарий можно рассматривать в отношении взрослых спортсменок, но это как 
говорится "совсем другая история"..... До нее еще надо до рулить, а это не у всех получится, к 
сожалению.... :(
    Поэтому мы и не видим многих лидеров во взрослой сборной, мне кажется это основная причина, а 
потом уже и "форсирование" и "сумасшедшие нагрузки" и т.д.
---------------------------------------

swim_obninsk
  
29 Апр 2014 21:30
Знакомьтесь: Михаил Муходинов. Восходящая звезда российского плавания в брассе (только бы не 
перехвалить).
Убедительно выиграл «Веселый Дельфин»-2014 в брассе с рекордом соревнований.
[url=http://swim.obninsk.ru/phpbb/phpbb_swim/viewtopic.php?f=5&t=76]Видео + подробности здесь[/url].

[img]http://swim.obninsk.ru/docs/swim_photo/mychodinov.png[/img]



---------------------------------------

Led
  
30 Апр 2014 04:07
 Цитата - swim_obninsk l msg243596#msg243596 date=1398807034

Знакомьтесь. Восходящая звезда российского плавания

Кроль слабоват у звезды
---------------------------------------

sosnin
  
30 Апр 2014 05:49
 Цитата - kSU l msg243593#msg243593 date=1398801075

1)     Вы тут все в одну кучу смешали, все очень запутанно и не понятно, смешали мухи с котлетами ;D. 
2)     У девочек действительно очень серьезные проблемы с весом и это больше связано с половым 
созреванием и гормональным  сдвигом происходящим в организме. Вот кто вырулит, тот и будет "на 
коне" ;)
3)    Это где-то уже обсуждалось, что мало кто справляется со своим организмом. Мальчикам в этом 
отношении чуть проще, но до взрослых спортсменов путь гораздо дольше :(
4)    Девочки в основном набирают  вес на отдыхе и подготовительный период, а к основным стартам 
они уже в нормальной весовой категории  ;D. В сборной их скорее подсушивают, чем "откармливают 
медикаментозно" ;D.  Тем более мы говорим о юниорках :). 
5)    Может ваш комментарий можно рассматривать в отношении взрослых спортсменок, но это как 
говорится "совсем другая история"..... До нее еще надо до рулить, а это не у всех получится, к 
сожалению.... :(
6)    Поэтому мы и не видим многих лидеров во взрослой сборной, мне кажется это основная причина, а 
потом уже и "форсирование" и "сумасшедшие нагрузки" и т.д.
1)все может быть...
2)я про другое...про то,что девочек раньше грузят и попадание грузки в ПолСозр,в итоге в 90% случаев 
дает сбой в организме. не сейчас,так через 3 года. на сборах,да и вообще тренера и врачи пытаются это 
невелировать медикаментозно+диета. НИКТО ПОЧТИ НИКОГДА не предлагает убрать нагрузки и 
отдохнуть. вот я про что говорю.надеюсь,теперь котлеты отдельно?
3)нет разницы...имхо...просто у девочек это происходит быстрее и резче,в основном...но есть и 
мальчики,как я,кот. в этом и девочкам фору дадут (про набор веса ненужного)... просто ситуация 
складывается так,что при ПС, на тренировки мальчики ходят и перспективные и нет,упертые и нет-
вообщем разные. и "отсев идет" позже.   а у девочек ПС-и есть отсев. то есть в детстве у девочек отбор 
получается биологический, а мальчики этот отсев проходят разные...и отсеиваются по другим 
причинам,до кот. девочки и не "доживают".
4)а я и не говорил,что откармливают. наоборот делают все так,чтоб увеличить время ПС при 
одновременном снижении его "интенсивности" чтоли.
да и я был мальчиком. +6-8 кг за месяц лета-была норма для меня и головная боль тренеру на 2-3мес. так
что не только девочки.
5)...
6)...а мне каж,что это у каждого тренера по своему. некоторые только и отбирают ранних натягивая на 
юниоров. другим иногда фартит с ранним уникомом,на нем натаскивают остальную бригаду детей(тк не 
умеют работать с такими). другие принципиально готовят на взрослый возраст. пятые-просто 
увеличивают нагрузки от набора к набору и не смотрят на ПС.
это все зависит от задач "тренер-ребенок-родитель".
---------------------------------------



swim_obninsk
  
30 Апр 2014 08:10
 Цитата - Led l msg243598#msg243598 date=1398830870

 Цитата - swim_obninsk l msg243596#msg243596 date=1398807034

Знакомьтесь. Восходящая звезда российского плавания

Кроль слабоват у звезды 

Это да. Поэтому и в комплексе пока не блещет. Но он будет стараться.
---------------------------------------

kSU
  
30 Апр 2014 08:32
    Sosninu  ;), вот теперь все встало на свое место. См. пункт 1) ;D
---------------------------------------

ИРИНА
  
30 Апр 2014 11:09
 Цитата - LENA l msg243582#msg243582 date=1398794509

 Цитата - bobr l msg243446#msg243446 date=1398591953

 Цитата - ИРИНА l msg243445#msg243445 date=1398587735

 Цитата - Гала l msg243385#msg243385 date=1398533828

Ирин,так я об этом и спросила. Сколько лет проводится ВД и лишь Фалько и Фесиков из тех,кто там 
побеждал. Впрочем,это больше вопрос приоритетов: готовим спортсмена к большому спорту или 
выигрываем все,что можно в детском.

ЕСЛИ ПОСМОТРЕТЬ ТЕМЫ ВД ПО ПРОШЛЫМ ГОДАМ, ТО ЭТО УЖЕ ОБСУЖДАЛОСЬ. 
ВЫСКАЖУ СВОЕ МНЕНИЕ.
1. Это действительно талант, ну,как Фелпс. А статистика говорит, что это 2% от всех спортсменов. 
Хочется врить, что результаты, показанные победителями с РС - это в будущем очень талантливые 
спопртсмены.
2. Однако, что это так мало верится. Возьмите всего за несколько последних лет статистику победителей
ВД. Грустно! Причин тому несколько. Это и раннее форсирование нагрузок, это и социальный аспект 
небольших  и отдаленный районов.
Многие на форуме согласятся, что очень часто губит маленького спортсмена звездная болезнь. Любая 
неудача бьет насмерть психику ребенка, а уж при высоких результатах...
Хотя в любом случае эти дети достойны уважения и еще более пристального внимания к ним.



+100500, то, что дети-спортсмены достойны уважения!
А вот то, что в дальнейшем кто-то выпадает из обоймы, имеет и другие объяснения:

1.В 14-16 лет происходит так же выбор приоритетов - спорт или учеба, потому как совмещать 
полноценно и то и другое непросто. Школа, особенно "обычная" (не спортивная\не спорткласс)  не 
особенно поддерживает (хотя, конечно, бывают исключения) спортсменов-учеников. А это на мой взгляд
очень важно, т.к. пропустив 3-4 недели находясь в лагере ребенку трудно наверстывать пропущенное в 
школе время и он, ребенок, удачный в спорте,попадает в разряд школьных плохишей по успеваемости. 
Вот тут то все и начинается...

2.У ребенка-спортсмена нет желания продолжать спортивную карьеру: из достаточного большого 
количества спортсменов (юношеский\молодежка) единицы хотят себя видеть в дальнейшем в большом 
спорте. 
Вот у вас, Ирина, сколько человек из сегодняшней группы хотят продолжения карьеры в СПОРТЕ после 
окончания школы?

3.Общество\тренер\родитель не могут или не хотят поддерживать мотивацию в продолжении 
спортивной карьеры ребенка-спортсмена.
Вот я вам на примере финляндии (если позволите) так скажу: спорт и спортивные достижения 
отдельных спортсменов интересуют общество только в дни "больших спортивных форумов", вот тогда 
если ВДРУГ КТО-ТО ЧТО-ТО завоевал, то это причисляют к достижениям страны и общества, а на 
поверку СПОРТ  считается непрестижным и малопопулярным занятием в повседневной жизни и 
спортсмены практически не получают никакой поддержки со стороны государства(читай "общества"). 
Здесь так и говорят: "спорт - это не профессия!" Могут ли такие заявления способствовать развитию 
того самого спорта?! Здесь популярна физкультура в массы, но это совершенно другое, отличное от 
спорта, занятие... 

4.Дальше: это "повезло" с клубом\тренером, это и "заметили\не заметили" и.т.д. и т.п.

Вот....Это уже не совсем тема вд, но она очень ей близка...

Все имхо

Можно и я добавлю))))))Всё таки мама дочек,которые тоже прошли через ВД.Одна с четвёртым местом в
многоборье,другая победитель на двух дистанциях и бронза на третьей.Обе  в сборной,обе пока плывут 
хорошо.Правда ,младшая ещё маленькая,так что  не знаю ,как там дальше.Но хотелось сказать,что 
САМАЯ БОЛЬШАЯ проблема,почему девочки уходят из спорта-это ЛИШНИЙ ВЕС.Не всем удаётся с 
ним бороться.Это просто катострофа какая то!!!!!Мы уже два года воюем,постоянные конфликты то с 
детьми,то с тренерами.Если дети дома,вся семья на диете.Сама ни чего при них не ем,что бы не 
сказали,что я сама не могу справиться.Ночами под подушкой прячу конфетки.))))И вроде бы 
тренируются много и всё равно вес ползёт.И это почти у всех девочек в сборной.У кого то есть огромная
сила воли ,а мои слабаки.Так что ,будь как будет уже.Уже не знаю ,что победит:любовь к плаванию или 
любовь к плюшкам!!!!! :'(

На это могу сказать следующее, на чем многие "спотыкаются". Это ранний объем, который зачастую 
зашкаливает для раннего возраста. Когда стабилизируется гормональный фон , необходимо увеличение 
объема, а его уже некуда давать больше! И конфеты, диеты в данном случае малоэффективны, хотя  и 
диета необходима.
---------------------------------------

ИРИНА



  
30 Апр 2014 11:21
)...а мне каж,что это у каждого тренера по своему. некоторые только и отбирают ранних натягивая на 
юниоров. другим иногда фартит с ранним уникомом,на нем натаскивают остальную бригаду детей(тк не 
умеют работать с такими). другие принципиально готовят на взрослый возраст. пятые-просто 
увеличивают нагрузки от набора к набору и не смотрят на ПС.
это все зависит от задач "тренер-ребенок-родитель".
Ню-ню.... не надо так о нас, о тренерах! Не все кормят, не все выбирают ранних, хотя что их выбирать, 
если ранние. И ранние понятие растяжимое. И это уже никак не зависит от тренер-ребенок-родитель! 
Бывало все хорошо- тренер-спортсмен, ну, лучше не бывает и по результатам, а родитель САМ 
СЕБЕ......АК! ;)
---------------------------------------

DorinKa
  
30 Апр 2014 15:01
 Цитата - swim_obninsk l msg243596#msg243596 date=1398807034

Знакомьтесь: Михаил Муходинов. Восходящая звезда российского плавания в брассе (только бы не 
перехвалить).
Убедительно выиграл «Веселый Дельфин»-2014 в брассе с рекордом соревнований.

А мне кажется Колесников больше тянет на восходящую звезду. :)
---------------------------------------

belr
  
30 Апр 2014 18:32
На это могу сказать следующее, на чем многие "спотыкаются". Это ранний объем, который зачастую 
зашкаливает для раннего возраста. Когда стабилизируется гормональный фон , необходимо увеличение 
объема, а его уже некуда давать больше! И конфеты, диеты в данном случае малоэффективны, хотя  и 
диета необходима.

Полностью согласен
Когда объем практически выработан то остаётся колдовать
на других моментах подготовки плавца
---------------------------------------

ИРИНА
  
30 Апр 2014 20:58
 Цитата - DorinKa l msg243639#msg243639 date=1398870085

 Цитата - swim_obninsk l msg243596#msg243596 date=1398807034

Знакомьтесь: Михаил Муходинов. Восходящая звезда российского плавания в брассе (только бы не 
перехвалить).
Убедительно выиграл «Веселый Дельфин»-2014 в брассе с рекордом соревнований.

А мне кажется Колесников больше тянет на восходящую звезду. :)

Звездой не надо называть ребенка с неокрепшей психикой. Сколько таковых примеров не только в 



спорте. Результат хороший, но! сегодня он есть, а завтра.... покажет. Что делается в голове ребенка, когда
он, хоть на час перестает быть звездой? Вот прочитает он в инете, что его назвали звездой и что дальше?
---------------------------------------

trosha
  
01 Май 2014 07:10
 Цитата - belr l msg243646#msg243646 date=1398882763

На это могу сказать следующее, на чем многие "спотыкаются". Это ранний объем, который зачастую 
зашкаливает для раннего возраста. Когда стабилизируется гормональный фон , необходимо увеличение 
объема, а его уже некуда давать больше! И конфеты, диеты в данном случае малоэффективны, хотя  и 
диета необходима.

Полностью согласен
Когда объем практически выработан то остаётся колдовать
на других моментах подготовки плавца

+100 Именно это мы в 2 голоса объясняли дочке, почему она 80-какая-то, а не в первых рядах. Она на 5-
ти разовых тренировках в неделю, а лидеры уже на 10-разовых.... и для наших тренировок - у неё оч. 
приличный результат.
---------------------------------------

DorinKa
  
01 Май 2014 07:17
 Цитата - trosha l msg243652#msg243652 date=1398928243

+100 Именно это мы в 2 голоса объясняли дочке, почему она 80-какая-то, а не в первых рядах. Она на 5-
ти разовых тренировках в неделю, а лидеры уже на 10-разовых.... и для наших тренировок - у неё оч. 
приличный результат.

Я своему примерно тоже самое говорила (у нас 8 тренировок), хотя он не особо из-за своего результата 
расстроился. Считает, что год в запасе у него есть. И еще как аргумент приводит факт, что Попов вообще
20-й был на ВД (откуда он это узнал  ???), а из "не наших" - Лохте до 15 лет никаких результатов не 
показывал. ;D
---------------------------------------

LENA
  
01 Май 2014 08:37
 Цитата - trosha l msg243652#msg243652 date=1398928243

 Цитата - belr l msg243646#msg243646 date=1398882763

На это могу сказать следующее, на чем многие "спотыкаются". Это ранний объем, который зачастую 
зашкаливает для раннего возраста. Когда стабилизируется гормональный фон , необходимо увеличение 
объема, а его уже некуда давать больше! И конфеты, диеты в данном случае малоэффективны, хотя  и 
диета необходима.

Полностью согласен



Когда объем практически выработан то остаётся колдовать
на других моментах подготовки плавца

+100 Именно это мы в 2 голоса объясняли дочке, почему она 80-какая-то, а не в первых рядах. Она на 5-
ти разовых тренировках в неделю, а лидеры уже на 10-разовых.... и для наших тренировок - у неё оч. 
приличный результат.

Вот только не надо говорить за всех,вы то откуда это можете знать?????вот просто поражает ваше здесь 
всезнайство)))))Моя старшая дочка начала плавать только в 10!!!  лет и по 3 км ,четвёртое место в 
многоборье( лучшее в личке 5 ое место ) на ВД,младшая очень хотела победить и плавала последний год
перед ВД по 5 км,по одной тренировки в день(итог -две победы).Ни одного сбора в Волгограде до ВД у 
нас не было,чего не могу сказать о сегодняшних лидерах. То что вы тут лишний вес опять приплели к 
объёмам, то тоже видимо знаете на собстевенном опыте,так как не можете вообще в принципе знать о 
тренировках других спортсменов.Хочется тогда,вас очень умных ,спросить,давно ли вы приходили 
просто в школу к своим детям,я вот недавно зашла,как раз на переменке ,выскочил мне на встречу целый
10ый и 11 ый класс,из 20 девочек  18 ать толстых!!!!!Они то на каких объёмах????Они только на пиве и 
сигаретках!!!!!
---------------------------------------

ИРИНА
  
02 Май 2014 16:41
Когда в бассейн заходят группы здровья- ровестники детей, что в спортивных группах занимаются, 
понимаешь, что работаешь с генофондом.
---------------------------------------

DorinKa
  
02 Май 2014 18:37
Вставлю еще свои пять копеек относительно лишнего веса у пловчих. С моей сестрой девочка 
занималась, тоже призер ВД, худенькая, стройненькая. Но тоже перестала плавать, потому как встали 
результаты. Ещё одна девчушка из их группы - самая ранняя и самая успешная оставила спорт потому, 
что учеба в школе милиции не оставляет свободного времени для активных занятий спортом. И никакой 
проблемы с лишним весом. Так что не надо всех уж под одну гребенку грести.
---------------------------------------

Светлая
  
03 Май 2014 16:53
 Цитата - LENA l msg243654#msg243654 date=1398933454

 Цитата - trosha l msg243652#msg243652 date=1398928243

 Цитата - belr l msg243646#msg243646 date=1398882763

На это могу сказать следующее, на чем многие "спотыкаются". Это ранний объем, который зачастую 
зашкаливает для раннего возраста. Когда стабилизируется гормональный фон , необходимо увеличение 
объема, а его уже некуда давать больше! И конфеты, диеты в данном случае малоэффективны, хотя  и 
диета необходима.

Полностью согласен
Когда объем практически выработан то остаётся колдовать



на других моментах подготовки плавца

+100 Именно это мы в 2 голоса объясняли дочке, почему она 80-какая-то, а не в первых рядах. Она на 5-
ти разовых тренировках в неделю, а лидеры уже на 10-разовых.... и для наших тренировок - у неё оч. 
приличный результат.

Вот только не надо говорить за всех,вы то откуда это можете знать?????вот просто поражает ваше здесь 
всезнайство)))))Моя старшая дочка начала плавать только в 10!!!  лет и по 3 км ,четвёртое место в 
многоборье( лучшее в личке 5 ое место ) на ВД,младшая очень хотела победить и плавала последний год
перед ВД по 5 км,по одной тренировки в день(итог -две победы).Ни одного сбора в Волгограде до ВД у 
нас не было,чего не могу сказать о сегодняшних лидерах. То что вы тут лишний вес опять приплели к 
объёмам, то тоже видимо знаете на собстевенном опыте,так как не можете вообще в принципе знать о 
тренировках других спортсменов.Хочется тогда,вас очень умных ,спросить,давно ли вы приходили 
просто в школу к своим детям,я вот недавно зашла,как раз на переменке ,выскочил мне на встречу целый
10ый и 11 ый класс,из 20 девочек  18 ать толстых!!!!!Они то на каких объёмах????Они только на пиве и 
сигаретках!!!!!
[/qu
Ленусь!Ну что ты злишься на них. Пусть обсуждают. А твои девочки скорее исключение из правил, чем 
правило. Они просто талантливые. А другим и Волгоград не помогает с 2-х разовыми тренировками. Я 
считаю все в меру должно быть.
---------------------------------------

ИРИНА
  
03 Май 2014 17:42
Без объемов по МС на ВД невозможно проплыть. В данном случае ВД без привязки конкретно,  только к
возрасту.
---------------------------------------

Алексей
  
03 Май 2014 17:58
Не хотел лезть в эту тему, нет этого возраста. Но мне очень понравилась версия двух побед, при 
нынешних результатах на ВД, после объёма 25-30 км в неделю, мы тут с тренерами откровенно 
посмеялись. Хотя чисто теоретически возможно в нескольких случаях. Первое - супер нагрузка в 
тренажёрке. Второе - очень жёсткая работа на сумашедших пульсах. Третье - кто-то кому-то откровенно 
врёт. Четвёртое - супер,супер талантливые девочки. Возможно сочетание нескольких вариантов.
---------------------------------------

goreth
  
04 Май 2014 04:27
Зря смеетесь Алексей, мальчик 2000 гр 50 батт 27.31, недельный объем 25-28 км, рост 165 см, вес 46 кг, 
зала нет, пульса 180-190 в недельном цикле около 30% от общего объема, время восстановления пульса 
до 130 - 30 сек. Особого таланта нет, физические данные средние.
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 04:54
 Цитата - Алексей l msg243674#msg243674 date=1399139899

Не хотел лезть в эту тему, нет этого возраста. Но мне очень понравилась версия двух побед, при 
нынешних результатах на ВД, после объёма 25-30 км в неделю, мы тут с тренерами откровенно 



посмеялись. Хотя чисто теоретически возможно в нескольких случаях. Первое - супер нагрузка в 
тренажёрке. Второе - очень жёсткая работа на сумашедших пульсах. Третье - кто-то кому-то откровенно 
врёт. Четвёртое - супер,супер талантливые девочки. Возможно сочетание нескольких вариантов.

Тоже хотела написать,как в следующем посте:зря смеётесь.Так и хочется сказать: смех без причины- 
признак,,,,,,,,,(сами знаете чего).А ведь причины вы написали правильные ,не пойму только ,почему они 
смешные.Зала нет вообще,трухля трухлёй.А есть только физичиские данные ,это высокий рост и 
ТАЛАНТ!!!!!,как вы и написали.Слово пульс,до не давнего времени вообще не знали.То что теперь пора 
уже работать,это факт,а вот заставить работать-стало сложно,потому,как не привыкли.
---------------------------------------

Dmtry 79
  
04 Май 2014 07:03
 Цитата - goreth l msg243676#msg243676 date=1399177655

Зря смеетесь Алексей, мальчик 2000 гр 50 батт 27.31, недельный объем 25-28 км, рост 165 см, вес 46 кг, 
зала нет, пульса 180-190 в недельном цикле около 30% от общего объема, время восстановления пульса 
до 130 - 30 сек. Особого таланта нет, физические данные средние.

Если исходить из программы ДЮСШ, то 30% объема тренировок от общего объема в 4-й зоне (ЧСС 180 
- 190) в 13-14 лет - это жесть.
---------------------------------------

nemo
  
04 Май 2014 07:31
Хотелось бы узнать начем сейчас плывет БУРАКОВА ЛЮБОВЬ? На вид девочка поздняя. Только 
давайте без допинга, я думаю что это все чушь...(видела эту информацию в другом форуме).
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 07:45
 Цитата - nemo l msg243681#msg243681 date=1399188696

Хотелось бы узнать начем сейчас плывет БУРАКОВА ЛЮБОВЬ? На вид девочка поздняя. Только 
давайте без допинга, я думаю что это все чушь...(видела эту информацию в другом форуме).

Поздняя только на вид.А на самом деле очень ранняя,но очень трудолюбивая.ООООчень сильные 
ноги.Когда плавали на ногах,обгоняла даже всех мальчиков- лидеров.
---------------------------------------

nemo
  
04 Май 2014 07:49
А какой объем считается нормой для подготовки к ВД? Что плавала Люба, если не секерет? Я думаю 
LENA, в живую ее видела???
---------------------------------------

Алексей



  
04 Май 2014 07:53
 Цитата - LENA l msg243677#msg243677 date=1399179257

Тоже хотела написать,как в следующем посте:зря смеётесь.Так и хочется сказать: смех без причины- 
признак,,,,,,,,,(сами знаете чего).А ведь причины вы написали правильные ,не пойму только ,почему они 
смешные.Зала нет вообще,трухля трухлёй.А есть только физичиские данные ,это высокий рост и 
ТАЛАНТ!!!!!,как вы и написали.Слово пульс,до не давнего времени вообще не знали.То что теперь пора 
уже работать,это факт,а вот заставить работать-стало сложно,потому,как не привыкли.

Смех без поичины признак дурачины. Ради Бога, я не возражаю. Можно и так. Если Вы не знали слова 
пульс, это не значит что он не зашкаливал и в этой ситуации вопрос к Вам по поводу интелекта. 
Понимаете никто не отменял законы  по которым растёт результат (ну разве что Paradox) и учитывая 
возраст, технику, раскладку и разумеется результат можно более или менее точно определить 
количество, направление и качество работы которая была проведена. Разумеется возможны исключения 
и ошибки, но в целом...... 
По поводу Бураковой Любы. Ну во-первых, ей и её тренеру как можно лучшие результаты, как можно 
больше побед и долголетия в спорте. Это от чистого сердца, абсобютно не лукавя. Во-вторых, судя по 
раскладке на 800, с девочкой очень серьёзно работали, был проведён очень хороший объём аэробной 
работы, при этом очень часто лезли в гликолиз. Проще и лаконичнее - с девочкой очень много и серьёзно
работали. Дай Бог я ошибаюсь. Повторюсь. Ей и её тренеру как можно лучшие результаты, как можно 
больше побед и долголетия в спорте. Допинг - полная чушь.
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 07:59
 Цитата - nemo l msg243685#msg243685 date=1399189799

А какой объем считается нормой для подготовки к ВД? Что плавала Люба, если не секерет? Я думаю 
LENA, в живую ее видела???

После прошлого ВД она была на сборе с моей дочерью на Чёрном море,их пригласили выступить на 
Спартакиаде ГазПрома.Там плавали мало,Но то что плавали,поражало её трудолюбие и стремление 
любой ценой всех обогнать.Умница,трудяга.Дальше сборы в Волгограде,Моя приехала первый раз ,её к 
тренеру который утром 7 км ,вечером 7 км.Моя два дня выдержала и ушла от него.Главный 
сказал,будешь себя так вести ,больше не пригласим,она сказала,ну и не надо,я не могу столько плавать.А
все остальные терпели,но плыли и Люба тоже.Но больше я не знаю,как они весь год готовились.Мы не 
поехали в Волгоград,нас прикрепили к юниорскому составу,что бы быть поближе к сестре.И младшую 
освобождали от некоторых утренних тренеровок,что бы не перегрузить.Там ей было комфортно.То что 
она ранняя,это она сама сказала моей дочери,возможно обманула,возможно нет.Они сейчас хотят 
взрослыми казаться раньше времени.
---------------------------------------

Алексей
  
04 Май 2014 08:01
 Цитата - goreth l msg243676#msg243676 date=1399177655

Зря смеетесь Алексей, мальчик 2000 гр 50 батт 27.31, недельный объем 25-28 км, рост 165 см, вес 46 кг, 



зала нет, пульса 180-190 в недельном цикле около 30% от общего объема, время восстановления пульса 
до 130 - 30 сек. Особого таланта нет, физические данные средние.

50 м это не показатель, особенно в этом возрасте. К тому-же явно видно спринтерская направленность 
тренировок. 30% пульса 180-190 в недельном цикле для этого возраста очень круто.
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 08:01
 Цитата - Алексей l msg243686#msg243686 date=1399189981

 Цитата - LENA l msg243677#msg243677 date=1399179257

Тоже хотела написать,как в следующем посте:зря смеётесь.Так и хочется сказать: смех без причины- 
признак,,,,,,,,,(сами знаете чего).А ведь причины вы написали правильные ,не пойму только ,почему они 
смешные.Зала нет вообще,трухля трухлёй.А есть только физичиские данные ,это высокий рост и 
ТАЛАНТ!!!!!,как вы и написали.Слово пульс,до не давнего времени вообще не знали.То что теперь пора 
уже работать,это факт,а вот заставить работать-стало сложно,потому,как не привыкли.

Смех без поичины признак дурачины. Ради Бога, я не возражаю. Можно и так. Если Вы не знали слова 
пульс, это не значит что он не зашкаливал и в этой ситуации вопрос к Вам по поводу интелекта. 
Понимаете никто не отменял законы  по которым растёт результат (ну разве что Paradox) и учитывая 
возраст, технику, раскладку и разумеется результат можно более или менее точно определить 
количество, направление и качество работы которая была проведена. Разумеется возможны исключения 
и ошибки, но в целом...... 
По поводу Бураковой Любы. Ну во-первых, ей и её тренеру как можно лучшие результаты, как можно 
больше побед и долголетия в спорте. Это от чистого сердца, абсобютно не лукавя. Во-вторых, судя по 
раскладке на 800, с девочкой очень серьёзно работали, был проведён очень хороший объём аэробной 
работы, при этом очень часто лезли в гликолиз. Проще и лаконичнее - с девочкой очень много и серьёзно
работали. Дай Бог я ошибаюсь. Повторюсь. Ей и её тренеру как можно лучшие результаты, как можно 
больше побед и долголетия в спорте. Допинг - полная чушь.

Не я не знала слово пульс(старшая дочка рассказала)а младшенькая не знала,так как он никогда не 
зашкаливал,плавая на технику и считая гребки.
---------------------------------------

Алексей
  
04 Май 2014 08:09
 Цитата - LENA l msg243689#msg243689 date=1399190513

Не я не знала слово пульс(старшая дочка рассказала)а младшенькая не знала,так как он никогда не 
зашкаливал,плавая на технику и считая гребки.

Если никогда не считали пульс, то откуда Вы знаете что он не зашкаливал.  ;D  Девочка плавала только 



на технику и длину шага, но выграла ВД. Круто! Вы сами себе верите! Хотя о чём я, для мамы её дети 
всегда самые лучшие и самые талантливые. Всё понятно. 
Больше не спорю. Извините, был не прав.
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 08:19
 Цитата - Алексей l msg243690#msg243690 date=1399190945

 Цитата - LENA l msg243689#msg243689 date=1399190513

Не я не знала слово пульс(старшая дочка рассказала)а младшенькая не знала,так как он никогда не 
зашкаливал,плавая на технику и считая гребки.

Если никогда не считали пульс, то откуда Вы знаете что он не зашкаливал.  ;D  Девочка плавала только 
на технику и длину шага, но выграла ВД. Круто! Вы сами себе верите! Хотя о чём я, для мамы её дети 
всегда самые лучшие и самые талантливые. Всё понятно. 
Больше не спорю. Извините, был не прав. 

Именно так!!!!На технику и гребки.Хотите верте,хотите нет.Единственное ,что хором про неё сведущие 
люди говорят,что очень хорошее чувство воды.Как и у старшей.Старшая 5 лет в синхроннои плавание 
была,младшая два года.Потом в спортивное ушли.Думаю ,в этом причина.Пять лет игрушки от киндер-
сюрприза  по два часа под водой собирала.
---------------------------------------

Гала
  
04 Май 2014 08:27
вот все это,что выше написано про Любовь Буракову??? собирая игрушки от киндера можно за 9 минут 
по длинной 800 проплыть??? Я что-то не понимаю в этой жизни.....
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 08:31
 Цитата - Гала l msg243692#msg243692 date=1399192033

вот все это,что выше написано про Любовь Буракову??? собирая игрушки от киндера можно за 9 минут 
по длинной 800 проплыть??? Я что-то не понимаю в этой жизни.....

;D ;D ;D Нет,это не про Любовь Буракову.Собирая игрушки ,мы проплыли 800 Старшая -10:25,младшая 
10:13.На своих ВД.Сейчас старшей 16,она плывёт 8:58.У младшей ,через год после ВД 10:05.Думаю,что 
всё идет неплохо)))))))И постепенно.
---------------------------------------

Гала
  
04 Май 2014 08:32
А,ну тогда ладно ;D



---------------------------------------

kSU
  
04 Май 2014 09:51
 Цитата - Алексей l msg243686#msg243686 date=1399189981

 Цитата - LENA l msg243677#msg243677 date=1399179257

Тоже хотела написать,как в следующем посте:зря смеётесь.Так и хочется сказать: смех без причины- 
признак,,,,,,,,,(сами знаете чего).А ведь причины вы написали правильные ,не пойму только ,почему они 
смешные.Зала нет вообще,трухля трухлёй.А есть только физичиские данные ,это высокий рост и 
ТАЛАНТ!!!!!,как вы и написали.Слово пульс,до не давнего времени вообще не знали.То что теперь пора 
уже работать,это факт,а вот заставить работать-стало сложно,потому,как не привыкли.

Смех без поичины признак дурачины. Ради Бога, я не возражаю. Можно и так. Если Вы не знали слова 
пульс, это не значит что он не зашкаливал и в этой ситуации вопрос к Вам по поводу интелекта. 
Понимаете никто не отменял законы  по которым растёт результат (ну разве что Paradox) и учитывая 
возраст, технику, раскладку и разумеется результат можно более или менее точно определить 
количество, направление и качество работы которая была проведена. Разумеется возможны исключения 
и ошибки, но в целом...... 
По поводу Бураковой Любы. Ну во-первых, ей и её тренеру как можно лучшие результаты, как можно 
больше побед и долголетия в спорте. Это от чистого сердца, абсобютно не лукавя. Во-вторых, судя по 
раскладке на 800, с девочкой очень серьёзно работали, был проведён очень хороший объём аэробной 
работы, при этом очень часто лезли в гликолиз. Проще и лаконичнее - с девочкой очень много и серьёзно
работали. Дай Бог я ошибаюсь. Повторюсь. Ей и её тренеру как можно лучшие результаты, как можно 
больше побед и долголетия в спорте. Допинг - полная чушь.

    С Алексеем согласна на 100%, даже на 200%, особенно что касается 800 метров. Не проделав той 
работы, о которой пишет Алексей не возможно так проплыть. Причем вся первая десятка (плывущих из 
10 мин.и около), а не только Буракова...... Допинг - конечно нет ;D ;D ;D, еще не хватало в таком 
возрасте..... Но определенная фарм-программа думаю проводится (витамины, напитки и т.д., ничего 
запрещенного ;D) Слишком тяжелая работа для такого возраста. 
    Что касается девочек LENA(ы), то они действительно талантливо одаренные природой, еще и рост и 
фактура :D. Они и 800 не выигрывали, а короткие дистанции, что вполне возможно без жесткой работы (
в этом возрасте, при наборе определенных качеств). Ну конечно, определенная работа была сделана (ну 
как без нее :D), с нуля ВД тоже не выигрывается.... Но в данном возрасте, есть варианты......... С такими 
физическими данными тяжело бороться соперникам :D :D :D.....
   
---------------------------------------

nemo
  
04 Май 2014 10:16
Интересно, а мальчики так же плавают по 7 утром и вечером! они ведь позже начинают показывать свои 
лучшие результаты?
---------------------------------------

erzja
  
04 Май 2014 10:57



 Цитата - LENA l msg243693#msg243693 date=1399192286

 Цитата - Гала l msg243692#msg243692 date=1399192033

вот все это,что выше написано про Любовь Буракову??? собирая игрушки от киндера можно за 9 минут 
по длинной 800 проплыть??? Я что-то не понимаю в этой жизни.....

;D ;D ;D Нет,это не про Любовь Буракову.Собирая игрушки ,мы проплыли 800 Старшая -10:25,младшая 
10:13.На своих ВД.Сейчас старшей 16,она плывёт 8:58.У младшей ,через год после ВД 10:05.Думаю,что 
всё идет неплохо)))))))И постепенно.

У старшей на ВД вроде 10:15 было. Или я ошибаюсь?
---------------------------------------

goreth
  
04 Май 2014 13:04
 Цитата - Алексей l msg243688#msg243688 date=1399190462

 Цитата - goreth l msg243676#msg243676 date=1399177655

Зря смеетесь Алексей, мальчик 2000 гр 50 батт 27.31, недельный объем 25-28 км, рост 165 см, вес 46 кг, 
зала нет, пульса 180-190 в недельном цикле около 30% от общего объема, время восстановления пульса 
до 130 - 30 сек. Особого таланта нет, физические данные средние.

50 м это не показатель, особенно в этом возрасте. К тому-же явно видно спринтерская направленность 
тренировок. 30% пульса 180-190 в недельном цикле для этого возраста очень круто.

Ну тогда добавлю, 100 в\с 1.01, 200 в\с 2.13, на счет спринтерской направленности, как не 
заморачивался, просто плывут, что лучше получается, я имею в виду соревнования.
---------------------------------------

LENA
  
04 Май 2014 13:32
 Цитата - erzja l msg243701#msg243701 date=1399201040

 Цитата - LENA l msg243693#msg243693 date=1399192286

 Цитата - Гала l msg243692#msg243692 date=1399192033

вот все это,что выше написано про Любовь Буракову??? собирая игрушки от киндера можно за 9 минут 
по длинной 800 проплыть??? Я что-то не понимаю в этой жизни.....

;D ;D ;D Нет,это не про Любовь Буракову.Собирая игрушки ,мы проплыли 800 Старшая -10:25,младшая 
10:13.На своих ВД.Сейчас старшей 16,она плывёт 8:58.У младшей ,через год после ВД 10:05.Думаю,что 



всё идет неплохо)))))))И постепенно.

У старшей на ВД вроде 10:15 было. Или я ошибаюсь?

Может быть ,точно не помню.запало в памяти 10:25,возможно это было,когда отбирались на ВД,Я 
согласна ,что сейчас результаты лидеров ,зашкаливают.Не пойму ,зачем так к ВД готовятся,дома не 
живут,в школу не ходят.Все хотят рекорды ВД побить,только кому нужны эти рекорды????Рекорд 
МИРА,да я понимаю,вот к чему надо стремиться,а не к рекордам детских соревнований.Мы тоже побили
на каких то детских стартах все рекорды на спине,но это всё было на легке,утром в школу,вечером на 
треню.Я просто адекватно смотрю на вещи, и не говорю ,как сказал,Алексей,что мои дети лучше 
всех.Если бы я не видела в них таланта,не за что бы не отпустила ни куда,пусть бы в школе 
учились.Но ,действительно ,у них что то есть.У старшей так точно.За малышом ещё 
наблюдаем.Физичиские данные _супер.Но я понимаю,то много было и высоких пловчих,тоже не все 
поплыли,поэтому,не хочу загадывать.Именно поэтому я написала вам,что возможно мы уйдём из 
плавания из за лишнего веса,это НАША ПРИЧИНА.Вы писали про различные причины,я написала про 
свою.И не ожидала,что любовь моих детей пкушать,опять приплетут к объёмам.Вот поэтому ,я и 
написала,что у нас объёмов не было.Ну и понеслосьььььььь..........Так что,если кого обидела ,извините,но
то что я написала про своих девочек,Алексей,это чистая правда.Вы можете посмотреть ВД этого года 
,как проплыли дети из Калининграда,так вот мы все плаваем в одной песочнице.Если бы были 
объёмы,то хоть кто нибудь бы поднялся выше 200 какого то места.
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Май 2014 14:48
А я вот смотрю на своего пловца, его друзей, сестру и её девчонок-подружек - все ОЧЕНЬ любят 
покушать. ;D Так что не только Ваши девочки такие. ;) Просто у кого-то, по-видимому, есть склонность 
к набору веса, а у кого-то нет (не в коня корм ещё говорят ;D).
---------------------------------------

ИРИНА
  
04 Май 2014 15:01
 Цитата - LENA l msg243704#msg243704 date=1399210352

 Цитата - erzja l msg243701#msg243701 date=1399201040

 Цитата - LENA l msg243693#msg243693 date=1399192286

 Цитата - Гала l msg243692#msg243692 date=1399192033

вот все это,что выше написано про Любовь Буракову??? собирая игрушки от киндера можно за 9 минут 
по длинной 800 проплыть??? Я что-то не понимаю в этой жизни.....

;D ;D ;D Нет,это не про Любовь Буракову.Собирая игрушки ,мы проплыли 800 Старшая -10:25,младшая 
10:13.На своих ВД.Сейчас старшей 16,она плывёт 8:58.У младшей ,через год после ВД 10:05.Думаю,что 
всё идет неплохо)))))))И постепенно.

У старшей на ВД вроде 10:15 было. Или я ошибаюсь?

Может быть ,точно не помню.запало в памяти 10:25,возможно это было,когда отбирались на ВД,Я 



согласна ,что сейчас результаты лидеров ,зашкаливают.Не пойму ,зачем так к ВД готовятся,дома не 
живут,в школу не ходят.Все хотят рекорды ВД побить,только кому нужны эти рекорды????Рекорд 
МИРА,да я понимаю,вот к чему надо стремиться,а не к рекордам детских соревнований.Мы тоже побили
на каких то детских стартах все рекорды на спине,но это всё было на легке,утром в школу,вечером на 
треню.Я просто адекватно смотрю на вещи, и не говорю ,как сказал,Алексей,что мои дети лучше 
всех.Если бы я не видела в них таланта,не за что бы не отпустила ни куда,пусть бы в школе 
учились.Но ,действительно ,у них что то есть.У старшей так точно.За малышом ещё 
наблюдаем.Физичиские данные _супер.Но я понимаю,то много было и высоких пловчих,тоже не все 
поплыли,поэтому,не хочу загадывать.Именно поэтому я написала вам,что возможно мы уйдём из 
плавания из за лишнего веса,это НАША ПРИЧИНА.Вы писали про различные причины,я написала про 
свою.И не ожидала,что любовь моих детей пкушать,опять приплетут к объёмам.Вот поэтому ,я и 
написала,что у нас объёмов не было.Ну и понеслосьььььььь..........Так что,если кого обидела ,извините,но
то что я написала про своих девочек,Алексей,это чистая правда.Вы можете посмотреть ВД этого года 
,как проплыли дети из Калининграда,так вот мы все плаваем в одной песочнице.Если бы были 
объёмы,то хоть кто нибудь бы поднялся выше 200 какого то места.

Я писала никого именно не имела вииду.
---------------------------------------

Al
  
04 Май 2014 15:50
 Цитата - DorinKa l msg243707#msg243707 date=1399214934

А я вот смотрю на своего пловца, его друзей, сестру и её девчонок-подружек - все ОЧЕНЬ любят 
покушать. ;D Так что не только Ваши девочки такие. ;) Просто у кого-то, по-видимому, есть склонность 
к набору веса, а у кого-то нет (не в коня корм ещё говорят ;D).

Да нет, все при более-менее серьезном отношении к спорту начинают "жить с весами".
Дома, в бассейне, у нас даже на даче :) - хорошие, современные, электронные весы.
А кому-то еще и замок на холодильник нужен.
---------------------------------------

nemo
  
04 Май 2014 15:51
 Цитата - DorinKa l msg243707#msg243707 date=1399214934

А я вот смотрю на своего пловца, его друзей, сестру и её девчонок-подружек - все ОЧЕНЬ любят 
покушать. ;D Так что не только Ваши девочки такие. ;) Просто у кого-то, по-видимому, есть склонность 
к набору веса, а у кого-то нет (не в коня корм ещё говорят ;D).

А вот нам тренер, говорит так: культуру питание надо прививать с детства! Т.е как и что есть, потому 
сейчас не прет, а потом этот процесс не остановить...Нам сейчас 11лет, рост 142 и вес 30. ::)
---------------------------------------

DorinKa
  
04 Май 2014 15:56
 Цитата - Al l msg243711#msg243711 date=1399218633



 Цитата - DorinKa l msg243707#msg243707 date=1399214934

А я вот смотрю на своего пловца, его друзей, сестру и её девчонок-подружек - все ОЧЕНЬ любят 
покушать. ;D Так что не только Ваши девочки такие. ;) Просто у кого-то, по-видимому, есть склонность 
к набору веса, а у кого-то нет (не в коня корм ещё говорят ;D).

Да нет, все при более-менее серьезном отношении к спорту начинают "жить с весами".
Дома, в бассейне, у нас даже на даче :) - хорошие, современные, электронные весы.
А кому-то еще и замок на холодильник нужен.

Ох, у моего сына в группе такой худесенький мальчик есть с очень серьезным отношением к спорту. И 
папа у него такой же, и брат старший. Прям даже не верится, что ему весы когда-то понадобятся.
---------------------------------------

Al
  
04 Май 2014 15:59
 Цитата - DorinKa l msg243714#msg243714 date=1399219001

 Цитата - Al l msg243711#msg243711 date=1399218633

 Цитата - DorinKa l msg243707#msg243707 date=1399214934

А я вот смотрю на своего пловца, его друзей, сестру и её девчонок-подружек - все ОЧЕНЬ любят 
покушать. ;D Так что не только Ваши девочки такие. ;) Просто у кого-то, по-видимому, есть склонность 
к набору веса, а у кого-то нет (не в коня корм ещё говорят ;D).

Да нет, все при более-менее серьезном отношении к спорту начинают "жить с весами".
Дома, в бассейне, у нас даже на даче :) - хорошие, современные, электронные весы.
А кому-то еще и замок на холодильник нужен.

Ох, у моего сына в группе такой худесенький мальчик есть с очень серьезным отношением к спорту. И 
папа у него такой же, и брат старший. Прям даже не верится, что ему весы когда-то понадобятся.

Допустим, он супер проплывет.
Попадет на тренажеры на Круглом.
Сборы закончатся, нагрузки уменьшатся - а организм этого не поймет.
---------------------------------------

Al
  
04 Май 2014 16:03
Да нет, понятно недоумение в этой теме.
Просто есть понятие "тренировочный вес", есть - "стартовый вес".
Про вес "в режиме отпуска" или новогодних праздников никто не говорит или говорит шепотом,
но он тоже есть.
---------------------------------------



DorinKa
  
04 Май 2014 16:31
Видимо, мелковаты мы еще для проблем с весом. Не в смысле размеров, а в смысле возраста. ;D А на 
новогодних каникулах мой ребенок второй год подряд тренируется. причем так получается, что в более 
усиленном режиме, чем его товарищи. Просто мы уезжаем на это время к моей бабушке в другой город и
там договариваемся с тренером моей сестренки, чтобы он сына моего на время каникул к себе в группу 
взял. А у него в группе плавают больше, чем у нас. Точнее сказать, наши плавают меньше, чем 
полагается в их возрасте.
А летом, если есть лагерь (необязательно спортивный), мой рабенок вообще худеет, потому как не все 
ест, что там дають. ;D
---------------------------------------

Al
  
04 Май 2014 16:38
Пока ребенок растет - проблем с весом не так много.
Они, в основном, появляются, когда ребенок перестает расти.
---------------------------------------

sosnin
  
04 Май 2014 18:47
 Цитата - Al l msg243720#msg243720 date=1399221489

Пока ребенок растет - проблем с весом не так много.
Они, в основном, появляются, когда ребенок перестает расти.
точно. именно поэтому перспективные девочки,кот не катали объем и не мерилли пульсов,а просто 
трудолюбиво плавали больше старших мальчиков,получают гормонный(или хуже-конкретного органа) 
"СТОП!!".
умные,прожуют его года за два,глупые-будут дальше вгонять девочек. 

 Цитата - kSU l msg243603#msg243603 date=1398846736

     Sosninu  ;), вот теперь все встало на свое место. См. пункт 1) ;D
надеюсь,другие вы осилили  :)

 Цитата - ИРИНА l msg243620#msg243620 date=1398856878

Ню-ню.... не надо так о нас, о тренерах! Не все кормят, не все выбирают ранних, хотя что их выбирать, 
если ранние. И ранние понятие растяжимое. И это уже никак не зависит от тренер-ребенок-родитель! 
Бывало все хорошо- тренер-спортсмен, ну, лучше не бывает и по результатам, а родитель САМ 
СЕБЕ......АК! ;)
я просто не стал углубляться в роль родителя,но по сути,это всегда  рулетка= 1к3 шансы уже на 
старте,даже пока ребенок в воду не прыгнул :)
понятие "ранние" вполне определены-те,у кого биологический возраст опережает фактический.самый 
элементарный тест- на тесто и экстарагон.дальше сверение по таблицам.
вроде так.
т.е. натаскивание и перегруз ранних детей-это подрыв роста и становления организма их.
пс. именно вы лучший тренер женского пола на данном форуме (заметте,я даже "швырнул" боевого 
товарища-Галу ;)  ) и я вообще с уважение ко всем. 



 Цитата - LENA l msg243654#msg243654 date=1398933454

Хочется тогда,вас очень умных ,спросить,давно ли вы приходили просто в школу к своим детям,я вот 
недавно зашла,как раз на переменке ,выскочил мне на встречу целый 10ый и 11 ый класс,из 20 девочек  
18 ать толстых!!!!!Они то на каких объёмах????Они только на пиве и сигаретках!!!!!
отвечу: пока до школы не дорос;)
а во-вторых,у меня-то спорткласс был с тренером "зверем" :) и то: 3е сели,одна скололась. а вы опростом
классе...жизнь такая,страна такая. надо быть сильнее на голову обстоятельств и соперника-этому и учит 
спорт.

 Цитата - LENA l msg243677#msg243677 date=1399179257

Зала нет вообще,трухля трухлёй.А есть только физичиские данные ,это высокий рост и ТАЛАНТ!!!!!,как
вы и написали.
не обижайтесь,но выскажусь (спрашу)....готов получить по лицу мокрой тряпкой ;)
-вам не кажется,что ваш весь талант и заключается в "трухле"?вернее в изменении этого параметра?
я только за свою карьеру по ВД старший и ВЛГ до старшего: с 30 перспективных трухлей местного 
уровня и с 50 на уровне юн.сборных. даже думать не хочу,сколько перевидали тренера.

 Цитата - LENA l msg243687#msg243687 date=1399190342

После прошлого ВД она была на сборе с моей дочерью на Чёрном море,их пригласили выступить на 
Спартакиаде ГазПрома.Там плавали мало,Но то что плавали,поражало её трудолюбие и стремление 
любой ценой всех обогнать.Умница,трудяга.Дальше сборы в Волгограде,Моя приехала первый раз ,её к 
тренеру который утром 7 км ,вечером 7 км.Моя два дня выдержала и ушла от него.Главный 
сказал,будешь себя так вести ,больше не пригласим,она сказала,ну и не надо,я не могу столько плавать.А
все остальные терпели,но плыли и Люба тоже.Но больше я не знаю,как они весь год готовились.Мы не 
поехали в Волгоград,нас прикрепили к юниорскому составу,что бы быть поближе к сестре.И младшую 
освобождали от некоторых утренних тренеровок,что бы не перегрузить.Там ей было комфортно.То что 
она ранняя,это она сама сказала моей дочери,возможно обманула,возможно нет.Они сейчас хотят 
взрослыми казаться раньше времени.
вот сейчас не про этот конкретный пост,а вообще про разговор с алексеем.
я тоже плавал и по 7,потом по 8...конечно не в возрасте ВД :) ,не падайте в обморок родители :)  , даже 
бывало и по 400 в мес, но были и времена по 2-3 недели  по 4км- на кот,я не то,что помирал,я 
забывал,как приходил к кровате. просто мне повезло,что испытал я это чувство не в 13 лет,а в конце 
школы...боже,сколько было МС у того тренера,только доплавали до 19ти-ноль!

а про пульс-так тут вообще лучше без кооментов. лучше попроверяйте с ней и в покое и в нагрузках 
разных и ночь. совпадет процентов70,тогда стоит мусолить дальше. слишком уж много если в этом 
вопросе.
---------------------------------------

paradox
  
04 Май 2014 20:16
регулярно делайте узи сердца кардиограмму. тут один папа-медик отвел своего 11-ти летнего сына на 
обследование, а там и дилятация и нарушенная проводимость.
и забирайте детей из секций, если там практикуют плавание на запредельных пульсах в жестких и 
напряженных интервалах.
---------------------------------------



LENA
  
05 Май 2014 04:54
Простите sosnin,но я не слова не поняла о чём вы меня спросили  :) :) :)
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 05:01
 Цитата - paradox l msg243724#msg243724 date=1399234578

регулярно делайте узи сердца кардиограмму. тут один папа-медик отвел своего 11-ти летнего сына на 
обследование, а там и дилятация и нарушенная проводимость.
и забирайте детей из секций, если там практикуют плавание на запредельных пульсах в жестких и 
напряженных интервалах.

Я где то писала,что мы -адекватные родители.И не готовы жертвовать здоровьем своего ребёнка,ради их 
любимого вида спорта.Девочки регулярно обследуются ,проходят УМО.Но и я дома ,для собственного 
успокоения,переодически их проверяю.Слава богу,всё хорошо.И не дай бог,хоть раз мне врач скажет что 
что то не то с сердцем.ВСЁ!!!!! никакого спорта больше не будет.
---------------------------------------

trosha
  
05 Май 2014 05:18
 Цитата - paradox l msg243724#msg243724 date=1399234578

регулярно делайте узи сердца кардиограмму. тут один папа-медик отвел своего 11-ти летнего сына на 
обследование, а там и дилятация и нарушенная проводимость.
и забирайте детей из секций, если там практикуют плавание на запредельных пульсах в жестких и 
напряженных интервалах.

Перед ВД поехали в областной диспансер за справкой, сделали кардиограмму - не айс, отправили на 
УЗИ, но до ВД сделать не успели, машина сломалась, а это надо в обл. центр опять ехать. Щас починят - 
съездим после праздников. Деть не перегруженный 5 трень в неделю, а то и 4, бывает что всего 45 мин 
воды дают, бывает час-полтора, как повезет. Про пульсы ни чего не знаю, но то что не перегружают их - 
эт точно! А вот с сердцем фигня какая-то выплыла... Будем проверяться!
У нас, правда, и результат - "так себе...", но оба тренера довольны и ребенок тоже, программу максимум 
практически выполнили.
К статьи, у нас в группе занимаются 2 девочки сердечницы, у одной порок оперированный, но 1 разряд 
она выполнила, у второй какой-то пролапс (не знаю что такое) тренируется без особых проблем, просто 
нагрузки под их особенности дают и норм.
---------------------------------------

kSU
  
05 Май 2014 05:25
 Цитата - LENA l msg243726#msg243726 date=1399265643

Простите sosnin,но я не слова не поняла о чём вы меня спросили  :) :) :)



++++  :D Очень сложно следить за мыслью sosnin  :D. Иногда мне кажется, что это пометки на полях, 
понятные только ему ;D....
Мысль убегает далеко вперед, а рука не успевает..... :D
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 05:32
 Цитата - kSU l msg243729#msg243729 date=1399267526

 Цитата - LENA l msg243726#msg243726 date=1399265643

Простите sosnin,но я не слова не поняла о чём вы меня спросили  :) :) :)

++++  :D Очень сложно следить за мыслью sosnin  :D. Иногда мне кажется, что это пометки на полях, 
понятные только ему ;D....
Мысль убегает далеко вперед, а рука не успевает..... :D

;D ;D ;D
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Май 2014 06:02
А нашим ребятишкам каждый год в физкультурном диспансере и ЭКГ делают, и ЭКГ с нагрузкой (после 
приседаний) и УЗИ сердца всем. Моего, поскольку он больше всех в группе, тренер в середине года 
вместе со старшими мальчишками (97г.р.) отправила ещё на какое-то исследование сердца - велосипед 
нужно было крутить с заданной скоростью, а после этого ЭКГ делали. Так что у нас всё серьёзно. Грыжу
паховую у сына весной прошлой нашли, так хирург в диспансере сказала, что допуск не даст, пока не 
уберем грыжу.
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 06:13
 Цитата - LENA l msg243730#msg243730 date=1399267947

 Цитата - kSU l msg243729#msg243729 date=1399267526

 Цитата - LENA l msg243726#msg243726 date=1399265643

Простите sosnin,но я не слова не поняла о чём вы меня спросили  :) :) :)

++++  :D Очень сложно следить за мыслью sosnin  :D. Иногда мне кажется, что это пометки на полях, 
понятные только ему ;D....
Мысль убегает далеко вперед, а рука не успевает..... :D

;D ;D ;D
+1 ;D ;D ;D



LENA,вопрос то был всего один: "-вам не кажется,что ваш весь талант и заключается в "трухле"?"  
разжую:не кажется,что все чувство воды,пластичность, выносливость-это только благо конституции 
тела? и будет все это(талант) длиться до момента изменения конституции тела?

trosha,с пролапсом можно жить спокойно,и плавать до определенного уровня,даже без лечения. а когда 
будут нагрузки-сердце не будет справляться просто. клапан не закрывается(зависит какой), кровь либо в 
сердце стоит.либо выходит со слабым давлением,либо огромное давление в сердце идет. 80% шанс 
первого варианта. в итоге любые например 30х100 будут постоянно заканчиваться на ПАНО или около 
того-про неспринт можно впринципе забыть во взрослом возрасте...остается только думать,как это 
исправить до взрослого возраста. ;)
---------------------------------------

trosha
  
05 Май 2014 06:19
Везет! У нас в диспансере УЗИ сердца нет, только ЭКГ, а  в кардиоцентр надо записываться, за неделю 
платно и за 2 мес бесплатно с направлением. Врач допуск написала, значит не так страшно там все было.
Я еще думаю дело в том, что мы на автобусе 2 часа тряслись (развалюха, ему место на помойке было 10 
лет назад), её укачало сильно, зеленая пошла на ЭКГ.

trosha,с пролапсом можно жить спокойно,и плавать до определенного уровня,даже без лечения. а когда 
будут нагрузки-сердце не будет справляться просто. клапан не закрывается(зависит какой), кровь либо в 
сердце стоит.либо выходит со слабым давлением,либо огромное давление в сердце идет. 80% шанс 
первого варианта. в итоге любые например 30х100 будут постоянно заканчиваться на ПАНО или около 
того-про неспринт можно впринципе забыть во взрослом возрасте...остается только думать,как это 
исправить до взрослого возраста. Wink

Это не у моего ребенка. Они тренируются для души, на уровне города выступают достойно, а выше и не 
рвутся. второе предложение не поняла, это надо быть специалистом)))) знаю что врач с тренером в 
тандеме работают, в итоге с пользой для ребенка, за 2 года улучшения пошли.

LENA,вопрос то был всего один: "-вам не кажется,что ваш весь талант и заключается в "трухле"?"  
разжую:не кажется,что все чувство воды,пластичность, выносливость-это только благо конституции 
тела? и будет все это(талант) длиться до момента изменения конституции тела?

Я так поняла, что LENA имела ввиду, что трухля это ЗДАНИЕ зала, оно аварийное в нем тренироваться 
нельзя! поэтому нет подготовки в зале!
---------------------------------------

nemo
  
05 Май 2014 06:26
 Цитата - sosnin l msg243732#msg243732 date=1399270434

 Цитата - LENA l msg243730#msg243730 date=1399267947

 Цитата - kSU l msg243729#msg243729 date=1399267526



 Цитата - LENA l msg243726#msg243726 date=1399265643

Простите sosnin,но я не слова не поняла о чём вы меня спросили  :) :) :)

++++  :D Очень сложно следить за мыслью sosnin  :D. Иногда мне кажется, что это пометки на полях, 
понятные только ему ;D....
Мысль убегает далеко вперед, а рука не успевает..... :D

;D ;D ;D
+1 ;D ;D ;D

LENA,вопрос то был всего один: "-вам не кажется,что ваш весь талант и заключается в "трухле"?"  
разжую:не кажется,что все чувство воды,пластичность, выносливость-это только благо конституции 
тела? и будет все это(талант) длиться до момента изменения конституции тела?

trosha,с пролапсом можно жить спокойно,и плавать до определенного уровня,даже без лечения. а когда 
будут нагрузки-сердце не будет справляться просто. клапан не закрывается(зависит какой), кровь либо в 
сердце стоит.либо выходит со слабым давлением,либо огромное давление в сердце идет. 80% шанс 
первого варианта. в итоге любые например 30х100 будут постоянно заканчиваться на ПАНО или около 
того-про неспринт можно впринципе забыть во взрослом возрасте...остается только думать,как это 
исправить до взрослого возраста. ;)

Скажите пожалуйста, какой тест можно провести, так сказать в домашних условиях, чтобы определить 
биологический возраст ребенка? 
Или где почитать?
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 06:30
 Цитата - sosnin l msg243732#msg243732 date=1399270434

 Цитата - LENA l msg243730#msg243730 date=1399267947

 Цитата - kSU l msg243729#msg243729 date=1399267526

 Цитата - LENA l msg243726#msg243726 date=1399265643

Простите sosnin,но я не слова не поняла о чём вы меня спросили  :) :) :)

++++  :D Очень сложно следить за мыслью sosnin  :D. Иногда мне кажется, что это пометки на полях, 
понятные только ему ;D....
Мысль убегает далеко вперед, а рука не успевает..... :D



;D ;D ;D
+1 ;D ;D ;D

LENA,вопрос то был всего один: "-вам не кажется,что ваш весь талант и заключается в "трухле"?"  
разжую:не кажется,что все чувство воды,пластичность, выносливость-это только благо конституции 
тела? и будет все это(талант) длиться до момента изменения конституции тела?

trosha,с пролапсом можно жить спокойно,и плавать до определенного уровня,даже без лечения. а когда 
будут нагрузки-сердце не будет справляться просто. клапан не закрывается(зависит какой), кровь либо в 
сердце стоит.либо выходит со слабым давлением,либо огромное давление в сердце идет. 80% шанс 
первого варианта. в итоге любые например 30х100 будут постоянно заканчиваться на ПАНО или около 
того-про неспринт можно впринципе забыть во взрослом возрасте...остается только думать,как это 
исправить до взрослого возраста. ;)

Конечно,конституция тела меняется,я согласна.Вот тут и нужен граммотный тренер,который будет 
контролировать этот процесс ,менять технику,давать побольше объём и т.д.Но мы говорили о подготовке 
к Весёлому Дельфину,а это девочки 12 ти лет.И у всех 400 спортсменок меняется конституция 
тела,чувство воды  и ...что вы там ещё написали...........А ДЕЛЬФИН ВЫИГРАЮТ ТОЛЬКО 
ТАЛАНТЛИВЫЕ!!!!!!!!! Я считаю,даже тех,кого в этом году натаскивали на дельфин нагрузками и 
объёмами,они тоже ТАЛАНТ.Потому что многие уже в этом возрасте много плавают,но не всем удаётся 
себя реализовать.Сама видела плачущих девочек,которые говорили:я плаваю плаваю,тренируюсь 
тренируюсь,из зала не вылажу,а результата НОЛЬ!
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 06:35
;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))
---------------------------------------

trosha
  
05 Май 2014 06:37
 Цитата - LENA l msg243739#msg243739 date=1399271708

;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))

  ;D  Так кто "трухля-то"????? Ребенок или зал?  ;D
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Май 2014 06:38
Однозначно талант! Только кому-то к этому таланту ещё и работу нужно прикладывать большую, а 
кому-то в этом возрасте достаточно одного таланта. Видимо, Ваши девочки как раз из второй категории. 
Но, мне кажется, долго только на одном таланте все-таки не уедешь. Но здесь всё зависит от дальнейших
целей и задач. А Вашим девчонкам только удачи!
p.s. мой рабенок оченно любит похалявить на тренях, а мальчишки потом возмущаются на 
соревнованиях, мол, балду гоняет, а потом берет и всё выигрывает. ;D Но это на уровне города. Чтобы 
выигрывать дальше - нужно пахать.
---------------------------------------



DorinKa
  
05 Май 2014 06:43
 Цитата - trosha l msg243740#msg243740 date=1399271844

 Цитата - LENA l msg243739#msg243739 date=1399271708

;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))

  ;D  Так кто "трухля-то"????? Ребенок или зал?   ;D

И, правда, кто ж "трухля"-то? Я вот тоже теперь засомневалась. ;D ???
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 06:49
 Цитата - nemo l msg243736#msg243736 date=1399271177

Скажите пожалуйста, какой тест можно провести, так сказать в домашних условиях, чтобы определить 
биологический возраст ребенка? 
Или где почитать?
даже прочитав здесь http://www.fizkulturaisport.ru/biologiya/vozrastnye-osobennosti/265-biologicheskij-
vozrast-detej-i-ego-ocenka.html становится понятно,что еще дошкольное развитие как-то определить 
можно неврачу. 
есть еще тут поверхностно http://www.2fj.ru/biologiya_i_estestvoznanie/biologicheskij_vozrast.php

с шансем 50/50 можно примерно понять мледшеклассников.

а вот со старшеклассниками определить биолог. возраст простому родителю-это миф.
даже если разбить это по направлением,то 4-5 врачей вам точно нужны + с десяток анализов крови и 
гармоны.
есть конечно явные признаки. по ним можно на 95% процентов судить,но не по одному,а совокупности. 
например у мальчика,усы в 13лет и полная половозрелость. даже врачей не надо,чтоб понять,что он 
впереди на 3-5 лет других одноклассников. результаты были бомба!!! в 17 он встал в разах навсегда.

а вариант определения тренерами б.возрастаа складывается из наблюдений за ребенком+ внешние 
признаки...они видят,как реагирует на нагрузки и пр... когда ПМС начинается у девочек, например.

оттого я больше доверюсь мнению ЛИЧНОГО тренера,т.к. он знает больше о ребенке,чем родитель 
(если не заморачивался этим специально). оттого-определить раннего возможно,но когда говорят 
"позний", то это только слова в основном,скорее всего он нормальный ;)

но это не учитыв психич развития(не все справятся с звездной болезнью,например),неизвестна степень 
развития скелетная,суставная у школьников...мышцы все видят,а кости?
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 06:56
 Цитата - DorinKa l msg243741#msg243741 date=1399271904



Однозначно талант! Только кому-то к этому таланту ещё и работу нужно прикладывать большую, а 
кому-то в этом возрасте достаточно одного таланта. Видимо, Ваши девочки как раз из второй категории. 
Но, мне кажется, долго только на одном таланте все-таки не уедешь. Но здесь всё зависит от дальнейших
целей и задач. А Вашим девчонкам только удачи!
p.s. мой рабенок оченно любит похалявить на тренях, а мальчишки потом возмущаются на 
соревнованиях, мол, балду гоняет, а потом берет и всё выигрывает. ;D Но это на уровне города. Чтобы 
выигрывать дальше - нужно пахать.

СОГЛАСНА НА ВСЕ 200% Это всё что вы про своего ребёнка написали,то же самое про моих.Всё 
выигрывали и на тренях ни фига не делали по детству.Все дети из нашего баса жаловались родителям 
,что вот эти сёстры ни чего не делают,халявят,за дорожку подтягиваются(что и сейчас делают-
привыкли),а все соревнования выигрывают.Причём старшая дочка у меня не ранняя ,только в 13 лет 
начала созревать,младшая -раньше.Сейчас идёт война с тренерами,три года изо дня в день объясняем 
,что на одном таланте далеко не уедешь.К нему надо приложить старание и трудолюбие ,а самое главное
-лишение себя сладостей.булочек и плюшек.Говорит-ХОЧУ В БОЛЬШОЙ СПОРТ,потом говорит-ХОЧУ 
КОНФЕТ!!!!что скажешь -ДЕТИ ЕЩЁ!!!!!Младшая всё ещё халявит,пока не вдолбить,техника ломается 
с каждым сантиметром роста,а он уже 177.(сама в шоке)Поэтому,всё что пишу здесь,только о своих 
детях.И когда мне пытаются посторонние люди с форума говорить,что было с моими детьми,я просто 
вхожу в ступор,ВЫ НЕ МОЖЕТЕ НИ ЧЕГО ЗНАТЬ!!Вы МОЖЕТЕ ЗНАТЬ ТОЛЬКО О СВОИХ 
ДЕТЯХ!!!!
Да ,ну и самое главное-ТРУХЛЯ-ЭТО МОЙ РЕБЁНОК!!!!!! ;D ;D ;DСтройная,высокая,красивая,но не 
одного намёка на мышцу.Но надеюсь,с этого года мы это будем исправлять.
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 07:01
 Цитата - LENA l msg243739#msg243739 date=1399271708

;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))

;D ;D ;D Сейчас ещё одну причину ухода девочек из спорта подкину,новую тему для разговора.Начинает 
нас тоже касаться-ЭТО ЛЮБОВЬ!!!!!!!!!!!!!!!
---------------------------------------

Al
  
05 Май 2014 07:06
 Цитата - LENA l msg243746#msg243746 date=1399273280

 Цитата - LENA l msg243739#msg243739 date=1399271708

;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))

;D ;D ;D Сейчас ещё одну причину уходя девочек из спорта подкину,новую тему для разговора.Начинает 
нас тоже касаться-ЭТО ЛЮБОВЬ!!!!!!!!!!!!!!!

Это не "еще одна", по-моему.
Это все тоже - нет должной мотивации на "впахивание", 



самодисциплину и самоограничения.
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Май 2014 07:06
 Цитата - LENA l msg243746#msg243746 date=1399273280

 Цитата - LENA l msg243739#msg243739 date=1399271708

;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))

;D ;D ;D Сейчас ещё одну причину уходя девочек из спорта подкину,новую тему для разговора.Начинает 
нас тоже касаться-ЭТО ЛЮБОВЬ!!!!!!!!!!!!!!!

Я Вам больше скажу -это и мальчиков касается тоже!  ;D У наших старших парнишка ушел как раз по 
этой причине.
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 07:12
это не причина,а повод.
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 07:15
 Цитата - Al l msg243747#msg243747 date=1399273566

 Цитата - LENA l msg243746#msg243746 date=1399273280

 Цитата - LENA l msg243739#msg243739 date=1399271708

;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ХОТЬ ФОРУМ ВАМ ОЖИВИЛА ЧУТЬ ЧУТЬ)))))))))))))))

;D ;D ;D Сейчас ещё одну причину уходя девочек из спорта подкину,новую тему для разговора.Начинает 
нас тоже касаться-ЭТО ЛЮБОВЬ!!!!!!!!!!!!!!!

Это не "еще одна", по-моему.
Это все тоже - нет должной мотивации на "впахивание", 
самодисциплину и самоограничения.

Какая бы мотивация не была,но самый главный инстинкт в человеке-это инстинкт размножения,как у 
людей,так и у животных.Хотелось бы одно что бы они понимали,что одно другому не мешает.Но им 
пока мешает.А из за ЛЮБВИ происходят катострофические вещи,девочки или мальчики хотят уехать от 
своих тренеров,из своих городов  к объекту своего обожания.И происходит большой конфликт ТРЕНЕР 
-СПОРТСМЕН.Любовь проходит или наступает другая любавь.А плавать ты уже не сможешь,полностью



обрастая конфликтами со старшими тренерами.Поэтому,в этот момент,многие или бросают или (если 
очень хотят плавать дальше)уезжают за границу.
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 07:37
 Цитата - LENA l msg243738#msg243738 date=1399271425

Но мы говорили о подготовке  к Весёлому Дельфину,а это девочки 12 ти лет.И у всех 400 спортсменок 
меняется конституция тела,чувство воды  и ...что вы там ещё написали...........А ДЕЛЬФИН ВЫИГРАЮТ 
ТОЛЬКО ТАЛАНТЛИВЫЕ!!!!!!!!! 
ну да,только я так понимаю,что у вашей мледшей ДО выступления на ВД,как и после,ничего еще не 
меняется в конституции,кроме роста?так? так это изменение роста,а не конституции :)  
в том то и дело,что у большинства изменения идут в сезон ВД,а не сорев. а "пруха" в основном у тех,кто 
уже повзрослел и ждет след этапа или тех,кто еще не дорос...вообщем у тех,кто не мучился этими 
проблемами в сезоне,а то и по 3-4 раза...
отсюда и мой вопрос про талант?

так и будет волнами идти до взрослого возраста.только дети и тренера бросают\опускают руки\ищут 
проблемы в других, когда их это(изменение) настигает. а экзамены\любовь\другой спорт это только 
повод прикрыть свою слабость духа или свою неготовность к жертвам.
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Май 2014 07:41
Так с изменением роста и конституция меняется. Был маленький плотненький, стал высокий и 
худенький.
---------------------------------------

Led
  
05 Май 2014 07:44
 Цитата - LENA l msg243752#msg243752 date=1399274159

но самый главный инстинкт в человеке-это инстинкт размножения,

Вы заблуждаетесь, главный инстинкт - инстинкт самосохранения.
---------------------------------------

kSU
  
05 Май 2014 07:46
 Цитата - sosnin l msg243750#msg243750 date=1399273978

это не причина,а повод.

    У женщин - это причина . А у мужчин - повод ;D ;D ;D
---------------------------------------



LENA
  
05 Май 2014 07:47
 Цитата - Led l msg243761#msg243761 date=1399275886

 Цитата - LENA l msg243752#msg243752 date=1399274159

но самый главный инстинкт в человеке-это инстинкт размножения,

Вы заблуждаетесь, главный инстинкт - инстинкт самосохранения.

;D ;D ;D У детей его нет.Поэтому они и не боятся смерти,поэтому и в большинстве случаев суициды в 
подросковом возрасте происходят именно из за инстинкта размножения.Но конечно же не все.
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 07:49
 Цитата - DorinKa l msg243758#msg243758 date=1399275691

Так с изменением роста и конституция меняется. Был маленький плотненький, стал высокий и 
худенький.
нет уж. 
была маленькой тростинкой,стала высокой тростинкой. никакая конституция не поменялась. 
а вот,была маленькой тростинкой,выросла-стала высокой тростинкой и получила в тазу +6-8 см,да еще и
мышц не появлялось.для девочек-это изменение конституции.

к изменению в росте за месяц в+10см-можно привыкнуть за 2-4недели тренировок,а к 10см в тазу,можно
год привыкать,плавая только упражнения.при этом вся работа на базу\спринт и пр. в этом сезоне 
ПЕРЕКЛАДЫВАЕТСЯ до решения проблем с техникой и координацией.ну это ж идеал! я не 
настаиваю,чтоб его все выполняли.
---------------------------------------

Led
  
05 Май 2014 07:54
 Цитата - LENA l msg243764#msg243764 date=1399276077

У детей его нет.Поэтому они и не боятся смерти

И это заблуждение. Покажите мне ребенка ,который после 10 лет не боится смерти.До 10 - 
возможно,согласен.
---------------------------------------

kSU
  
05 Май 2014 07:56
 Цитата - Led l msg243761#msg243761 date=1399275886

 Цитата - LENA l msg243752#msg243752 date=1399274159



но самый главный инстинкт в человеке-это инстинкт размножения,

Вы заблуждаетесь, главный инстинкт - инстинкт самосохранения.

    С этим можно поспорить.... ;)
    Вспоминается один анекдот. 
    На рельсах парочка занимается любовью  ;). Идет поезд, гудит, сигналит....ноль эффекта , 
тормозит...Выскакивает машинист и по матушке.... Тот ему отвечает: "Сэр, кто-то из нас должен был 
остановиться...., я не мог..."
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 07:59
 Цитата - kSU l msg243767#msg243767 date=1399276614

 Цитата - Led l msg243761#msg243761 date=1399275886

 Цитата - LENA l msg243752#msg243752 date=1399274159

но самый главный инстинкт в человеке-это инстинкт размножения,

Вы заблуждаетесь, главный инстинкт - инстинкт самосохранения.

    С этим можно поспорить.... ;)
    Вспоминается один анекдот. 
    На рельсах парочка занимается любовью  ;). Идет поезд, гудит, сигналит....ноль эффекта , 
тормозит...Выскакивает машинист и по матушке.... Тот ему отвечает: "Сэр, кто-то из нас должен был 
остановиться...., я не мог..."

+100000000000
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 08:01
 Цитата - LENA l msg243764#msg243764 date=1399276077

;D ;D ;D У детей его нет.Поэтому они и не боятся смерти,поэтому и в большинстве случаев суициды в 
подросковом возрасте происходят имминно из за инстинкта размножения.Но конечно же не все.
суициды-это проблема не инстинктов,а психологич. комфорта..."цели в жизни"...

kSU, "У женщин - это причина . А у мужчин - повод."  
ну так это только проблема женщин и взгляда на жизнь их... им же жить с такой философией :) :) :) так 
же удобней,правильно? начинаешь выглядить красивее и стройнее при таком подходе :) :) :)
пс. что-то мало я знаю женщин,кот. поставили бы любовь к мужчине выше детей...не везет мне 
наверно :) сегодня любовь к басу,завтра к мальчику,потом к детю...я все понимаю.поэтому назвать новую
любовь причиной...в этом есть какой-то высший смысл... :) :) )



---------------------------------------

Al
  
05 Май 2014 08:02
Такие дискуссии - это обычное дело, когда результаты ВД
уже обсуждать не интересно и начинаются разговоры о ЖИЗНИ.
При этом у каждого свои ассоциации и свое мнение.
Но лучше все это разделить по разным темам в ДУШЕВОЙ.
---------------------------------------

Алексей
  
05 Май 2014 08:04
 Цитата - nemo l msg243736#msg243736 date=1399271177

Скажите пожалуйста, какой тест можно провести, так сказать в домашних условиях, чтобы определить 
биологический возраст ребенка? 
Или где почитать?

А оно Вам надо? От того что Вы будете знать биологический возраст может что-то измениться?
---------------------------------------

LENA
  
05 Май 2014 08:05
 Цитата - Al l msg243770#msg243770 date=1399276956

Такие дискуссии - это обычное дело, когда результаты ВД
уже обсуждать не интересно и начинаются разговоры о ЖИЗНИ.
При этом у каждого свои ассоциации и свое мнение.
Но лучше все это разделить по разным темам в ДУШЕВОЙ.

А вам вот вечно надо испортить разговор ;D ;D ;D Давно уже на форуме и поговорить то не о чем было,а 
тут хоть народ оживился.А вы ,как всегда ,хотите нас заткнуть.Какая вам разница,где мы болтаем.Даже 
Белый Кит  с Парентом и то не лезут ;D ;D ;D
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 08:06
 Цитата - Алексей l msg243771#msg243771 date=1399277069

 Цитата - nemo l msg243736#msg243736 date=1399271177

Скажите пожалуйста, какой тест можно провести, так сказать в домашних условиях, чтобы определить 
биологический возраст ребенка? 
Или где почитать?
А оно Вам надо? От того что Вы будете знать биологический возраст может что-то измениться?



согласен,что уж лучше с тренером пообсуждать ВСЕ волнующие темы про ребенка...всем полезней и 
правильней по-человечески.

пс. поудаляю к вечеру "не ВДшные" посты.
---------------------------------------

kSU
  
05 Май 2014 08:11
    Не удаляйте....., смысл всей дискуссии пропадет  ;D ;D ;D. 
    У нас же не научный симпозиум. Да и там иногда, для оживления атмосферы и наглядности анекдоты 
рассказывают  ;D ;D ;D ;D
---------------------------------------

Al
  
05 Май 2014 08:44
 Цитата - kSU l msg243774#msg243774 date=1399277492

     Не удаляйте....., смысл всей дискуссии пропадет  ;D ;D ;D. 
     У нас же не научный симпозиум. Да и там иногда, для оживления атмосферы и наглядности анекдоты
рассказывают  ;D ;D ;D ;D

Так создайте в ДУШЕВОЙ тему "Дискуссии после ВД" и продолжайте.
А тут все равно у Б.Кита терпение кончится "на самом интересном месте".
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 08:52
 Цитата - LENA l msg243687#msg243687 date=1399190342

После прошлого ВД она была на сборе с моей дочерью на Чёрном море,их пригласили выступить на 
Спартакиаде ГазПрома.Там плавали мало,Но то что плавали,поражало её трудолюбие и стремление 
любой ценой всех обогнать.Умница,трудяга.Дальше сборы в Волгограде,Моя приехала первый раз ,её к 
тренеру который утром 7 км ,вечером 7 км.Моя два дня выдержала и ушла от него.Главный 
сказал,будешь себя так вести ,больше не пригласим,она сказала,ну и не надо,я не могу столько плавать.А
все остальные терпели,но плыли и Люба тоже.Но больше я не знаю,как они весь год готовились.Мы не 
поехали в Волгоград,нас прикрепили к юниорскому составу,что бы быть поближе к сестре.И младшую 
освобождали от некоторых утренних тренеровок,что бы не перегрузить.Там ей было комфортно.То что 
она ранняя,это она сама сказала моей дочери,возможно обманула,возможно нет.Они сейчас хотят 
взрослыми казаться раньше времени.
я на старшем ВД был в шоке от трень других детей по 5,5км в теч месяца подготовки в 10трень в 
неделю... по объему я наплавал получчается в 3-4 раза меньше.и то,тренер готовил нас с новогодних 
каникул,а они с сент. готовились...сейчас такой объем, подозреваю,даже с 100-150ым местом не страшен 
детям в плане понимания. они его делают. а я года 1,5 просто не верил словам "соперников".думал 
бравада...но и результаты,что сейчас,что тогда-это вообще небо и земля...вообщем тренера "научились" 
готовить :) ;)
---------------------------------------

Led
  



05 Май 2014 09:02
 Цитата - sosnin l msg243776#msg243776 date=1399279957

но и результаты,что сейчас,что тогда-это вообще небо и земля...вообщем тренера "научились" готовить :)
;)

Тогда вопрос по теме пока не закрыли  :)
Как расценивать старший ВД ? Как возможность заявить и пробиться в какие-либо юношеские 
сборные ?
Или как очередной проверочный этап в длинном пути становления ?
Какие соревнования такого масштаба идут после ВД ? Уже ЧР ?
---------------------------------------

Volga13
  
05 Май 2014 09:10
На следующий год после ВД - первенство среди юношей и девушек. - 2 года
потом еще два года - юниоры.
В этом году на Юношей еще допустили старший возраст ВД - по 6 лучших в рейтинге. 
а так да, поле ВД - можно уже на ЧР выступать, - если результаты соответсвующие конечно
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 09:12
 Цитата - Led l msg243778#msg243778 date=1399280557

 Цитата - sosnin l msg243776#msg243776 date=1399279957

но и результаты,что сейчас,что тогда-это вообще небо и земля...вообщем тренера "научились" готовить :)
;)

Тогда вопрос по теме пока не закрыли  :)
Как расценивать старший ВД ? Как возможность заявить и пробиться в какие-либо юношеские 
сборные ?
Или как очередной проверочный этап в длинном пути становления ?
Какие соревнования такого масштаба идут после ВД ? Уже ЧР ?
со здравой точки зрения? то есть моей :) :) ;)

это первый опыт крупных сор для детей,понимание того куда стремиться,самоопределение целей 
ребенка.толчек к занятиям спортом (кругом спортсмены же). одно то,что ты начинаешь ездить по стране 
и видишь другую жизнь,лично меня толкало на занятия тогда...
тренера оценивают проделанную работу собой,опыт других,общение, как итог- выбор стратегии 
подготовки на 2 года,4 года,1год.
а дальше:юниорское первенство младший год+старший год
потом еще также 2 года юношеский возраст.

[size=6pt][color=yellow]пс. а дальше армейка,сапоги,завод,смена на 200деталей.[/color][/size]
---------------------------------------

sosnin
  



05 Май 2014 09:23
и кстати,никакой сборной по результатам ВД нет...программа "стану чемпионом" ,соры "300 
сильнейших" (еще есть?)...вот по программе вас могут "покатать" по сборам.
---------------------------------------

Sibur
  
05 Май 2014 09:27
 Цитата - Volga13 l msg243779#msg243779 date=1399281011

На следующий год после ВД - первенство среди юношей и девушек. - 2 года
потом еще два года - юниоры.
В этом году на Юношей еще допустили старший возраст ВД - по 6 лучших в рейтинге. 
а так да, поле ВД - можно уже на ЧР выступать, - если результаты соответсвующие конечно

Ну наверное, можно еще добавить допуск сильнейших юношей и девушек на юниорское ПР. И как 
достаточно интересный и лакомый бонус для спортсменов возраста старшего ВД и юношеского ПР - 
ежегодный декабрьский Кубок Попова в Екатеринбурге. 
Так что, при наличии соответствующих результатов в течение 4 лет после ВД спортсмены могут 
поучаствовать в 3-х юношеских ПР, в 3-х и более юниорских ПР, и не менее 2-х зимних всероссийских 
соревнованиях. Про возможность участия в ЧР написано выше...
---------------------------------------

Al
  
05 Май 2014 09:32
 Цитата - Sibur l msg243782#msg243782 date=1399282058

 Цитата - Volga13 l msg243779#msg243779 date=1399281011

На следующий год после ВД - первенство среди юношей и девушек. - 2 года
потом еще два года - юниоры.
В этом году на Юношей еще допустили старший возраст ВД - по 6 лучших в рейтинге. 
а так да, поле ВД - можно уже на ЧР выступать, - если результаты соответсвующие конечно

Ну наверное, можно еще добавить допуск сильнейших юношей и девушек на юниорское ПР. И как 
достаточно интересный и лакомый бонус для спортсменов возраста старшего ВД и юношеского ПР - 
ежегодный декабрьский Кубок Попова в Екатеринбурге. 
Так что, при наличии соответствующих результатов в течение 4 лет после ВД спортсмены могут 
поучаствовать в 3-х юношеских ПР, в 3-х и более юниорских ПР, и не менее 2-х зимних всероссийских 
соревнованиях. Про возможность участия в ЧР написано выше... 

По нашему опыту, для этого возраста еще немаловажным является возможность выступления на 
региональных чемпионатах и первенствах.
Типа "зарубиться" по соседней с Коротышкиным дорожке :)
---------------------------------------

Led
  
05 Май 2014 09:33
 Цитата - sosnin l msg243780#msg243780 date=1399281148



со здравой точки зрения? то есть моей :) :) ;)

Ну, твоя точка зрения часто отличается от моей,но то, что она здравая - это определенно  :)
Поэтому и спрашиваю
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 09:52
есть индивидумы осилившие следующий год по программе "максимум" ?
а второй год после ВД,он уже год "после ПР в ВЛГ" будет считаться ;)
вы еще забыли зимнее первенство РФ.
получается через год после вд в сезоне:2 ПР+отборы+2 российских старта.
---------------------------------------

Sibur
  
05 Май 2014 09:55
 Цитата - sosnin l msg243788#msg243788 date=1399283525

вы еще забыли зимнее первенство РФ.

Пару лет назад зимнее ПР называлось всероссийскими соревнованиями. Или что-то уже изменилось?
---------------------------------------

trosha
  
05 Май 2014 09:58
 Цитата - sosnin l msg243781#msg243781 date=1399281836

и кстати,никакой сборной по результатам ВД нет...программа "стану чемпионом" ,соры "300 
сильнейших" (еще есть?)...вот по программе вас могут "покатать" по сборам.

Стану чемпионом - есть! у нас одного мальчика отобрали. Вроде надо было попасть в 15 лучших на 
любой дистанции.
300 сильнейших в прошлом году отменили из-за финала Спартакиады. В те же сроки в том же месте. А в
этом похоже под шумок прошлого года и прикрыли вообще, ну по крайней мере в календаре я не нашла, 
а жаль....
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 10:16
 Цитата - Sibur l msg243790#msg243790 date=1399283748

 Цитата - sosnin l msg243788#msg243788 date=1399283525

вы еще забыли зимнее первенство РФ.



Пару лет назад зимнее ПР называлось всероссийскими соревнованиями. Или что-то уже изменилось?
тогда к всероссийским вашим двум прибавлять К селькова\попова и спартакиады сгимназиадами :)

 Цитата - Led l msg243784#msg243784 date=1399282405

но то, что она здравая - это определенно  :)
приятно сознавать,что вы это сознаете :) :)

 Цитата - Al l msg243783#msg243783 date=1399282359

По нашему опыту, для этого возраста еще немаловажным является возможность выступления на 
региональных чемпионатах и первенствах.
Типа "зарубиться" по соседней с Коротышкиным дорожке :)
а в таких стартах еще и вторые-третьи дистанции пробовать можно...тоже опыт безценный. борьба со 
взрослыми,иногда и сильнее тебя-тоже опыт
---------------------------------------

ИРИНА
  
05 Май 2014 12:14
Заметка по поводу веса- 4 дня отдыха и все! Девочки, как шарпеи, мальчики округлились в бедрах! И это
независимо от возраста. Только и разговоров в тренерской- детей родителям на праздники не 
отдавать! ;D ;)
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Май 2014 12:28
 Цитата - Al l msg243783#msg243783 date=1399282359

По нашему опыту, для этого возраста еще немаловажным является возможность выступления на 
региональных чемпионатах и первенствах.
Типа "зарубиться" по соседней с Коротышкиным дорожке :)

А наши и сейчас в региональных первенствах участвуют типа Зимний\летний чемпионат и первенство 
области по плаванию, независимо от участия в ВД. Правда, чтобы "зарубиться" с кем-то из сильнейших 
по соседней нужно и результат иметь соответствующий.
p.s. правда, на призы пока практически никому из нашего возраста рассчитывать не приходится по той 
простой причине, что перед нами еще как минимум 3-4-х возрастных групп спортсмены.
---------------------------------------

DorinKa
  
05 Май 2014 12:41
 Цитата - sosnin l msg243765#msg243765 date=1399276180

нет уж. 
была маленькой тростинкой,стала высокой тростинкой. никакая конституция не поменялась. 
а вот,была маленькой тростинкой,выросла-стала высокой тростинкой и получила в тазу +6-8 см,да еще и
мышц не появлялось.для девочек-это изменение конституции.



к изменению в росте за месяц в+10см-можно привыкнуть за 2-4недели тренировок,а к 10см в тазу,можно
год привыкать,плавая только упражнения.при этом вся работа на базу\спринт и пр. в этом сезоне 
ПЕРЕКЛАДЫВАЕТСЯ до решения проблем с техникой и координацией.ну это ж идеал! я не 
настаиваю,чтоб его все выполняли.

может быть у девочек все так и есть. Я по своему сыну сужу. Он за год сильно вытянулся и похудел при 
этом. Может, конечно, у него совпали рост и изменение конституции.
---------------------------------------

sosnin
  
05 Май 2014 18:12
 Цитата - DorinKa l msg243798#msg243798 date=1399293702

может быть у девочек все так и есть. Я по своему сыну сужу. Он за год сильно вытянулся и похудел при 
этом. Может, конечно, у него совпали рост и изменение конституции.
сколько в росте прибавил,сколько в весе? если разница в прибавках больше 15 (или меньше -5)-есть еще 
смысл на это думать.да и без наследственности рассматривать невсегда можно ;)
---------------------------------------

ИРИНА
  
07 Май 2014 03:01
Я тут поковырялась в календарях соревнований, ищу 50м бассейн для простартовки и вот, что нашла. 
Это возраст детей ВД. Обратите внимание на последние фото- запрещены КЛУБОМ ( я так понимаю) 
для этого возраста использование шорт и комбезов.
http://www.uimaliitto.fi/site/assets/files/3782/rollo_2014.pdf
---------------------------------------

fan
  
07 Май 2014 03:42

Обратите внимание на последние фото- запрещены КЛУБОМ ( я так понимаю) для этого возраста 
использование шорт и комбезов.

+100 очень правильный подход. Малышки в стартовых карбонах смотрятся просто смешно. Жаль, что 
многие родители этого не понимают. Правда многих барышень возраста ВД "малышками" назвать язык 
не поворачивается. Уже и рост и формы - хоть замуж отдавай. А некоторые, того же возраста - еще 
совсем дети.  Мальчишки тоже, некоторые, в свои 12-13 лет уже усатые-волосатые. Фотки с последнего 
ВД посмотрела - ну оооочень заметна разница между акселератами и остальными детьми. Давно уже не 
интересовалась этим возрастом, подзабыла, как оно бывает))
---------------------------------------

DorinKa
  
07 Май 2014 06:10
 Цитата - sosnin l msg243806#msg243806 date=1399313525

 Цитата - DorinKa l msg243798#msg243798 date=1399293702

может быть у девочек все так и есть. Я по своему сыну сужу. Он за год сильно вытянулся и похудел при 



этом. Может, конечно, у него совпали рост и изменение конституции.
сколько в росте прибавил,сколько в весе? если разница в прибавках больше 15 (или меньше -5)-есть еще 
смысл на это думать.да и без наследственности рассматривать невсегда можно ;)

Если честно, я и не знаю - оцениваю чисто визуально. Рост по штанам школьным очень хорошо можно 
оценить. ;D
---------------------------------------

DorinKa
  
07 Май 2014 06:13
 Цитата - fan l msg243823#msg243823 date=1399434178

Обратите внимание на последние фото- запрещены КЛУБОМ ( я так понимаю) для этого возраста 
использование шорт и комбезов.

Правда многих барышень возраста ВД "малышками" назвать язык не поворачивается. Уже и рост и 
формы - хоть замуж отдавай. А некоторые, того же возраста - еще совсем дети.   Мальчишки тоже, 
некоторые, в свои 12-13 лет уже усатые-волосатые. Фотки с последнего ВД посмотрела - ну оооочень 
заметна разница между акселератами и остальными детьми. Давно уже не интересовалась этим 
возрастом, подзабыла, как оно бывает))

При этом девочки-призеры совсем не выглядят как акселераты, особенно победительница. Мальчики - 
да. У меня ребенок не мелкий - 173-174 ростом, но рядом с одним из призеров (из Новосибирска 
мальчик) просто малявка. ;D
---------------------------------------

bobr
  
07 Май 2014 07:03
 Цитата - ИРИНА l msg243822#msg243822 date=1399431706

Я тут поковырялась в календарях соревнований, ищу 50м бассейн для простартовки и вот, что нашла. 
Это возраст детей ВД. Обратите внимание на последние фото- запрещены КЛУБОМ ( я так понимаю) 
для этого возраста использование шорт и комбезов.
http://www.uimaliitto.fi/site/assets/files/3782/rollo_2014.pdf

Ирина, 

1.Это национальный детский чемпионат ;D
2.Только "пляжные" купальники и плавки - это требование федерации плавания.
3.Это первые детские соревы где есть "квалификационный отбор по времени"
4.И на них нельзя принять участие другим клубам и командам, кроме финских...
---------------------------------------

Белый кит
  
07 Май 2014 07:15
+1 за четкие и оперативные "разъяснения"!  ;) :D
---------------------------------------



trosha
  
07 Май 2014 07:16
 Цитата - DorinKa l msg243827#msg243827 date=1399443204

 Цитата - fan l msg243823#msg243823 date=1399434178

Обратите внимание на последние фото- запрещены КЛУБОМ ( я так понимаю) для этого возраста 
использование шорт и комбезов.

Правда многих барышень возраста ВД "малышками" назвать язык не поворачивается. Уже и рост и 
формы - хоть замуж отдавай. А некоторые, того же возраста - еще совсем дети.   Мальчишки тоже, 
некоторые, в свои 12-13 лет уже усатые-волосатые. Фотки с последнего ВД посмотрела - ну оооочень 
заметна разница между акселератами и остальными детьми. Давно уже не интересовалась этим 
возрастом, подзабыла, как оно бывает))

При этом девочки-призеры совсем не выглядят как акселераты, особенно победительница. Мальчики - 
да. У меня ребенок не мелкий - 173-174 ростом, но рядом с одним из призеров (из Новосибирска 
мальчик) просто малявка. ;D

Смотрела ВД в живую только 2 последние дня, это конечно очень субъективно, но показалось что 
девочки действительно мелковаты, по сравнению с прошлым годом. Может конечно моя за год выросла 
и теперь не смотрится на фоне соперников малявкой, а может 2001 действительно покрупнее 2002. Даже
девочка из Москвы (3 место на 800) вроде и высокая, а личико ну совсем детское. В том году меня 
победительница из Спб своим ростом просто поразила. 
Что касается мальчишек смотрела почти все заплывы на 100 батт - такие "дядьки" в сильнейших 
заплывах плыли!!!!! Даже и не скажешь, что 13-14 лет!!!
---------------------------------------

Led
  
07 Май 2014 07:28
 Цитата - trosha l msg243832#msg243832 date=1399446987

на 100 батт - такие "дядьки" в сильнейших заплывах плыли!!!!! Даже и не скажешь, что 13-14 лет!!!

[img]https://dl.dropboxusercontent.com/u/101876241/%D0%B1%D0%B0%D1%82%D1%82%20100.jpg[/img
]
Ну победитель совсем не дядька  :) нормальный мальчик
Второй-да
---------------------------------------

trosha
  
07 Май 2014 09:53

Ну победитель совсем не дядька  Smiley нормальный мальчик
Второй-да

Да! Вы правы! За 2-3 заплыва до сильнейшего выходили крупные мальчики, я думала - вот сильнейший!,
а после него опять выходят.... стояла прям над формированием,а в самом сильном вышли вперемешку и 



крупные и не очень.
---------------------------------------

sosnin
  
07 Май 2014 09:58
а я видел недавно гандболистов 2000-2001гр. габариты в 186 и 88кг в этом возрасте зашкаливающие!!! 
да еще в коменде 3 чела в 180 и весом под 75кг...они когда играли,было ощущение,что это сон. все 
между собой борятся,а когда с ними,то от них отлетают тела соперников

 Цитата - DorinKa l msg243827#msg243827 date=1399443204

При этом девочки-призеры совсем не выглядят как акселераты, особенно победительница. 
а вы хотите,чтоб у девочек усы были и щетина? у девочек в 12 дело не в росте и весе...у единиц раннее 
ПС совпадает с внешними признаками. а к 14ти уже нагоняется такое отставание ;)
---------------------------------------

DorinKa
  
07 Май 2014 14:42
 Цитата - Led l msg243833#msg243833 date=1399447729

Ну победитель совсем не дядька  :) нормальный мальчик
Второй-да

Я вот как раз про второго и писала, что мой рабенок по сравнению с ним - малявка. ;D Мы его первый 
раз в декабре на Кубке Сибири видели, дети наши уже тогда в шоке были. :o Причем у нас в команде 
тоже мальчик есть крупный, но у него мордаха еще детская. А тут на улице встретишь, подумаешь, что 
лет 17-18 уже.
---------------------------------------

DorinKa
  
07 Май 2014 14:46
 Цитата - sosnin l msg243836#msg243836 date=1399456698

а я видел недавно гандболистов 2000-2001гр. габариты в 186 и 88кг в этом возрасте зашкаливающие!!! 
да еще в коменде 3 чела в 180 и весом под 75кг...они когда играли,было ощущение,что это сон. все 
между собой борятся,а когда с ними,то от них отлетают тела соперников

Я думаю, габариты Маркова ничуть не меньше.

 Цитата - sosnin l msg243836#msg243836 date=1399456698

а вы хотите,чтоб у девочек усы были и щетина? у девочек в 12 дело не в росте и весе...у единиц раннее 
ПС совпадает с внешними признаками. а к 14ти уже нагоняется такое отставание ;)

Причем здесь усы и щетина? ???
---------------------------------------



ИРИНА
  
07 Май 2014 16:36
В этом возрастном периоде разность биологического возраста у мальчиков может составлять 8!!!! лет!
---------------------------------------

DorinKa
  
07 Май 2014 17:12
Ну, если сравнивать некоторых наших мальчишек 2000 г.р. с тем же Марковым, то как раз лет восемь 
разницы по внешнему виду можно дать.
---------------------------------------

kSU
  
07 Май 2014 19:40

 Цитата - DorinKa l msg243827#msg243827 date=1399443204

При этом девочки-призеры совсем не выглядят как акселераты, особенно победительница. 
а вы хотите,чтоб у девочек усы были и щетина? у девочек в 12 дело не в росте и весе...у единиц раннее 
ПС совпадает с внешними признаками. а к 14ти уже нагоняется такое отставание ;)

    Как раз в этом возрасте дело в росте и в весе... И раннее ПС начинает совпадать с внешними 
признаками. За счет этого и есть преимущество в результатах.  ;).
---------------------------------------

sosnin
  
07 Май 2014 20:28
 Цитата - kSU l msg243847#msg243847 date=1399491623

    Как раз в этом возрасте дело в росте и в весе... И раннее ПС начинает совпадать с внешними 
признаками. За счет этого и есть преимущество в результатах.  ;). 
это фантазии родителей-тренеров чужих-соперников,кот не всегда (50/50) совпадают с реальностью ;)  
особенно про девочек.
вот через2  года уже будет "явность" с бОльшими шансами,намного бОльшими
как раз,мальчики начнут брить лицо в 15-16,лысеть в 17-18. а девочки рожать в 15...... это грубо говоря.
а пока рановато-становление только пошло.пиками и часто грромадными.

рост и вес,другая антропометрия в детском возрасте-это не преимущество на старте...такие фичи 
помагают в детстве перенести нагрузки взрослых,прожевать перегруз раз-другой,даже третий,помогает 
воостанавливаться с бычьей силой и выносливостью верблюда...но потихоньку или резко организм дает 
сбой конкретный. ищется выход ребенком в любви,булках,конфетах, дискотеках,подворотнях,другом 
спорте, учебе...оттого и гаснут звезды 12ти лет в 16.загнанные лошади в 90% случаев. единицы при 
крайне редких обстоятельствах прожовывают все,превращая в опыт\знание\реультат.

пс. складывается впечатление,что KSU меня задорит,чтоб я опять писал "длинно и непонятно" :)
---------------------------------------

DorinKa



  
08 Май 2014 04:16
 Цитата - sosnin l msg243850#msg243850 date=1399494529

пс. складывается впечатление,что KSU меня задорит,чтоб я опять писал "длинно и непонятно" :)

получилось и правда - "длинно и непонятно".  :)
---------------------------------------

Гала
  
08 Май 2014 04:50
А что Вам не понятно из того,что Соснин написал? Если коротко,то в 12 лет все только начинается,а не 
заканчивается,как Ксю написала.
И все же я со своими пятью копейками,чисто из практики т.с.))) Две девочки,обеим по восемь лет 
(ну,уже почти по 9), обе опережают свое физическое развитие. Тренируются одинаково. Ростом обе 
практически с меня (у меня 164см), весом наверно даже поболе. Одна плывет сотку на спине за 1:31, 
вторая почти за две с половиной минуты. Внимание вопрос: здесь дело в чем? По всему выходит,что в 
данном случае списать можно лишь на одаренность от природы. Более того,опять же из 
практики,именно к моменту полового созревания они все плюс-минус выравниваются в результатах. 
Ну,да,кто-то чуть быстрее,кто-то чуть медленнее,но при прочих равных результаты тоже равны. А вот 
спешить и перегружать точно не стоит и я как-то категорически против ранних звезд,если только целью 
тренеров-родителей не стоит именно всего добиться в детском спорте,а к концу школы со спортом 
завязать.
---------------------------------------

kSU
  
08 Май 2014 06:12
 Цитата - Гала l msg243854#msg243854 date=1399524646

А что Вам не понятно из того,что Соснин написал? Если коротко,то в 12 лет все только начинается,а не 
заканчивается,как Ксю написала.
И все же я со своими пятью копейками,чисто из практики т.с.))) Две девочки,обеим по восемь лет 
(ну,уже почти по 9), обе опережают свое физическое развитие. Тренируются одинаково. Ростом обе 
практически с меня (у меня 164см), весом наверно даже поболе. Одна плывет сотку на спине за 1:31, 
вторая почти за две с половиной минуты. Внимание вопрос: здесь дело в чем? По всему выходит,что в 
данном случае списать можно лишь на одаренность от природы. Более того,опять же из 
практики,именно к моменту полового созревания они все плюс-минус выравниваются в результатах. 
Ну,да,кто-то чуть быстрее,кто-то чуть медленнее,но при прочих равных результаты тоже равны. А вот 
спешить и перегружать точно не стоит и я как-то категорически против ранних звезд,если только целью 
тренеров-родителей не стоит именно всего добиться в детском спорте,а к концу школы со спортом 
завязать.

    Я не писала, что все заканчивается в 12 лет ;D. Неужели я так непонятно сформулировала ???, прямо 
как sosnin  ;);D ;D ;D. Шучу, со всем уважением :D
      Как раз наоборот, Вы своим примером проиллюстрировали то что я сказала. В этом возрасте  
девочки и имеют преимущество за счет массы и веса и у таких быстрее (раньше) идет ПС, вот они в 11 
лет уже "тети", а остальные еще "курята" по 1.75 с синими ногами  ;D ;D ;D и только к 13 и начинают 
догонять и выравниваться..... Вот у ранних и есть преимущество на ВД, а вот к юниорскому ПР, даже не 
к юношескому, все в "равных" условиях. Вот там и всплывают совершенно другие имена.... Уже 
проходили....
---------------------------------------



Гала
  
08 Май 2014 06:25
Ага, не очень понятно было))) Но Вы зайдите в тему мастерс и почитайте некоторых тамошних 
обитателей,тогда Вам Соснин покажется образцом логической и доведенной до ума мысли))))))
---------------------------------------

sosnin
  
08 Май 2014 06:40
 Цитата - kSU l msg243856#msg243856 date=1399529566

1) и только к 13 и начинают догонять и выравниваться..... Вот у ранних и есть преимущество на ВД, а 
вот к юниорскому ПР, даже не к юношескому, все в "равных" условиях. 2)Вот там и всплывают 
совершенно другие имена.... Уже проходили....
1)нет и нет... и к волгограду есть еще разница,просто она будет составлять не 6лет,например,а 4 :)
выровнется,если выровнется к 22-25 у М,к 19-22 у Ж. вернее не выровнется,а станет стабильным...но 
эта стабильность будет у одного все равно выше. у этих ранних просто стабилизируется,раньше на 1-3 
года и все. оттого они как-то резко теряют "тренировочную" терпелкку и потому соревновательный 
результат встает.
2)скорее это старые и прожженые имена заканчиваются. а новые только подрастают. да и гаснут в 50% 
случаев-зазвездившиеся. девочек очень часто останавливает свершившееся ПС в 15. с такими ранними 
девочками легко работать в детсве физически,но надо быть гениальным психологом или тираном,чтоб 
держать их в тонусе (т.к. из обоймы они точно вылетят на время) лет в 14-16...

---------------------------------------

DorinKa
  
08 Май 2014 06:50
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А что Вам не понятно из того,что Соснин написал? Если коротко,то в 12 лет все только начинается,а не 
заканчивается,как Ксю написала.
И все же я со своими пятью копейками,чисто из практики т.с.))) Две девочки,обеим по восемь лет 
(ну,уже почти по 9), обе опережают свое физическое развитие. Тренируются одинаково. Ростом обе 
практически с меня (у меня 164см), весом наверно даже поболе. Одна плывет сотку на спине за 1:31, 
вторая почти за две с половиной минуты. Внимание вопрос: здесь дело в чем? По всему выходит,что в 
данном случае списать можно лишь на одаренность от природы. Более того,опять же из 
практики,именно к моменту полового созревания они все плюс-минус выравниваются в результатах. 
Ну,да,кто-то чуть быстрее,кто-то чуть медленнее,но при прочих равных результаты тоже равны. А вот 
спешить и перегружать точно не стоит и я как-то категорически против ранних звезд,если только целью 
тренеров-родителей не стоит именно всего добиться в детском спорте,а к концу школы со спортом 
завязать.

Да я-то как раз и писала, что девочка, которая ВД выиграла, вообще на раннюю не похожа - и ростом 
небольшая, и худенькая. А уж до "тети" ей как до Китая пешком.
---------------------------------------

kSU
  
08 Май 2014 06:57



    1) Я о том же и говорю, начинают выравниваться к ЮНИОРСКОМУ ПР (а не к Волгограду). Я 
другого и не писала. Ну....4- 6 лет - вы хватили..... ;D ;D ;D. А так в целом я согласна :D. 
    Ну и на счет 19-22 для девочек , я думаю для выравнивания поздновато..... Некоторые к этому времени
уже заканчивают ;D. В это время, просто кто выдержал ;D, начинают стабильно плавать и добиваться 
успеха :D.
    П.с. это моя точка зрения.
---------------------------------------

Гала
  
08 Май 2014 07:05
Не,Ром,раньше выравниваются,годам к 15-16, опять же при прочих равных) Никогда не будут более-
менее равны девочка,которая имеет по десять трень в неделю и девочка с четырьмя тренями. В 
общем,при соблюдении ряда факторов выравнивание к годам 15-16 происходит.
---------------------------------------

sosnin
  
08 Май 2014 08:14
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В общем,при соблюдении ряда факторов выравнивание к годам 15-16 происходит.
физически-да. гормонально-нет.

даже беглого взгляда по нашему форуму в медкабинете хватит,чтоб найти "если 25,то ГР и тесто колоть 
почти бессмымленно чтоб вырасти. а если 18-20 сделай тест и по результатам" 

KSU,прошу прощения,путаю юниорские и юношеский возроста (постоянно)
пс. и ниче я не загнул про 4-6лет. в 18лет тест кандидата в сборную и сборника показал разницу в 8 лет. 
один биологически 16лет,второй 24.Муж. это из жизни.
---------------------------------------

Гала
  
08 Май 2014 10:20
Ну,я больше о физических параметрах)
---------------------------------------

kSU
  
08 Май 2014 12:44
    А я больше имею ввиду девочек (мне ближе). Про мальчиков спорить не буду, Вы наверно правы ;)
---------------------------------------

sosnin
  
08 Май 2014 13:58
у девочек тоже самое только раньше на пару лет.

пс.живой пример рядом. до 18лет-штакетина. в 17лет-возраст на 15,а в  19 как поперло- только за 
полгода на 200вст с мс на мсмк...а через 2 года траблы с весом,суставом и пошло поехало...и любовь,и 
сопротивление заданиям,и "тренер неправ.я права". вообщем то,что все ее соперники прошли в 15-17лет
:)



 Цитата - Гала l msg243880#msg243880 date=1399544401

Ну,я больше о физических параметрах)
нельзя судить о биологическом возрассте только по антропометрии...ибо непонятно становление 
костное,гармональное,психическое (как минимум).
генно может быть заложено ранее увеличение мышц.грузят как более взрослых,а потом 
переломы,вывихи,растяжения.


